Digitally signed by CASA CIVIL DA GOVERNADORIA
DN: C=BR, o=ICP-Brasil, ou=Autoridade Certificadora SERPROACF,
ou=CONTRIBUINTE, ou=Pessoa Juridica A3, I=PALMAS, st=TO, cn=CASA CIVIL DA
GOVERNADORIA
Reason: ASSINAR O DIARIO OFICIAL
Location: PALMAS-TO
Date: 2012.02 o2 18:07:01-03:00'



Diário Oficial

ESTADO DO TOCANTINS

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXIV - PALMAS, QUINTA - FEIRA, 02 DE FEVEREIRO DE 2012 - Nº 3.561



ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO

ATO Nº 222 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

ANTONIO CARLOS APARECIDO BARBAZIA, Professor da Educação Básica, matrícula 425010-9, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedido ao Município de Gurupi, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 225 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

SUMÁRIO	
ATOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO	01
GABINETE DO GOVERNADOR	06
CASA CIVIL	06
CONTROLADORIA GERAL DO ESTADO	08
SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO	08
SECRETARIA DAS CIDADES E DO DESENVOLVIMENTO URBANO	69
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO	69
SECRETARIA DA FAZENDA	73
SECRETARIA DA HABITAÇÃO	74
SECRETARIA DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	75
SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA	75
SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS	76
SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA	76
SECRETARIA DA SAÚDE	77
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA	83
SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL	83
AGÊNCIA DE FOMENTO DO ESTADO DO TOCANTINS S.A	83
AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS	84
DETRAN	85
NATURATINS	94
JUCETINS	96
DEFENSORIA PÚBLICA	96
PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA	102
TRIBUNAL DE CONTAS	108
PUBLICAÇÕES DOS MUNICÍPIOS	109
PUBLICAÇÕES PARTICULARES	112

REVOGAR.

a partir de 21 de novembro de 2011, o Ato 3.119 - CSS, de 30 de novembro de 2011, publicado na edição 3.523 do Diário Oficial do Estado, que cedeu EDILÂNDIA MATOS DA SILVA, Professora da Educação Básica, matrícula 318477-3, para a Secretaria do Trabalho e da Assistência Social.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 226 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

ABRÃO DE SOUSA, Professor da Educação Básica, matrícula 852752-1, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, à Secretaria da Administração, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 229 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

ARNALDO PEREIRA LOGRADO, Professor da Educação Básica, matrícula 90003590-1, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, à Secretaria da Comunicação Social, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 230 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os Profissionais do Magistério adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedidos à Secretaria da Cultura, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- ALESSANDRA BATISTA SILVA, Professora da Educação Básica, matrícula 90001535-7;
- ANA LÚCIA MOURA DA COSTA BITTENCORT, Professora da Educação Básica. matrícula 443751-9:
- ANTÔNIO MIRANDA DOS SANTOS, Professor da Educação Básica, matrícula 764183-4;
- 4. CLAUDETE ISABEL MANJABOSCO WACHTER, Professora da Educação Básica, matrícula 414751-1;
- JOANA EUDA BARBOSA, Professora da Educação Básica, matrícula 486566-9;
- 6. JONES RONALDO DO ESPÍRITO SANTO PEDREIRA, Professor da Educação Básica, matrícula 90001778-3;
- LEINE RODRIGUES TOSTA, Professora da Educação Básica, matrícula 852780-6;
- 8. MARIA DO SOCORRO SILVA MACHADO, Professora Normalista, matrícula 444065-0;
- 9. NÚBIA MARIA CURSINO MACHADO, Professora Normalista, matrícula 131709-1;
- VANJA MARIA PIAGEM DA LUZ, Professora da Educação Básica, matrícula 151025-8.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 231 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve



José Wilson Siqueira Campos
GOVERNADOR DO ESTADO
Renan de Arimatéa Pereira
SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL
Nélio Moura Facundes
SUPERINTENDENTE DO DIÁRIO OFICIAL

ESTADO DO TOCANTINS

CEDER

JOVELINA RIBEIRO ALVES, Professora da Educação Básica, matrícula 821402-6, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, à Secretaria da Cultura, no período de 1º de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 232 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os Profissionais do Magistério adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, cedidos ao Estado de Goiás, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- ALBENE DIAS SILVA OLIVEIRA, Professora Normalista, matrícula 263850-9;
- 2. CLACI CLAIR ROPKE DA SILVA, Professora da Educação Básica, matrícula 832727-1;
- CRISOLIMAR DA COSTA SILVA, Professora Assistente A, matrícula 50636-2;
- 4. CYBELE BATISTA DE SOUZA, Professora da Educação Básica, matrícula 841110-7;
- 5. JANAÍNA ÁVILA BRAZ JUNQUEIRA, Professora da Educação Básica, matrícula 833162-6:
- 6. MARIA SULEMY DE ARAÚJO COSTA, Professora Normalista, matrícula 122181-7;
- 7. MARIZE DE MESQUITA, Professora Normalista, matrícula 125091-4;
- 8. MARLY BANDEIRA DE MORAIS CIPRIANO, Professora Normalista, matrícula 125997-1;
- 9. PEDRO HENRIQUE DE FREITAS, Professor da Educação Básica, matrícula 894271-4;
- 10. RHAYLLA GIMENES DE LIMA MARTINS, Professora da Educação Básica. matrícula 840926-9:
- 11. WALDETE BATISTA COELHO GONÇALVES, Professora Assistente A, matrícula 415600-5.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 233 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

LUZIA DE FÁTIMA CUNHA DE OLIVEIRA, Assistente Administrativa, matrícula 822746-2, integrante do Quadro Geral do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Educação, cedida ao Estado de Goiás, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 19 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 253 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

NOMEAR

ISAQUE ANTONIO FERREIRA para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-5, da Secretaria da Indústria e do Comércio, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 23 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 254 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

VANESCA DUARTE DA SILVA SEVERO para exercer o cargo de Coordenador de Administração - CPC-I, da Secretaria das Relações Institucionais, a partir de 16 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 23 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 271 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

JOÃO EDUARDO PINTO PIRES para exercer o cargo de Diretor de Defesa, Inspeção e Sanidade Animal - CPC-III, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 272 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

MARQUES BARBOSA DE OLIVEIRA para exercer o cargo de Supervisor Técnico da Área Animal - DAS-5, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 273 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

JISELE DO SOCORRO DE AMORIM BRITO para exercer o cargo de Gerente de Unidade Local de Execução de Serviço - DAS-3, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, em Xambioá, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 274 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

DESIGNAR

LEILA CRISTINA GOULART DAMACENA PESSOA, Inspetora Agropecuária, matrícula 867232-6, para desempenhar a Função Comissionada — FC-6, atribuindo-lhe a responsabilidade técnica pela divisão epidemiológica, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins — ADAPECTOCANTINS.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 280 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro na alínea "o" do § 1º do art. 76 da Lei 125, de 31 de janeiro de 1990, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

MANTER

os servidores adiante indicados, integrantes do quadro de pessoal da Polícia Militar do Estado do Tocantins, cedidos ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica:

- 1. BENEDITO MORAIS RIBEIRO, Coronel, matrícula 5371-6;
- 2. GERCIONE DA SILVA AMORIM, Major, matrícula 9385-8;
- 3. GESSIVALDO TAVARES RIBEIRO, Major, matrícula 392634-6;
- 4. ISAC DA SILVA OLIVEIRA, Major, matrícula 833689-0;
- 5. MANOEL TAVARES FILHO, Major, matrícula 14885-7;
- 6. CLÁUDIO BRAGA PINTO, Capitão, matrícula 456497-9;
- 7. DERNIVALDO DA COSTA TIRELO, Capitão, matrícula 865672-0;
- CANDIDO JOSÉ DOS SANTOS NETO, Primeiro-Tenente, matrícula 5517-4
- 9. DANILO CAMPOS TEIXEIRA, Primeiro-Tenente, matrícula 865664-9;
- 10. PAULO HERNANDES MOURA LIMA, Primeiro-Tenente, matrícula 421871-0:
- 11. TIAGO GONÇALVES DE MELO, Primeiro-Tenente, matrícula 865727-1;
- 12. VILSON RODRIGUES DA SILVA JÚNIOR, Primeiro-Tenente, matrícula 874784-9;
- 13. DIORLAN ALVES BORGES. Subtenente, matrícula 396699-2:
- 14. JOSÉ WELLINGTON ALVES BEZERRA, Subtenente, matrícula 390160-2;
- 15. ODONEL SOUSA LIRA JUNIOR, Subtenente, matrícula 392693-1;
- 16. VALMIFRAN MARINHO FERREIRA, Subtenente, matrícula 462926-4;
- 17. FÁBIO COSTA DE ASSUNÇÃO, Primeiro Sargento, matrícula 8494-8;
- 18. JOÃO DE OLIVEIRA FILHO, Primeiro Sargento, matrícula 11100-7;
- 19. ESDRA EVANGELISTA RODRIGUES, Cabo, matrícula 461865-3.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 281 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro na alínea "o" do § 1º do art. 76 da Lei 125, de 31 de janeiro de 1990, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

JÂNIO SOARES LEAL, Primeiro-Sargento, matrícula 397954-7, integrante do quadro de pessoal da Polícia Militar do Estado do Tocantins, ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 17 de fevereiro de 2011 a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 282 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

LETÍCIA CRISTINA ROCHA AGUIAR, Professora da Educação Básica, matrícula 853499-3, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 1º de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 24 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 287 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

SAUDENI ALVES PUGAS para exercer o cargo de Assessor Técnico - DAS-2, da Secretaria da Ciência e Tecnologia, a partir de 18 de janeiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 292 - CSS.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado e com fulcro no art. 20, inciso I, da Lei 1.533, de 29 de dezembro de 2004, no art. 23 da Lei 1.614, de 4 de outubro de 2005, e no art. 106 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve

CEDER

LUIZ ELIAS SOARES DA SILVA, Professor da Educação Básica, matrícula 845162-1, integrante do quadro de pessoal da Secretaria da Educação, ao Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN-TO, no período de 1º de fevereiro a 31 de dezembro de 2012, com ônus para o requisitante, inclusive quanto ao recolhimento previdenciário em favor do IGEPREV-TOCANTINS, parcelas referentes às pessoas física e jurídica.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 294.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, resolve

SUSPENDER

as férias de RENAN DE ARIMATÉA PEREIRA, Secretário-Chefe da Casa Civil, relativas a 2011-2012, no período de 3 de janeiro a 1º de fevereiro de 2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 308 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e com fulcro no art. 6º da Lei 1.758, de 2 de janeiro de 2007, e nos arts. 4º e 5º do Decreto 3.133, de 10 de setembro de 2007, resolve

DESIGNAR

para compor o Conselho Estadual de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos os seguintes representantes:

I – do Poder Executivo:

a) da Agência Tocantinense de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos – ATR:

Titular: CONSTANTINO MAGNO CASTRO FILHO; Suplente: Renato Rézio de Sousa;

- b) do Gabinete do Governador, Titular, ALFRENÉSIO MARTINS FEITOZA;
- II do Ministério Público Estadual Promotoria de Defesa do Consumidor, Titular, MIGUEL BATISTA DE SIQUEIRA FILHO;
- III das concessionárias e permissionárias dos serviços públicos delegados:

Titular: MARIO AMARO DA SILVEIRA, Presidente da SANEATINS; Suplente: Marcelo Pires Conti, Presidente da SETRANSP;

IV – dos usuários dos serviços públicos delegados:

Titular: DULCÉLIO STIVAL, Superintendente do PROCON; Suplente: Márcio Rodrigues de Cerqueira, Diretor Jurídico do PROCON.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil ATO Nº 309 - DSG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso II, da Constituição do Estado, e na conformidade do teor do Ofício n. 1-PM/3-EMG, de 16 de janeiro de 2012, do Comandante Geral da Polícia Militar do Estado do Tocantins, resolve

DESIGNAR

o Primeiro Tenente JONNATHAN DA SILVA PIRES, matrícula 855987-2, para integrar o contingente da Força Nacional de Segurança Pública, no período de 20 de dezembro de 2011 a 1º de março de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 26 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 322 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

PAULO VITOR GUTIERREZ DE OLIVEIRA para exercer o cargo de Presidente da Comissão Permanente de Licitação - CPL - CPC-IV, da Secretaria da Educação, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 323 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, e na conformidade do parágrafo único do art. 1º do Decreto 4.242, de 14 de fevereiro de 2011, resolve

NOMEAR

EDNÉIA RIBEIRO DE ANUNCIAÇÃO para exercer o cargo de Assessor Especial - DAS-5, da Secretaria da Administração, redistribuído para a Secretaria da Educação, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

ATO Nº 337 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

IVY LUIZI RODRIGUES DE SÁ para exercer o cargo de Coordenador de Pesquisa em Saúde e Ambiente - CPC-I, da Fundação de Medicina Tropical do Tocantins - FUNTROP, a partir de 16 de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO Nº 368 - RVG.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

REVOGAR.

a partir de 1º de fevereiro de 2012, o Ato 163 - CSS, de 16 de janeiro de 2012, publicado na edição 3.553 do Diário Oficial do Estado, que cedeu EDSON SANTANA PEREIRA, Economista, matrícula 686530-5, ao Ministério Público do Estado do Tocantins.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

ATO № 379 - NM.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 40, inciso X, da Constituição do Estado, resolve

NOMEAR

CRISTIANO MACHADO SANTOS para exercer o cargo de Superintendente de Jornalismo - CPC-IV, da Secretaria da Comunicação Social, a partir de 8 de fevereiro de 2012.

Palácio Araguaia, em Palmas, no 1º dia do mês de fevereiro de 2012; 191º da Independência, 124º da República e 24º do Estado.

JOSÉ WILSON SIQUEIRA CAMPOS Governador do Estado

Renan de Arimatéa Pereira Secretário-Chefe da Casa Civil

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO N. 2/2011.

CONVENENTES – O Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Tocantins – CREA-TO, o Estado do Tocantins e o Advogado Cláudio Oliveira Nunes.

OBJETO – Mútua cooperação entre os partícipes a fim de suprir, por prazo determinado, necessidade temporária do Estado de profissional especialista da área jurídica para exercer o cargo, na Casa Civil, de Subsecretário de Elaboração Legislativa.

DO PRAZO E DA VIGÊNCIA – 1º a 9 de janeiro de 2012 e 30 de janeiro a 31 de julho de 2012.

DATA E ASSINATURAS – Palmas, 27 de janeiro de 2012 – José Wilson Siqueira Campos, Governador do Estado; Roberta Maria Pereira de Castro, Presidente do CREA-TO; Cláudio Oliveira Nunes, Advogado concursado do CREA-TO

GABINETE DO GOVERNADOR

Secretária-Chefe: JAYSA SANTOS DE OLIVEIRA

PORTARIA/GABGOV/Nº 0001/2012

A SECRETÁRIA-CHEFE DO GABINETE DO GOVERNADOR nos termos do artigo 31, do Decreto nº 3.943, de 20 de janeiro de 2010.

Considerando a necessidade de contratação de empresa para fornecimento de vales transporte;

Considerando o PARECER "SCE" n° 29/12 e o DESPACHO "SCE" n° 390/2012, emitido pela Procuradoria Geral do Estado;

RESOLVE:

Inexigir a realização de licitação, nos termos do Art. 25, *caput* da Lei 8666/93, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, objetivando a contratação dos serviços da empresa: SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE COLETIVO URBANO DE PASSAGEIROS DO SIT-PALMAS, CNPJ: 38.132.932/0002-41, no valor estimado mensal de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais) e valor estimado total de R\$ 180.000,00 (cento e oitenta mil reais), conforme Processo nº. 2012/0901/000003-GABGOV.

GABINETE DA SECRETÁRIA-CHEFE, em Palmas, aos 31 de janeiro de 2012.

CASA CIVIL

Secretário-Chefe: RENAN DE ARIMATÉA PEREIRA

PORTARIA CCI Nº 73 - EX, de 23 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

de suas funções, nos cargos especificados da Secretaria das Relações Institucionais, a partir de 16 de janeiro de 2012:

- 1. CHENON FRANCISCO SILVA, Coordenador de Administração CPC-I;
- 2. VANESCA DUARTE DA SILVA SEVERO, Assessor Especial DAS-3.

PORTARIA CCI Nº 81 - DISP, de 24 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

da Função Comissionada - FC-6 o servidor JOÃO EDUARDO PINTO PIRES, matrícula 864543-4, lotado na Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins – ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 82 - EX, de 24 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

ALBERTO MENDES DA ROCHA de suas funções, no cargo de Diretor de Defesa, Inspeção e Sanidade Animal - CPC-III, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI № 83 - EX, de 24 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

MARQUES BARBOSA DE OLIVEIRA de suas funções, no cargo de Gerente de Unidade Local de Execução de Serviço - DAS-3, da Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins - ADAPEC-TOCANTINS, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 85 - DISP, de 25 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

da Função Comissionada de Diretor de Unidade Escolar – FCE os seguintes servidores, lotados na Secretaria da Educação, a partir das datas adiante indicadas:

- 1. MARIA VILMALUCENA DE OLIVEIRA, matrícula 497657-6, FCE-7, Centro de Ensino Médio Professora Antonina Milhomem, em Araguatins, 17 de janeiro de 2012;
- 2. RAIMUNDO RODRIGUES DA SILVEIRA, matrícula 567671-1, FCE-7, Colégio Estadual Bela Vista, em São Miguel do Tocantins, 17 de janeiro de 2012;
- 3. VANDA MARIA TEIXEIRA MILHOMEM MARINHO, matrícula 548731-5, FCE-7, Escola Estadual Manoel Estevão de Souza, em Sítio Novo do Tocantins, 17 de janeiro de 2012;
- FILOMENA COELHO CAVALCANTE, matrícula 66354-9, FCE-5, Escola Paroquial Nossa Senhora Aparecida, em Colinas do Tocantins, 31 de dezembro de 2011;
- RAIMUNDO NONATO LOPES TEIXEIRA, matrícula 584606-4, FCE-5, Escola Estadual Joaquim Teotônio Segurado, em Sítio Novo do Tocantins, 17 de janeiro de 2012;
- OZIEL TEIXEIRA DA SILVA, matrícula 90002565-4, FCE-5, Escola Estadual Raimundo Nonato Leite, em Sítio Novo do Tocantins, 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 87 - EX, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1° , inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

PAULO VITOR GUTIERREZ DE OLIVEIRA de suas funções, no cargo de Assessor Especial - DAS-10, da Secretaria da Administração, redistribuído para a Secretaria da Educação, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 88- DISP, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

DISPENSAR

da Função de Confiança - FC-1 o servidor PEDRO IVO COSTA MIRANDA, matrícula 838711-7, lotado na Secretaria da Segurança Pública - S.S.P., a partir de 1º de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI № 94 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007. resolve

EXONERAR, a pedido,

MARLY DIAS DE SAMPAIO de suas funções, no cargo de Coordenador de Pesquisa Estratégica e Planejamento em Saúde - CPC-I, da Fundação de Medicina Tropical do Tocantins - FUNTROP, a partir de 16 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 95 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR, a pedido,

THIAGO NERY MACEDO de suas funções, no cargo de Diretor de Informação em Saúde - CPC-III, da Fundação de Medicina Tropical do Tocantins - FUNTROP, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 96 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

BELMIRO GREGÓRIO DOS SANTOS de suas funções, no cargo de Superintendente de Jornalismo - CPC-IV, da Secretaria da Comunicação Social, a partir de 8 de fevereiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 102 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR, a pedido,

LUZILENE DIAS PEREIRA de suas funções, no cargo de Coordenador de Alta Complexidade - CPC-I, da Secretaria do Trabalho e da Assistência Social, a partir de 23 de janeiro de 2012.

PORTARIA CCI Nº 111 - EX, de 1º de fevereiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CASA CIVIL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso I, do Decreto 2.919, de 2 de janeiro de 2007, resolve

EXONERAR

CRISTIANO MACHADO SANTOS de suas funções, no cargo de Assessor Especial - DAS-11, da Secretaria da Comunicação Social, a partir de 8 de fevereiro de 2012.

CONTROLADORIA GERAL DO ESTADO

Secretário-Chefe: ELDON MANOEL BARBOSA CARVALHO

PORTARIA/CGE/GABSEC/N° 09, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO-CHEFE DA CONTROLADORIA-GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, §1°, IV, da Constituição Estadual, em cumprimento ao Decreto 2551 de 13 de outubro de 2005.

RESOLVE:

Art. 1º HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho de 2011, dos Servidores desta Controladoria Geral do Estado, do Quadro Geral do Poder Executivo Estadual, referente avaliação de 01/01/2011 a 31/12/2011, conforme descriminação abaixo:

MATRÍCULA	NOME DO SERVIDOR	NOTA FINAL
861372-9	Andréia Dias Gomes	99.06
823744-1	Clarice Giglio Sardinha Machado	99.60
831974-0	Cleber Barros Arraes	99.33
832303-8	Dayse Santos Maciel	99.86
852768-7	Eliana Rodrigues da Silva	99.06
861374-5	Fabiane Oliveira Mascarenhas	99.86
864874-3	Ioná Bezerra Oliveira de Assumção	98.13
832288-1	Ismael Carvalho do Nascimento	99.06
823707-7	Josias Candido Freire	97.33
863211-1	Kelsene Ramos Alencar	98.79
698687-1	Magna Márcia Pinto Moreira	93.32
831902-2	Maria Auxiliadora do Nascimento Miranda	100.00
863138-7	Milene Martins Ramos	99.33
861375-3	Rogério Rodrigo Ferreira Mota	99.32
832195-7	Samuel Antonio Basso Chiesa	98.51
831890-5	Sharlles Fernando Bezerra Lima	99.73
831902-2	Maria Auxiliadora do Nascimento Miranda	100.00
863138-7	Milene Martins Ramos	99.33
861375-3	Rogério Rodrigo Ferreira Mota	99.32
832195-7	Samuel Antonio Basso Chiesa	98.51
831890-5	Sharlles Fernando Bezerra Lima	99.73

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir da data da sua publicação.

SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

Secretário: LÚCIO MASCARENHAS MARTINS

PORTARIA Nº 1353 - REM, de 13 de dezembro de 2011.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1°, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei n° 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1°, art. 35, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral N° 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos SERVIÇO PÚBLICOs;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER

Para a Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins,

MARIA APARECIDA GONÇALVES DE ALENCAR, matrícula nº 821472-7, Assistente Administrativa, oriunda da Secretaria da Segurança Pública, a partir de 05 de dezembro de 2011.

PORTARIA Nº 51 - AF, de 26 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1°, incisos I e IV, da Constituição Estadual e com base no art. 83, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolve:

AUTORIZAR a fruição das férias do(a) servidor(a):

CLAUDIA SILVA QUEIROZ PIRINI, matrícula nº 687901-2, Gestora Pública/ Função Comissionada - FC-8, no período de 30/01/2012 a 09/02/2012, referente ao período aquisitivo de 16/12/2008 a 15/12/2009, interrompidas pela Portaria nº 024-IF, de 13 de janeiro de 2012, publicada no Diário Oficial nº 3.549, de 17 de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 53, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1°, inciso II, alínea "a", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

RETIFICAR a Portaria nº 1.411 - DISP, de 30 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial nº 3.549/2012, na parte que dispensou o servidor Leandro Luzim Borges, matrícula 860415-1, para fins de considerar sua vigência a partir de 23 de fevereiro de 2012.

PORTARIA Nº 054- REM, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1°, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei n° 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1°, art. 35, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral N° 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos SERVIÇO PÚBLICOS;

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER

Para a Secretaria da Cultura,

VANILDA COLOMBARI VICENTE DE MELLO, matrícula nº 515175-9, Assistente Administrativa, oriunda da Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos, a partir de 1º de fevereiro de 2012.

PORTARIA Nº 55 - AP, de 23 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante dispõe o art. 42, inciso IV, da Constituição Estadual, e no uso das atribuições que lhe são delegadas pelo art. 1º, inciso II, alínea k, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

APOSTILAR

Os Atos abaixo relacionados, quanto aos nomes dos servidores nomeados para provimento de cargo em caráter efetivo, do Quadro de Profissionais da Saúde, que especifica:

 $\rm N^{o}$ 1.981-NM, de 17 de junho de 2011, publicado no Diário Oficial $\rm n^{o}$ 3.408, de 22 de junho de 2011.

CPF	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
95536990144	ANA PAULA COSTA NEVES	ANA PAULA COSTA NEVES VIEIRA
95213082149	FRANSOIS NAUJENA RODRIGUES ARANTES	FRANSÓIS NAUJENA RODRIGUES ARANTES SILVA
71787186172	KATIUCIA CARDOSO ALMEIDA	KATIUCIA CARDOSO ALMEIDA DE PINHO
92911854187	LUCIVANIA ROCHA DE NAZARE	LUCIVÂNIA ROCHA DE NAZARÉ VALADARES
99089700110	NILANA SIPAUBA PISSAIA	NILANA SIPAUBA VIEIRA

 $\rm N^{o}$ 2.554-NM, de 25 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial $\rm n^{o}$ 3.453. de 25 de agosto de 2011.

CPF	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
01173927158	ANDREIZA BEZERRA RODRIGUEES GONÇALVES	ANDREIZA BEZERRA RODRIGUES
80731376315	ANDREIA NOGUEIRA ALVES TELES	ANDRÉIA NOGUEIRA ALVES TELES LIMA
01909210137	CAMILA SOUSA BRUNO	CAMILA DIAS SOUSA BRUNO
04448439658	JUNIA CRISTINE GOMES	JUNIA CRISTINE GOMES DA SILVA
72604034115	KELLE REJANE OLIVEIRA DE SALES	KELLE REJANE OLIVEIRA DE SALES DIAS

PORTARIA Nº 056, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1º, inciso I, do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido,

LUDMILA NUNES MOREIRA BARBOSA, matrícula nº 828754-6, do cargo em comissão de Coordenador de Regulação – CPC I, da Secretaria da Saúde, a partir de 20 de dezembro de 2011, atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 9364/2011, de 29 de dezembro de 2011.

JANEIDE CARVALHO PEREIRA, matrícula nº 861204-8, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo – DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 23 de novembro de 2011 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 9367/2011, de 29 de dezembro de 2011.

GILMAR PEREIRA DE CARVALHO, matrícula nº 862173-0, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo – DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 16 de janeiro de 2012, atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 279/2012, de 16 de janeiro de 2012.

CIRO PRUDENCIO DE PAIVA, matrícula nº 664189-0, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo – DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 05 de dezembro de 2011 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 9266/2011, de 22 de dezembro de 2011.

CESAR AUGUSTO CAMARGO GODINHO, matrícula nº 867368-3, do cargo em comissão de Gerente da Unidade Local de Execução de Serviço – DAS-3, da Agência de Defesa Agropecuária, a partir de 31 de dezembro de 2011 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/ADAPEC/ GAB Nº 003/2012, de 03 de janeiro de 2012.

PAULO HENRIQUE PINHEIRO DE MATOS, matrícula nº 900378-9, do cargo em comissão de Gerente de Núcleo DAS-5, da Secretaria da Saúde, a partir de 03 de janeiro de 2012 atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 93/2012, de 11 de janeiro de 2012.

IRACYARA BARROS LEITE, matrícula nº 676403-7, do cargo em comissão de Coordenador do Laboratório de Araguaína — CPC I, da Secretaria da Saúde, a partir de 1 de janeiro de 2012, atendendo à solicitação constante do Ofício OFICIO/SESAU/GABSEC Nº 89/2012, de 11 de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 057 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1º, inciso II, alínea "a", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido,

DELZUITE SOARES CARNEIRO SANTOS, matrícula nº 827300-6, do cargo de Auxiliar de Enfermagem, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 02 de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000038.

EVELYN DE SALES MERCUCCI FREIRE, matrícula nº 903600-8, do cargo de Assistente de Serviços de Saúde, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 31 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/00036.

KARLA MARGARETH LIMA FIGUEIREDO, matrícula nº 889916-9, do cargo de Técnico em Enfermagem, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 23 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000037.

MARCOS ANTONIO PIRES SILVA, matrícula nº 902074-8, do cargo de Assistente de Serviços de Saúde, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 12 de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000034.

PORTARIA Nº 058, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1°, inciso II, alínea "a", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

RETIFICAR a Portaria nº 629-EX, de 29 de abril de 2011, publicada no Diário Oficial nº 3.379, de 11 de maio de 2011, na parte que exonerou a servidora Mônica Graziella Silvério de Souza Almeida, matrícula 863996-5, para onde consta: do cargo em comissão de Assistente de Serviços de Saúde, passe a constar: do cargo efetivo de Assistente de Serviços de Saúde, do Quadro de Profissionais da Saúde, com base no que consta do processo nº 2012/2300/000425.

PORTARIA Nº 059 - EX, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e no uso das atribuições conferidas pelo art. 1°, inciso II, alínea "a", do Decreto nº 2.919, de 02 de janeiro de 2007, resolve:

EXONERAR, a pedido,

ALICE CARLA DE SOUSA SETUBAL, matrícula nº 857265-8, do cargo de Técnico em Informática, do Quadro-Geral do Poder Executivo, a partir de 15 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2483/001545.

CELMA HOLANDA GOMES LIMA, matrícula nº 853870-1, do cargo de Auxiliar de Enfermagem, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 30 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000027.

CLEMILSON ANTONIO DA SILVA, matrícula nº 853875-1, do cargo de Nutricionista, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 19 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2900/001660.

DOMINGAS MONTEIRO DE SOUSA, matrícula nº 702080-5, do cargo de Assistente Administrativo, do Quadro-Geral do Poder Executivo, lotada na Secretaria da Saúde, retroativo a 07 de julho de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2900/001629.

FERNANDO DE ARAÚJO BORGES, matrícula nº 889545-7, do cargo de Assistente de Serviços de Saúde, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 26 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000003.

IZABELA NOGUEIRA ESTEVES PINTO, matrícula nº 838650-1, do cargo de Médico, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 1º de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2011/2900/001530.

JOSÉ ALTAMIR BATISTA DA COSTA, matrícula nº 896482-3, do cargo de Técnico em Enfermagem, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 23 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000002.

JULIANA DINIZ OLIVEIRA, matrícula nº 902734-3, do cargo de Médico, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 13 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2900/001652.

LUIZ JACÓ DE SOUZA FILHO, matrícula nº 838200-0, do cargo de Operador de Microcomputador, do Quadro-Geral do Poder Executivo, lotado na Secretaria da Segurança pública, a partir de 30 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/3100/002021.

NUBIA DIAS GOMES BATISTA, matrícula nº 831927-8, do cargo de Assistente de Serviços de Saúde, do Quadro de Profissionais da Saúde, a partir de 20 de dezembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2300/024334.

PABLO SOTERO DA SILVA ANDRADE, matrícula nº 824850-8, do cargo de Operador de Microcomputador, do Quadro-Geral do Poder Executivo, lotado na Secretaria da Segurança Pública, a partir de 04 de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/3100/000006.

PAULO AIRES MARINHO, matrícula nº 817903-4, do cargo de Professor da Educação Básica, do Quadro de Profissionais do Magistério, da Secretaria da Educação, a partir de 29 de novembro de 2011, com base no que consta do processo nº 2011/2700/005514.

WALÚZIA CORRÊA VINHAL, matrícula nº 860284-1, do cargo de Psicólogo, do Quadro de Profissionais da Saúde, retroativo a 20 de julho de 2011, com base no que consta do processo nº 2012/2900/000046.

PORTARIA Nº 060-REM, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO, usando a competência que lhe atribui a alínea "d", inciso II, art. 1°, do Decreto n° 2.919, de 02 de janeiro de 2007, c/c o inciso V, art. 13, da Lei n° 1.534, de 29 de dezembro de 2004, com fulcro no inciso I, §1°, art. 35, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, e em conformidade ao disposto na Instrução Normativa Geral N° 02/2001, de 19 de dezembro de 2001, e considerando:

Que a movimentação de servidores é imprescindível para a manutenção do funcionamento permanente dos órgãos do Poder Executivo Estadual;

Que o quantitativo de vagas existente em cada órgão deve ser suprido sob pena de causar prejuízos ao regular andamento dos SERVIÇO PÚBLICOs:

A conveniência administrativa manifestada oficialmente entre os órgãos envolvidos, resolve:

REMOVER

Para a Agência de Desenvolvimento Turístico,

MARCELO CARVALHO BUENO, matrícula nº 855102-2, Contador, oriundo da Secretaria da Administração, a partir de 20 de janeiro de 2012.

ATO DECLARATÓRIO DE VACÂNCIA Nº 01, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO, consoante o disposto no art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e nos termos do art. 32, inciso V, da Lei nº 1.818/2007, e ainda com fulcro no Parecer nº 740, de 22 de dezembro de 2008, aprovado pelo Despacho "GAB" Nº. 382, de 23 de dezembro de 2008, da Procuradoria Geral do Estado, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Assistente Administrativo, do Quadro-Geral do Poder Executivo, por haver o titular Oélio Oliveira Fonseca, matrícula nº 712248-9, tomado posse em outro cargo público inacumulável, da Secretaria de Estado da Saúde, a partir de 05 de janeiro de 2012, com base no que consta do processo nº 2012/2300/00091.

ATO DECLARATÓRIO Nº 8, de 23 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6°, c/c o art. 8°, da Lei n°. 1.978 de 18 de novembro de 2008, resolve:

DECLARAR EXTINTO, o Termo de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário da servidora abaixo relacionada:

MILENA COELHO AIRES CAVALCANTE, matrícula nº. 895289-2, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO, a partir de 12 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/024510.

ATO DECLARATÓRIO Nº 21, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6º, c/c o art. 8º, da Lei nº. 1.978 de 18 de novembro de 2008, resolve:

DECLARAR EXTINTOS, os Termos de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário dos servidores abaixo relacionados:

ANGELA MARIA MEDEIROS RAMOS E SILVA, matrícula nº. 880903-8, na função de PEDAGOGA, com lotação no(a) SECRETARIA DA HABITAÇÃO, a partir de 31 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000040.

BENEDITA DO SOCORRO XAVIER DE CASTRO, matrícula nº. 857795-1, na função de MÉDICA, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 31 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000026.

ISAIAS JOSE FERREIRA NETO, matrícula nº. 881619-1, na função de ASSISTENTE ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO, a partir de 22 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/00086.

JOAO AVELINO DA SILVA, matrícula nº. 871534-3, na função de ASSISTENTE OPERACIONAL BRAÇAL, com lotação no(a) SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA, a partir de 01 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000021.

JOAQUIM CUMANI, matrícula nº. 894171-8, na função de MÉDICO, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 01 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000023.

MARIO GOMES DA SILVA, matrícula nº. 903058-1, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022982.

MARLON COELHO DE LUCENA, matrícula nº. 902997-4, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022798.

MIGUEL PINHEIRO GOMES, matrícula nº. 900576-5, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022791.

NELYO BONFIM CARVALHO DO NASCIMENTO, matrícula nº. 900582-0, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022794.

RAFAEL AIRES GARCIA, matrícula nº. 902496-4, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022820.

RAIMUNDO NONATO DE SOUSA, matrícula nº. 901348-2, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022763.

REINILDA ALVES DE SOUZA, matrícula nº. 871405-3, na função de ANALISTA EM DESENVOLVIMENTO SOCIAL, com lotação no(a) SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS, a partir de 14 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000081.

REYSINK BAREZE LIMA DE CARVALHO, matrícula nº. 899634-2, na função de BORRACHEIRO-CT, com lotação no(a) SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA, a partir de 23 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000047.

ROMILDO DE ALMEIDA RODRIGUES DA SILVA, matrícula nº. 899764-1, na função de ASSISTENTE OPERACIONAL BRAÇAL, com lotação no(a) SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA, a partir de 12 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000045.

TEREZA POENA OLIVEIRA DIAS, matrícula nº. 899421-8, na função de AUXILIAR ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) SECRETARIA DA SAÚDE, a partir de 29 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2012/2300/000058.

ATO DECLARATÓRIO Nº. 23, de 30 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DAADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, § 1º, inciso IV, da Constituição do Estado e consoante o disposto no art. 6º, c/c o art. 8º, da Lei nº. 1.978 de 18 de novembro de 2008, resolve:

DECLARAR EXTINTOS, os Termos de Compromisso de Serviço Público de Caráter Temporário dos servidores abaixo relacionados:

CARLOS ALBERTO LIMA COELHO, matrícula nº. 900574-9, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022809.

CELESTINO LOPES DA SILVA, matrícula nº. 901481-1, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022967.

CLAUDEALDO GOMES PIMENTEL, matrícula nº. 899432-3, na função de ASSISTENTE OPERACIONAL BRACAL, com lotação no(a) SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA, a partir de 06 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022964.

CRISTIANO DE SOUSA MIRANDA, matrícula nº. 903226-6, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022968.

DOMINGOS CARVALHO RIBEIRO, matrícula nº. 890603-3, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022992.

EDILVAN ALVES DA SILVA, matrícula nº. 900512-9, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022987.

EDIVILSON CELESTINO DE JESUS, matrícula nº. 845323-3, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022985.

GESIVALDO BATISTA RODRIGUES, matrícula nº. 903219-3, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022819.

HEIDY AIRES LEITE, matrícula nº. 868155-4, na função de ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO, com lotação no(a) DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO, a partir de 05 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022768.

HELINTON VIEIRA, matrícula nº. 901272-9, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022818.

JANIO GONCALVES RIBEIRO, matrícula nº. 901274-5, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022805.

JOHN LENNO DOS SANTOS PEREIRA, matrícula nº. 901278-8, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022808.

JORGE ANDRE SANTOS MIRANDA, matrícula nº. 903234-7, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022826.

JOSE ROBERTO TAVARES SOUSA, matrícula nº. 903211-8, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022857.

LEANDRO AMARAL COSTA, matrícula nº. 875250-8, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022966.

LEANDRO DA SILVA GOMES, matrícula nº. 903416-1, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022824.

LUIS BATISTA DA SILVA, matrícula nº. 903212-6, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022766.

LUIZ CARLOS MARTINS VIEIRA, matrícula nº. 899640-7, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022771.

LUIZ GONZAGA PEREIRA DE SOUZA, matrícula nº. 902492-1, na função de AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, com lotação no(a) INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS, a partir de 15 de dezembro de 2011, em vista do que consta do processo nº. 2011/2300/022770.

DESPACHOS DE LIP

PROCESSO Nº: 2011/2900/001465
INTERESSADO(A): ANTÔNIO CARLOS MENDES
ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares
CARGO: Cirurgião Dentista
MATRÍCULA Nº: 863819-5
ÓRGÃO: Secretaria da Saúde
LOTAÇÃO: SEMUS - Convênio
MUNICÍPIO: Araguatins

DESPACHO Nº 6.357/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 07 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2700/005456

INTERESSADO(A): EDEILDA MARIA DA SILVA

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Professor da Educação Básica

MATRÍCULA Nº: 844981-3 ÓRGÃO: Secretaria da Educação LOTAÇÃO: Diretoria Regional de Ensino MUNICÍPIO: Colinas do Tocantins REGIONAL: Colinas do Tocantins

DESPACHO Nº 6.477/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) ano(s), no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2525/000100

INTERESSADO(A): JUCILENE BARROS PEREIRA DA SILVA DAMACENA

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente Administrativo MATRÍCULA Nº: 8165874-5 ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda

LOTAÇÃO: Delegacia Regional da Receita Estadual de Palmas

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 6.509/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO N°: 2011/2700/004930 INTERESSADO(A): CARMELO LOPES DIAS

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Professor da Educação Básica

MATRÍCULA Nº: 830955-8 ÓRGÃO: Secretaria da Educação

LOTAÇÃO: Coordenadoria Regional do Ensino Fundamental e Médio

MUNICÍPIO: Porto Nacional REGIONAL: Porto Nacional

DESPACHO Nº 6.511/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licenca, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO N°: 2011/3247/001067 INTERESSADO(A): NATALINA DE JESUS ALVES OLIVEIRA ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente Administrativo

MATRÍCULA Nº: 764710-7 ÓRGÃO: Departamento Estadual de Trânsito

LOTAÇÃO: Seção de Atendimento à CFC

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 6.538 /2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2300/021684

INTERESSADO(A): ALESSANDRA OLIVEIRA DA SILVA ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente Administrativo MATRÍCULA Nº: 827507-6

ÓRGÃO: Secretaria da Administração

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 6.647/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2011 a 31.12.2013.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 13 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2700/005218

INTERESSADO(A): TEREZINHA DE JESUS FERREIRA DOS SANTOS

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Professor Normalista MATRÍCULA Nº: 574007-0 ÓRGÃO: Secretaria da Educação

LOTAÇÃO: Escola Estadual Maia dos Reis Alves Barros

MUNICÍPIO: Palmas REGIONAL: Palmas

DESPACHO Nº 6.765/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 15 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2900/001622

INTERESSADO(A): MARIA CLEÓPIA BEZERRA DE SOUZA SILVA

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar de Enfermagem MATRÍCULA Nº: 861267-6 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 6.866/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 10.01.2012 a 09.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO N°: 2011/4031/000097 INTERESSADO(A): SAMARA BEZERRA ALMEIDA

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Operador de Microcomputador

MATRÍCULA Nº: 867456-6 ÓRGÃO: Instituto Natureza do Tocantins

LOTAÇÃO: Diretoria de Licenciamento Ambiental MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 7.038/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 09.01.2012 a 08.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 23 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2900/001643 INTERESSADO(A): NIRACY COELHO DE AGUIAR ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares CARGO: Cirurgião Dentista MATRÍCULA Nº: 867418-3 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde LOTAÇÃO: SEMUS - Convênio MUNICÍPIO: Formoso do Araguaia

DESPACHO Nº 7.058/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 01 (um) ano e 06 (seis) meses, no período de 13.01.2012 e 13.07.2012 13.01.2012 a 12.07.2013.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licenca, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 23 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2300/023869

INTERESSADO(A): LEANDRO LUZIM BORGES

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Administrativo MATRÍCULA Nº: 860415-1

ÓRGÃO: Secretaria da Administração

LOTAÇÃO: Diretoria de Provimento e Lotação de Pessoal

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 7.062/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007. LICENCA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 23 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2900/001614

INTERESSADO(A): MARIA VALDECÍ MENDES RIBEIRO ALVES ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Administrativo MATRÍCULA Nº: 568767-5 ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Ouvidoria MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 7.173/2011

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2300/023978

INTERESSADO(A): JULIANA CRISTINA DE ALMEIDA ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente Administrativo MATRÍCULA Nº: 850842-9

ÓRGÃO: Secretaria da Administração LOTAÇÃO: Gabinete do Secretário

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 019/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adocão de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 06 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2900/001682

INTERESSADO(A): YGOR ALEHANDRO MARCONDES DOS SANTOS

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente de Serviços de Saúde MATRÍCULA №: 867735-2

ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

LOTAÇÃO: Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 044/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 01.01.2012 a 31.12.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá sólicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2011/3247/001084 INTERESSADO(A): JOSEELITON FERREIRA DE SOUZA ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares CARGO: Operador de Microcomputador MATRÍCULA Nº: 867227-0 ÓRGÃO: Departamento Estadual de Trânsito LOTAÇÃO: CIRETRAN -III MUNICÍPIO: Gurupi

DESPACHO Nº 262/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 03.02.2012 a 02.02.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento,

ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 18 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2525/000003 INTERESSADO(A): MARCELO DANTAS

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Técnico em Contabilidade

MATRÍCULA Nº: 861435-1 ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda

LOTAÇÃO: Diretoria de Normas e Procedimentos

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 372/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 20.01.2012 a 19.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 25 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2012/3693/000002 INTERESSADO(A): VINICIUS VAZ MENDES

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Assistente Administrativo MATRÍCULA Nº: 860521-1

ÓRGÃO: Agência de Desenvolvimento Turístico

LOTAÇÃO: Coordenadoria de Qualificação e Certificação

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 413/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 09.01.2012 a 08.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2700/005816

INTERESSADO(A): FABIO SARDINHA WANDERLEY ASSUNTO: Licenca para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Operador de Microcomputador

MATRÍCULA Nº: 863815-2 ÓRGÃO: Secretaria da Educação LOTAÇÃO: Assessoria Jurídica

MUNIĆÍPIO: Palmas REGIONAL: Palmas

DESPACHO Nº 430/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 01 (um) ano, no período de 02.01.2012 a 01.01.2013.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2012/2525/000008 INTERESSADO(A): DANIELLE FELIX DELMONDES FIGUEIREDO LIMA

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Ádministrativo MATRÍCULA Nº: 866770-5 ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda LOTAÇÃO: Agência de Atendimento III MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 431/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 02 (dois) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2014.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2012/3100/000025
INTERESSADO(A): MARCILEIDE FERREIRA DOS SANTOS
ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares
CARGO: Auxiliar Administrativo
MATRÍCULA Nº: 862476-3 ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública LOTAÇÃO: 12ª Delegacia Regional de Policia Civil MUNICÍPIO: Alvorada

DESPACHO Nº 434/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 03.02.2012 a 02.02.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licenca, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2012/3100/000032

INTERESSADO(A): KARLA SOUTO RESENDE CAMPOS ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Administrativo MATRÍCULA Nº: 832525-1

ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública LOTAÇÃO: Diretoria de Gestão Profissional

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 458/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007. LICENCA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES. sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 18.01.2012 a 17.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas.

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2900/000044
INTERESSADO(A): WIVIANE MENDES DE SOUZA NARA
ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares
CARGO: Assistente Administrativo
MATRÍCULA Nº: 854630-4
ÓRGÃO: Secretaria da Saúde
LOTAÇÃO: Centro Integrado de Assistência à Mulher e à criança Dona
Regina Siqueira Campos
MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 460/2012

Acolhendo a informação prestada pela Diretoria de Administração de Pessoal, da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta e tendo em vista o que consta do processo, CONCEDO ao(à) requerente nos termos do artigo 103, da Lei n° 1.818, de 23 de agosto de 2007, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo prazo de 03 (três) anos, no período de 02.01.2012 a 01.01.2015.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença para Tratar de Interesses Particulares, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHOS DE LICENÇA-PRÊMIO

PROCESSO Nº: 2011/3449/000462 INTERESSADO: ROBERTO DANTE GARCIA

ASSUNTO: Licença-Prêmio por Assiduidade
CARGO: Estensionista Rural
MATRÍCULA Nº: 198790-9
ÓRGÃO: Instituto de Desenvolvimento Rural do Estado do Tocantins

LOTAÇÃO: Unidade Local de Execução de Serviços MUNICÍPIO: Colinas do Tocantins

REGIONAL: -

DESPACHO Nº 423/2012

Acolhendo a informação funcional da Diretoria de Administração de Pessoal da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER ao requerente 06 (seis) meses de LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, com base no Parecer Normativo n° 1.838, de 31 de outubro de 1996, aprovado pelo Despacho Governamental de 07 de março de 1997, publicado no Diário Oficial nº 588, de 18 de março de 1997, e ainda nos termos do artigo 143, da Lei nº 255, de 20 de fevereiro de 1991, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, referente(s) ao(s):

1º Quinquênio		2º Quin	2º Quinquênio		3º Quinquênio		4º Quinquênio		5° Quinquênio	
de	а	de	а	de	а	de	а	de	а	
		06.08.1984	05.08.1989	06.08.1989	05.08.1994					

para gozo no período de 01.02.2012 a 31.07.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/3100/001848

INTERESSADO(A): NOURIVAL DOS SANTOS ASSUNTO: Licença-Prêmio por Assiduidade

CARGO: Delegado de Polícia MATRÍCULA Nº: 307068-9

ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública

LOTAÇÃO: Comissão Permanente de Sindicância de Processo

Administrativo Disciplinar e Correicionais

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 459/2012

Nos termos da informação funcional da Diretoria de Administração de Pessoal da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER ao(à) requerente 03 (três) meses de LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, nos termos do artigo 104, da Lei nº 581, de 24 de agosto de 1993, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, referente (s) ao(s):

1º Quinquênio		2º Quir	nquênio	3º Quinquênio		4º Quir	nquênio	5º Quinquênio	
de	de a de		а	de	а	de	а	de	а
23.09.1991	22.09.1996								

para gozo no período de 01.02.2012 a 30.04.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHO DE CONTAGEM EM DOBRO

PROCESSO Nº: 2011/2700/006248

INTERESSADA: RITA DE CASSIA COSTA FERREIRA

ASSUNTO: Contagem em Dobro de Licença-Prêmio por Assiduidade, não

gozada

CARGO: Professor Normalista MATRÍCULA Nº: 630837-6 ÓRGÃO: Secretaria da Educação LOTAÇÃO: Escola Estadual Río Sono

MUNICÍPIO: Rio Sono **REGIONAL: Palmas**

DESPACHO Nº 435/2012

Acolhendo a informação funcional da Diretoria de Administração de Pessoal da Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, que informa a inexistência de impedimentos legais para a concessão do benefício em referência, resolvo CONCEDER ao(à) requerente CONTAGEM EM DOBRO DE LICENÇA-PRÊMIO POR ASSIDUIDADE, NÃO GOZADA, em conformidade com o artigo 80, da Lei nº 351, de 13 de janeiro de 1992, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, referentes aos:

1º Quinquênio		2º Quir	2º Quinquênio		3º Quinquênio		4º Quinquênio		5° Quinquênio	
de	a de a		а	de	а	de	а	de	а	
01.06.1985	31.05.1990	01.06.1990	31.05.1995							

Não faz jus à contagem em dobro referente ao 3° (terceiro) quinquênio, em virtude de ter completado o período aquisitivo de efetivo exercício após 16 de dezembro de 1998, data de vigência da Emenda Constitucional nº 20/98, com base no que consta do art. 73, inciso II, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, c/c o artigo 212, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHOS DE LICENÇA POR ADOÇÃO

PROCESSO Nº: 2011/2525/000108 INTERESSADO(A): LUCINÉA RAMOS COSTA

ASSUNTO: Licença por Adoção

CARGO: Economista MATRÍCULA Nº: 309028-1

ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda LOTAÇÃO: Coordenadoria de Planejamento, Orçamento e Finanças MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 6.955/2011

Com base na documentação constante dos autos, e em vista do que dispõe os arts. 88, inciso IV, § 2°, e 98, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007; art. 2º da Lei nº 1.981, de 18 de novembro de 2008; e art. 93-A, do Decreto Federal nº 3.048, de 06 de maio de 1999, CONCEDO ao(à) requerente LICENÇA POR ADOÇÃO, pelo prazo de 75 (setenta e cinco) dias, no período de 17.01.2012 a 31.03.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação da servidora responsável por cientificá-la.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 20 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2012/2300/000066 INTERESSADA: REJÂNIA APARECIDA DA SILVA ASSUNTO: Prorrogação de Licença por Adoção CARGO: Analista Técnico-Administrativo

MATRÍCULA Nº: 616834-5 ÓRGÃO: Agência de Defesa Agropecuária do Estado do Tocantins LOTAÇÃO: Núcleo Setorial de Controle Interno MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 159/2012

Com base na documentação que instrui os autos e nos termos do art. 2º da Lei nº 1.981, de 18 de novembro de 2008, resolvo PRORROGAR, a pedido, por mais 45 (quarenta e cinco) dias, no período de 10.01.2012 a 23.02.2012, a Licença por Adoção, concedida inicialmente à servidora pelo Instituto Nacional do Seguro Social – INSS, no período de 12.09.2011 a 09.01.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 13 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2700/006234 INTERESSADA: NILVA CIRILO PEREIRA REIS

ASSUNTO: Licença por Adoção 1º CARGO: Professor da Educação Básica

MATRÍCULA Nº: 669822-1

MATRICULA Nº: 669822-1
2º CARGO: Professor da Educação Básica
MATRÍCULA Nº: 833151-1
ÓRGÃO: Secretaria da Educação
LOTAÇÃO 1º Cargo: Diretoria Regional de Ensino
2º Cargo: Diretoria Regional de Ensino
MUNICÍPIO: Porto Nacional

DESPACHO Nº 263/2012

Com base na documentação constante dos autos, e em vista do que dispõe os arts. 88, inciso IV, § 2°, e 98, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007; art. 2° da Lei nº 1.981, de 18 de novembro de 2008; e art. 93-A, do Decreto Federal nº 3.048, de 06 de maio de 1999, CONCEDO à requerente LICENÇA POR ADOÇÃO, pelo prazo de 165 (cento e sessenta e cinco) dias, no período de 13.12.2011 a 25.05.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação da servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 18 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHO DE LICENÇA PARA MANDATO CLASSISTA

PROCESSO N°: 2011/2700/005433 INTERESSADO(A): LUCIANO LUCAS SILVEIRA

ASSUNTO: Licença para o Desempenho de Mandato Classista

CARGO: Professor da Educação Básica

MATRÍCULA: 891525-3

ÓRGÃO: Secretaria da Educação

LOTAÇÃO: Escola Estadual Manoel Messias

MUNICÍPIO: Miracema do Tocantins

DESPACHO Nº 7.080/2011

Com base na documentação constante dos autos, e nos termos do art. 104, inciso I, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, CONCEDO à(ao) requerente Licença remunerada para Desempenho de Mandato Classista, de Presidente do Sindicato dos Profissionais em Educação Física no Estado do Tocantins-SINPEF-TO, no período compreendido entre 20.01.2012 a 30.07.2014.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 29 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO Nº: 2011/2900/001620

INTERESSADO(A): GISELLE PINHEIRO LIMA AIRES GOMES ASSUNTO: Licença para o Desempenho de Mandato Classista

CARGO: Enfermeiro MATRÍCULA: 856350-1

ÓRGÃO: Secretaria da Saúde LOTAÇÃO: Hospital Infantil de Palmas Dr. Hugo da Rocha

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 183/2012

Com base na documentação constante dos autos, e nos termos do art. 104, inciso III, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, CONCEDO à(ao) requerente Licença remunerada para Desempenho de Mandato Classista, em razão de ter sido eleita para o exercício do Mandato de Conselheiro do Conselho Regional de Enfermagem do Tocantins-COREN, no período compreendido entre 02.01.2012 a 31.12.2014.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 16 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHO DE LICENÇA PARA ESPECIALIZAÇÃO

PROCESSO N°: 2011/2300/023870 INTERESSADO(A): ADELMY BICCA PEREIRA

ASSUNTO: Licença para Especialização

MATRÍCULA: 819064-0

CARGO: Analista Técnico-Jurídico

ÓRGÃO: Secretaria da Ciência e Tecnologia

LOTAÇÃO: Superintendência de Programas e Parcerias

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 7.063/2011

Com base na documentação constante dos autos e de acordo com o art. 102, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, CONCEDO à requerente 05 (cinco) dias de Licença para Especialização, a fim de Cursar Doutorado em Ciências Jurídicas e Sociais, perante à Universidad Del Museo Social Argentino, de Buenos Aires, República da Argentina, em convênio com a Escola Superior de Justiça de Belo Horizonte-MG, no período compreendido entre 09.01.2012 a 13.01.2012, referente ao 1º (primeiro) quinquênio, relativo ao período aquisitivo de 25.04.2000 a 24.04.2005.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do(a) servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 23 dias do mês de dezembro de 2011.

DESPACHOS DE PRORROGAÇÃO DE LIP

PROCESSO Nº: 2011/2700/004929

INTERESSADO(A): MARIA ANDRÉA CARVALHO DE ARAÚJO AGUIAR ASSUNTO: Prorrogação de Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Professor Normalista MATRÍCULA Nº: 268380-6 ÓRGÃO: Secretaria da Educação

LOTAÇÃO: Colégio Estadual Árcelino Francisco do Nascimento

MUNICÍPIO: Bandeirantes do Tocantins REGIONAL: Colinas do Tocantins

DESPACHO Nº 5.856/2011

Com base na documentação que instrui os autos e nos termos do art. 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolvo PRORROGAR a Licença para Tratar de Interesses Particulares, concedida à servidora por meio do Despacho nº 409, de 12 de fevereiro de 2010, por mais 01 (um) ano, compreendido no período de 01.01.2012 a 31.12.2012.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação da servidora responsável por cientificá-la.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 21 dias do mês de novembro de 2011.

PROCESSO N°: 2011/2700/005053 INTERESSADO(A): JOSILEIDE GONÇALVES DA SILVA

ASSUNTO: Prorrogação de Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Professor da Educação Básica

MATRÍCULA Nº: 709077-3 ÓRGÃO: Secretaria da Educação

LOTAÇÃO: Superintendência de Desenvolvimento da Educação MUNICÍPIO: Palmas REGIONAL: Palmas

DESPACHO Nº 6.356/2011

Com base na documentação que instrui os autos e nos termos do art. 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolvo PRORROGAR a Licença para Tratar de Interesses Particulares, concedida ao(à) servidor(a) por meio do Despacho nº 115, de 19 de janeiro de 2010, por mais 01 (um) ano, compreendido no período de 20.01.2012 a 19.01.2013.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 07 dias do mês de dezembro de 2011.

PROCESSO N°: 2011/1701/000835 INTERESSADO(A): HADISCLAY DA FONSECA MILHOMEM

ASSUNTO: Prorrogação de Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Operador de Microcomputador

MATRÍCULA Nº: 867107-9

ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 046/2012

Com base na documentação que instrui os autos e nos termos do art. 103, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, resolvo PRORROGAR a Licença para Tratar de Interesses Particulares, concedida ao(à) servidor(a) por meio do Despacho nº 3.320, de 22 de julho de 2011, por mais 02 (dois) anos e 03 (três) meses, compreendido no período de 01.01.2012 a 31.03.2014.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do servidor(a) responsável por cientificá-lo(a).

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHO DE LICENÇA PARA AFASTAMENTO DE CÔNJUGE

PROCESSO Nº: 2011/2900/001670

INTERESSADO(A): REGIANY CALAZANS LAMEIRA DA SILVA ASSUNTO: Licença por Motivo de Afastamento do Cônjuge

CARGO: Enfermeiro MATRÍCULA: 865312-7

ÓRGÃO: Secretaria da Saúde LOTAÇÃO: Hospital Geral de Palmas Dr. Francisco Ayres

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 107/2012

Com base na documentação constante dos autos, e nos termos do artigo 99, § 1º, da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, CONCEDO à(ao) requerente Licença por Motivo de Afastamento do Cônjuge, sem remuneração, a partir de 10 de janeiro de 2012.

Esclarecemos que durante o período de concessão da referida licença, o servidor que possua vínculo com o PlanSaúde, deverá comparecer imediatamente àquela Unidade Operacional para adoção de procedimentos cabíveis, uma vez que deverá efetuar o pagamento de sua contribuição normal mais a contribuição do Estado. Caso o servidor não queira permanecer no Plano, deverá solicitar sua exclusão via requerimento, sob pena de contrair dívida referente às mensalidades que deixaram de ser pagas

Do mesmo modo, informamos que incumbirá ao servidor de Licença por Motivo de Afastamento do Cônjuge, o pagamento das contribuições previdenciárias diretamente ao Instituto de Gestão Previdenciária do Estado do Tocantins, por meio de requerimento formulado àquele Instituto.

Ressaltamos ainda que na hipótese de o servidor em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o mesmo dirigir-se com a maior brevidade possível à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação responsável por cientificá-la.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 12 dias do mês de janeiro de 2012.

DESPACHO PARA RETIFICAÇÃO DE LIP

PROCESSO N°: 2011/2300/023869 INTERESSADO: LEANDRO LUZIM BORGES

ASSUNTO: Licença para Tratar de Interesses Particulares

CARGO: Auxiliar Administrativo

MATRÍCULA: 860415-1
ÓRGÃO: Secretaria da Administração
LOTAÇÃO: Diretoria de Provimento e Lotação de Pessoal

MUNICÍPIO: Palmas

DESPACHO Nº 421/2012

Com base nos documentos constante dos autos, resolvo RETIFICAR, a pedido, o Despacho nº 7.062, de 23 de dezembro de 2011, que concedeu ao servidor em referência Licença para Tratar de Interesses Particulares por 03 (três) anos, para onde se lê: no período de 02.01.2012 a 01.01.2015, leia-se: no período de 23.02.2012 a 21.02.2015.

Fica o Setorial de Recursos Humanos do órgão de lotação do servidor responsável por cientificá-lo.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 27 dias do mês de janeiro de 2012.

ABONO DE PERMANÊNCIA

PROCESSO Nº: 2010/2483/001613

INTERESSADO(A): REGINA FÁTIMA PEREIRA

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda

DESPACHO Nº 463/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 04 de março de 2009, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.7777, de 06 de setembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.604, de 28 de novembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000662

INTERESSADO(A): LINDINALVA SILVA DE AQUINO MOREIRA

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Segurança Pública

DESPACHO Nº 464/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 10 de abril de 2010, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.798, de 08 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 17, de 03 de janeiro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000716

INTERESSADO(A): MARIA IEDA GOMES DE SÁ

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 465/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 15 de abril de 2011, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.567, de 23 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.265, de 05 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000530

INTERESSADO(A): MARIA GOMES DA SILVA

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 466/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 09 de junho de 2010, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer "SPA" nº 2.789, de 30 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 013, de 02 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/000011

INTERESSADO(A): MARIA DO CARMO ARAÚJO DA SILVA

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 467/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 13 de novembro de 2009, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1° e 2°, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1°, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.648, de 23 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.609, de 28 de novembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001209

INTERESSADO(A): LUÍZA ALVES PEREIRA

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Saúde

DESPACHO Nº 468/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 26 de janeiro de 2009, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.562, de 26 de outubro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.454, de 15 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000395 INTERESSADO(A): CLEON FERNANDES DA SILVA ASSUNTO: Abono de Permanência

ÓRGÃO: Secretaria da Fazenda

DESPACHO Nº 469/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 15 de janeiro de 2011, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.840, de 12 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 02, de 02 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/001014 INTERESSADO(A): DIOLINA FERREIRA DOS SANTOS ANDRADE ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Novo Acordo

DESPACHO Nº 470/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 30 de outubro de 2010, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1° e 2°, da Lei n° 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1°, § 19, da Emenda Constitucional n° 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer n° 2.856, de 12 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 09, de 02 de dezembro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2011/2483/000305 INTERESSADO(A): ODETE SOARES BATISTA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 480/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 28.11.2009 a 07.11.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.503, de 16 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 19, de 03 de janeiro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2009/2483/000479 INTERESSADO(A): CORACI DA SILVA E SOUZA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 481/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 26.04.2009 a 21.07.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.597, de 26 de abril de 2009, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.499, de 19 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2009/2483/001162 INTERESSADO(A): BENTA DA SILVA RIBEIRO

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 482/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 28.07.2009 a 09.03.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.568, de 23 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.594, de 27 de dezembro de 2011 da Procuradoria Geral do Estado. dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000589 INTERESSADO(A): FRANCISCA DA SILVA MENDES ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 483/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 10 de janeiro de 2008, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1° e 2°, da Lei n° 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1°, § 19, da Emenda Constitucional n° 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer n° 2.616, de 28 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho 'SCE" nº 12, de 02 de janeiro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO №: 2010/2483/001436 INTERESSADO(A): MARILENE DA SILVA MONTEIRO RODRIGUES ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 484/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 19.05.2010 a 09.10.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer "SPA" nº 2.652, de 19 de maio de 2010, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 06, de 02 de dezembro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2011/2483/000902 INTERESSADO(A): HELENITA ALVES DA COSTA ALMEIDA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 485/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 09 de agosto de 2010, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº nº 2.871, de 14 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 165, de 13 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2483/000449 INTERESSADO(A): ALDENI PEREIRA ALVES ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 486/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente Abono de Permanência, retroativo a 12 de junho de 2010, até a data em que se der sua aposentadoria, em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.799, de 30 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho SCE" nº 10, de 02 de dezembro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001014 INTERESSADO(A): JOSÉ BRÁZ FERREIRA ĄSSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 492/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 19.02.2010 a 25.04.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.354, de 25 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.456, de 15 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2010/2483/000872 INTERESSADO(A): MARIA CRISTINA LEAL BRECKENFELD FERNANDES ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 493/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 22.03.2010 a 10.05.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer "SPA" nº 2.557, de 1º de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.464, de 15 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001130 INTERESSADO(A): MARIA TRINDADE DE ALMEIDA SOUSA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 494/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 12.02.2010 a 28.10.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.560, de 1º de período de 2011, aprovado polo Despação "SCE" nº 4.467, de 15 de de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.467, de 15 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001630 INTERESSADO(A): MARIADAANUNCIAÇÃO FERREIRADO ESPÍRITO SANTO ASSUNTO: Abono de Permanência

ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 495/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 08.09.2009 a 21.11.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.649, de 22 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.498, de 19 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001411 INTERESSADO(A): MARIA DO SOCORRO QUEIRÓZ DE OLIVEIRA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 496/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes lendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 04.09.2009 a 19.07.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.563, de 24 de outubro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.462, de 15 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001463 INTERESSADO(A): MARIA SANTANA RODRIGUES DA CRUZ ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 497/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 10.03.2008 a 16.11.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.418, de 03 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.267, de 05 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001113 INTERESSADO(A): ELÍDIA OLIVEIRA DOS SANTOS ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 498/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO ao(à) requerente, Abono de Permanência, no período de 10.07.2005 a 16.11.2011 (com dedução do período prescrito em conformidade com o art. 125, da Lei nº 1.818/2007), em valor equivalente a sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.161, de 21 de outubro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 3.736, de 25 de outubro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/000287 INTERESSADO(A): RAIMUNDA VALADARES VASCONCELOS ASSUNTO: Abono de Permanência

ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 499/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 17.07.2009 a 27.04.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer "SPA" nº 2.723, de 05 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.593, de 27 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado. de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001481 INTERESSADO(A): JOSEFA ARAÚJO DE MORAIS ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 502/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 05.03.2010 a 06.10.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.749, de 06 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 14, de 03 janeiro de 2012, da Propuradoria Corol do Estado. de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2010/2483/001585 INTERESSADO(A): DINA DE PAULA PINTO ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 503/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 08.02.2009 a 06.07.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.842, de 09 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 003, de 02 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2010/2483/001579 INTERESSADO(A): ÁUREA MACHADO MENEZES PEREIRA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 504/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 15.08.2011 a 02.10.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.753, de 06 de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 16, de 02 de janeiro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2011/2483/000241 INTERESSADO(A): ROSILENE BORGES AGUIAR

ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 505/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 21.11.2008 a 21.11.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.596, de 25 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.471, de 15 de dezembro de 2011 da Procuradoria Geral do Estado. dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/001439 INTERESSADO(A): MARIA ALICE RUFINO ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 506/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 14.04.2011 a 26.09.2011, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer "SPA" nº 2.651, de 1º de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 07, de 02 de dezembro de 2012 de Proguedorio Corol de Estado. dezembro de 2012, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO Nº: 2010/2483/000262 INTERESSADO(A): EVA LUÍZA DA SILVA OLIVEIRA ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 507/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 22.09.2009 a 02.09.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.473, de 16 de novembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.266, de 05 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta. para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

PROCESSO N°: 2010/2483/000044 INTERESSADO(A): EURÍPEDES ALVES GOMES ASSUNTO: Abono de Permanência ÓRGÃO: Secretaria da Educação

DESPACHO Nº 508/2012

Tendo em vista a documentação que instruiu os presentes autos, CONCEDO (ao) a requerente Abono de Permanência, no período de 14.01.2010 a 20.06.2010, equivalente ao valor de sua Contribuição Previdenciária, nos termos do art. 47, §§ 1º e 2º, da Lei nº 1.614, de 04 de outubro de 2005, art. 1º, § 19, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, bem como nos termos do Parecer nº 2.687, de 1º de dezembro de 2011, aprovado pelo Despacho "SCE" nº 4.602, de 27 de dezembro de 2011, da Procuradoria Geral do Estado.

À Superintendência de Gestão de Recursos Humanos desta Pasta, para as demais providências.

Gabinete do Secretário da Administração, em Palmas, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012.

EXTRATOS DE ADITIVOS DOS TERMOS DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

TERMO ADITIVO Nº: 1/2011 REFERENTE AO CONTRATO Nº 005454/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/019339 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: WILKLEY CAMILO BATISTA

OBJETO: ADITIVAÇÃO DAS CLÁUSULAS PRIMEIRA E TERCEIRA DO

TERMO DE COMPROMISSO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 HORAS MENSAIS

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DATA DA ASSINATURA: 01/06/2011

PALMAS, 25 DE JANEIRO DE 2012.

EXTRATOS DE TERMOS DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

PROCESSO N°: 2012/2300/000310 CONTRATO N°: 16470/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: RENATA KOY KRAHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 322,19

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000292 CONTRATO Nº: 18302/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LEANDRO BARROS MILHOMENS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000315

CONTRATO Nº: 18899/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CARMILUCIA DIAS PEREIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 836,21

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 22/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000311 CONTRATO Nº: 19901/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSALINA DIAS NOLETO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/08/2011 a 14/08/2012 PROCESSO N°: 2012/2300/000309 CONTRATO N°: 20005/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARINA CARDOZO DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000312 CONTRATO Nº: 20015/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALDECI PEREIRA CARDOSO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000243 CONTRATO N°: 20072/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRISVALDO MENDES DA COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000306 CONTRATO N°: 20073/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DA CRUZ ALVES NERES OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000245 CONTRATO Nº: 20148/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA LUCIANE CORSINO DE SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000289 CONTRATO Nº: 20262/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE DE SOUSA MARQUES NETO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/07/2011 a 30/06/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000313 CONTRATO N°: 20610/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: WIELMA MENDES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000240 CONTRATO Nº: 20658/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: HALIX RODRIGUES DE SOUZA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: MONITOR DE EDUCAÇÃO MUSICAL

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 936,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000293 CONTRATO N°: 20675/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LINDALVA COSTA E SILVA

CONTRATADO: LINDALVA COSTA E SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 619,65
DOTAÇÃO ORÇAMENTĀRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000290 CONTRATO N°: 20859/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LAZARO LOPES DO ROSARIO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 836,21 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000226 CONTRATO N°: 17818/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SAMUEL SABURUA JAVAE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 644,38 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004528 CONTRATO Nº: 19966/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIZA PEREIRA MARTINS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 124 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.966,44

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/08/2011 a 17/09/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000302 CONTRATO N°: 20057/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LAUDECI FERREIRA BORGE DELMONDES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO Nº: 2011/2700/004844 CONTRATO Nº: 20125/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DANIELE PAIVA LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/08/2011 a 21/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004915 CONTRATO N°: 20164/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: EDINEIDE AIRES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 119 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.887,14 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/09/2011 a 06/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004983 CONTRATO N°: 20217/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NADIA CLEMENTINO LOPES OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 03/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000388 CONTRATO Nº: 20596/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALEXSANDRA NORBERTO MENDES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000227 CONTRATO Nº: 20612/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SOLANGE FONSECA CARVALHÓ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 30/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000217 CONTRATO N°: 20638/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUDIANE APARECIDA DE OLIVEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000224 CONTRATO Nº: 20640/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROGERIO DA MATA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/08/2011 a 10/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000218 CONTRATO N°: 20660/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇAO CONTRATADO: KELLIANE GUIMARAES GAMA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000280 CONTRATO N°: 21040/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DE NASARE BATISTA SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 30/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000219 CONTRATO Nº: 21315/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA NONATA SALES DE ASEVEDO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000829 CONTRATO N°: 20670/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: EWCHER GOES ANTUNES PINTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 20/09/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000391 CONTRATO Nº: 17392/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LAUDELINA PEREIRA DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000392 CONTRATO Nº: 17588/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRANY GOMES EVANGELISTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 16/07/2011 a 15/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000389 CONTRATO Nº: 19582/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARLUCIA NUNES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/08/2011 a 03/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000365 CONTRATO N°: 19054/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIGENYLDA FORTALEZA DE OLIVEIRA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2011/2700/005001 CONTRATO Nº: 20225/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA FRANCA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 01/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000357 CONTRATO Nº: 20729/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALDA FRANCO PEREIRA GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: CIRURGIÃO DENTISTA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 4.894,20 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/11/2011 a 23/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000489 CONTRATO N°: 16985/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ENILTON CARLOS COSTA SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000504 CONTRATO N°: 19200/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FABIO DIVINO PEREIRA TELES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000516 CONTRATO Nº: 19290/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇAO
CONTRATADO: DENIA CAROLINA DE OLIVEIRA EUSTAQUIO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000520 CONTRATO Nº: 19820/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JAMIL RIBEIRO DIAS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000498 CONTRATO Nº: 20184/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GILVAN HITOPO KRAHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I

CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 626,48 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000491 CONTRATO Nº: 20193/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FABIO INTEXYNKAPREK KRAHÓ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 626,48

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000528 CONTRATO Nº: 20736/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCIANO DE SOUA RIBEIRO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE CURSOS PROFISSIONALIZANTES CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000502 CONTRATO Nº: 21355/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TATIANA CRISTINA DE MELO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000810 CONTRATO N°: 20414/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ZILMAR DIAS DE ALMEIDA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 14/09/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000808 CONTRATO Nº: 20543/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALDILICE PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000807 CONTRATO N°: 20550/2011

CONTRATO N : 20330/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: THIAGO OLIVEIRA MELO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: MÉDICO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000809 CONTRATO Nº: 20788/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALMIR DE SOUSA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÂTO DE LOTAÇÃO: SECRETADIA DA SAÚDE

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000812 CONTRATO Nº: 21279/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ZULMIRA DOS SANTOS LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000813 CONTRATO N°: 21362/2012

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ZILDETE LIMA SANTIAGO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: TÉCNICO EM ENFERMAGEM

CARĞA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 998,92

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/12/2011 a 27/12/2012

PALMAS, 30 DE JANEIRO DE 2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000501 CONTRATO Nº: 20443/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ANTONIA ELIS CONCEICAO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 25/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000534
CONTRATO Nº: 20444/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: LEONORA BANDEIRA MIRANDA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 10/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000527 CONTRATO N°: 20497/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ALDECI DOS REIS CARVALHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 67 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.062,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 28/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000487 CONTRATO Nº: 20779/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: EDILMA PEREIRA DIAS VIANA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO DE PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000499 CONTRATO Nº: 20800/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANAMERIA GUEDES BARROS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 28/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000506 CONTRATO N°: 20803/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DAURA FERREIRA DOS SANTOS BARROS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 26/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000514 CONTRATO N°: 20847/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DELZIMAR RODRIGUES CARDÓSO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 29/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000521 CONTRATO N°: 20853/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DIOGO GOMES DA CRUZ OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000492 CONTRATO Nº: 20867/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISCO DAS CHAGAS AGOSTINHO FILHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000503 CONTRATO Nº: 20875/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TEREZINHA DE JESUS AMARAL NEGRE GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÂNIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 16/11/2011

30

PROCESSO Nº: 2012/2300/000526 CONTRATO Nº: 20876/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DA CONCEICAO BEZERRA DE SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/11/2011 a 02/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000518 CONTRATO Nº: 20892/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANDREA CAVALCANTE SANTIAGO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 15/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000524 CONTRATO N°: 20907/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: GENIVAINE FRANCELINO VIEIRA CORREIA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/08/2011 a 27/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000525 CONTRATO Nº: 20914/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EUCILENE GOMES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 991,44

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000507 CONTRATO Nº: 20957/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANTONIA ELIS CONCEICAO DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/10/2011 a 24/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000508 CONTRATO N°: 20958/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ERICA DA SILVA RODRIGUES DE MATOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000519 CONTRATO Nº: 20962/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANDREA CAVALCANTE SANTIAGO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000512 CONTRATO Nº: 20972/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DORILENE DE SOUZA ALVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000509 CONTRATO Nº: 20983/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DJALES SOARES DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 11/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000530 CONTRATO N°: 21000/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUIZ FERREIRA DA SILVA NETO OBJETO: TENMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 157 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.489,76

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000493 CONTRATO Nº: 21020/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISCO EUDO LIMA RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000511 CONTRATO Nº: 21023/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JULIANA DAVID TEIXEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000505 CONTRATO Nº: 21071/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELLEN CRISTINA PANTALEAO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 140 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.220,17

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000535 CONTRATO Nº: 21083/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUISLANDER ALVES PEREIRA DE SOUZA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000532 CONTRATO N°: 21085/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUCIENE SANTANA DA CRUZ SÓTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO. POFESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000523 CONTRATO N°: 21092/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FLAVIA OLIVEIRA DA SILVA GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 122 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.934,72

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000531 CONTRATO Nº: 21099/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LEONORA BANDEIRA MIRANDA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000529 CONTRATO Nº: 21117/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARA VIVIANA CORDEIRO LEAO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000488 CONTRATO Nº: 21130/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DORIVAN GONCALVES DOS SANTOS NASCIMENTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000522 CONTRATO Nº: 21134/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRANAI TAVARES SANTANA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000513 CONTRATO N°: 21139/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: EDNA DA SILVA FERREIRA MATÓS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000510
CONTRATO N°: 21164/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: DJALES SOARES DE OLIVEIRA
OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000533 CONTRATO Nº: 21262/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LIDIANE TEIXEIRA FERNANDES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 99 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.569,98 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/10/2011 a 26/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000496 CONTRATO Nº: 21290/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GRAZIELLI SILVA MACIEL FERNÁNDES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000517 CONTRATO N°: 21325/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DELZIMAR RODRIGUES CARDÓSO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 13/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000495 CONTRATO Nº: 21412/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AURISTELA BARROS DOS SANTOS TEIXEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 163 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.584,91 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/09/2011 a 21/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000395 CONTRATO N°: 20476/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: HORTOLANA CARVALHO DO NASCIMENTO DE CASTRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 09/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000390 CONTRATO Nº: 20826/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LEIDJANE BEZERRA DE SOUZA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000303 CONTRATO Nº: 20842/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCIA REGIA BORGES DE OLÍVEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 30/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000396 CONTRATO N°: 20920/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FERNANDA CARVALHO DE SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 24/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000393 CONTRATO Nº: 21011/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELIZANE BATISTA BELEM
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/09/2011 a 04/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000397 CONTRATO Nº: 21022/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: HORTOLANA CARVALHO DO NASCIMENTO DE CASTRO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000394 CONTRATO N°: 21115/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FERNANDA CARVALHO DE SOÚSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 25/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000398 CONTRATO N°: 21186/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IDEJANE JOSE FREIRE OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000399 CONTRATO Nº: 21222/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AURENICE LIMA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

ÇARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000385 CONTRATO Nº: 21299/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALICE TOMAZ DE SOUZA SARAÍVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004963 CONTRATO Nº: 20173/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA LUZIMAR FERREIRA DO NÁSCIMENTO MARTINS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 22/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004959 CONTRATO Nº: 20177/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N. 2017/72011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JUSLEY SOUSA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/08/2011 a 16/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004977 CONTRATO N°: 20210/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCILENE PARENTE DA SILVÁ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO. POFESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004985 CONTRATO Nº: 20212/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA EURIPEDES SILVA CUNHA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 13/09/2011 a 27/09/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000330 CONTRATO N°: 20888/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SUELAINE PEDROSA DE SOUZA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 07/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004989 CONTRATO Nº: 20940/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAFAELA TEIXEIRA PINHEIRO MAIA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004964 CONTRATO Nº: 20985/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA ROZEANE DE SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 30/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004984 CONTRATO N°: 20987/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ODIRENE VIEIRA DO NASCIMENTO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000401 CONTRATO N°: 21178/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: GERCINA RODRIGUES DA CRUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 08/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000400 CONTRATO N°: 21344/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DEBORA CRISTINA AIRES VITOR GLORIA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000830 CONTRATO Nº: 20994/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LIDIENE DE FATIMA OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000826 CONTRATO Nº: 20840/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAMIRO PEREIRA DE MIRANDA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000822 CONTRATO Nº: 21009/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LIDIA CARENE SANTOS SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000827 CONTRATO Nº: 21021/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA BETANIA SILVA FREITAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 28/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000824 CONTRATO N°: 21070/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SILVIA LEIDE PEREIRA DE LACÉRDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000820 CONTRATO N°: 21086/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: OZENILDE RODRIGUES ARAUJO ALMEIDA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000819 CONTRATO Nº: 21094/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ORLANE PEREIRA NOLETO SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 45 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 713,62 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 03/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000817 CONTRATO Nº: 21120/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSILDA COSTA DE ALMEIDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000814 CONTRATO Nº: 21192/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SEBASTIANA MARIA DA SILVA VIEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/11/2011 a 03/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000828 CONTRATO Nº: 21198/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: THATIANE PEREIRA DA CRUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000821 CONTRATO N°: 21236/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIANE MARINHO MOREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000815 CONTRATO N°: 21241/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA FRANCA DA SILVA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000825 CONTRATO Nº: 21242/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARINALDA ALVES DOS SANTÓS BOTELHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000823 CONTRATO Nº: 21311/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSELY PEREIRA DO NASCIMENTO MOREIRA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/08/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000832 CONTRATO Nº: 20629/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARGARETH RIBEIRO DE ARAÚJO SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 13/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000308 CONTRATO Nº: 20461/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DE FATIMA RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000249 CONTRATO N°: 20469/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NEIDE SOUSA DA SILVA OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000304 CONTRATO Nº: 20471/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA APARECIDA AUGUSTO SALGADO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000252 CONTRATO Nº: 20553/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOAO PAULO MARCONATO ASSEDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000296 CONTRATO Nº: 20563/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DAADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUCINARA COELHO DE MELO AZEVEDO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 26/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000250 CONTRATO Nº: 20565/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IVONE NASCIMENTO DE CARVALHO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 29/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000241 CONTRATO Nº: 20569/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRENILDE ARAUJO CHAVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 29/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000381 CONTRATO Nº: 20578/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: BELTA FERNANDES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/09/2011 a 01/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000288
CONTRATO N°: 20582/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ELCIANA GONCALVES DOS REIS
OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/09/2011 a 03/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000294 CONTRATO Nº: 20836/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LOANA BORGES RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000380 CONTRATO Nº: 20850/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CLAUDIANE JOSE DE SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 09/12/2011

36

PROCESSO Nº: 2012/2300/000299 CONTRATO Nº: 20860/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DE NASARE BATISTA SOUZA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 15/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000237 CONTRATO Nº: 20863/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GLADYSTON LIMA DE TOLEDO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 56 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 888,06

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000247 CONTRATO N°: 20879/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARQUIRIA MARTINS LUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000307 CONTRATO Nº: 20881/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DAS DORES MASCARENHA DE SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000251 CONTRATO Nº: 20911/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IVONE NASCIMENTO DE CARVÁLHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/11/2011 a 18/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000384 CONTRATO Nº: 21027/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA GLEICE RIBEIRO MENDES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000372 CONTRATO Nº: 21043/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CREMILDA LUSTOSA ALMEIDA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000298 CONTRATO Nº: 21051/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ORIANA DE SOUSA DANTAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000305 CONTRATO N°: 21106/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA CONSUELO CALDEIRA CAVALCANTE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000295 CONTRATO N°: 21109/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUCINARA COELHO DE MELO AZEVEDO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 107 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.696,84

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/10/2011 a 25/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000287 CONTRATO Nº: 21113/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DELICE PEREIRA GAMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000236 CONTRATO Nº: 21131/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GELCINA VINDILINA MARGARIDA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000366 CONTRATO Nº: 21144/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NATALIA LOURDES PEREIRA DÁ COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000367 CONTRATO Nº: 21146/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MAYSSARA COSTA RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000369 CONTRATO Nº: 21163/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: CRISTINA DE JESUS FERREIRA RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000383 CONTRATO N°: 21168/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANDREIA TAVEIRA DE QUEIROZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000244 CONTRATO Nº: 21176/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DO CARMO PEREIRA XAVIER AGUIAR OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000382 CONTRATO Nº: 21179/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: APARECIDA VIEIRA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 130 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.061,59

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000291 CONTRATO Nº: 21197/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LEUDA MARIA DOS SANTOS REIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 26/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000235 CONTRATO Nº: 21234/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GEILMA FERREIRA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000248 CONTRATO N°: 21250/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MATIUDE APARECIDA OLIVEIRA FONSECA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000314 CONTRATO N°: 21295/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELISANDRA ALVES BRAGA AIRES OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 95 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.506,54

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/11/2011 a 23/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000297 CONTRATO Nº: 21348/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUIZA NOGUEIRA DE SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000277 CONTRATO Nº: 20278/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GERALDO LIMA DE MOURA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 14/10/2011

38

PROCESSO Nº: 2012/2300/000386 CONTRATO Nº: 20432/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ALICE TOMAZ DE SOUZA SARAÍVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/08/2011 a 12/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000234 CONTRATO Nº: 20477/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCISCA DE LIMA ROCHA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 04/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004839 CONTRATO N°: 20678/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SAMMY GONCALVES BORGES BARBOSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/08/2011 a 20/09/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000230 CONTRATO N°: 20830/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA WAYTINA BORGES LEITE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000223 CONTRATO N°: 20844/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N : 20044/2011 SOBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RENATA ROSA DE JESUS SOARES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004960 CONTRATO Nº: 20925/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ENIVALTER PEREIRA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000229 CONTRATO Nº: 20941/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA ESPIRITO SANTO COELHO MARAÇAIPE LIMA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000364 CONTRATO N°: 20945/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CRISTINA DE JESUS FERREIRA RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 01/11/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004311 CONTRATO Nº: 20989/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ENIDA LANE SOUZA DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 08/08/2011 a 28/08/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000286 CONTRATO Nº: 20999/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DARCILENE ALVES BELEM RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000233 CONTRATO Nº: 21081/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSIMEIRE PINTO DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000300 CONTRATO Nº: 21108/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE MARCILIO SOARES DE AMORIM OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000221 CONTRATO Nº: 21116/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: REIGIMAR MOURA BARBOSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000220 CONTRATO Nº: 21127/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAMIRO PEREIRA DE MIRANDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/09/2011 a 17/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000285 CONTRATO Nº: 21133/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DORISVAN SALES PINHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000231 CONTRATO N°: 21142/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MAURILANE DE SOUSA CUNHA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 99 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.569,98

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000228 CONTRATO Nº: 21182/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA ALVES PEREIRA LUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000278 CONTRATO Nº: 21194/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADELSON LUIS BARBOSA DO NASCIMENTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000232 CONTRATO Nº: 21223/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NARIA LUCIA PEREIRA DE OLIVEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.01.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000283 CONTRATO Nº: 21228/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ADONILDO ALVES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000363 CONTRATO Nº: 21253/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DANIELA MOREIRA DE ALMEIDÁ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 25/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000301 CONTRATO N°: 21292/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUIZ CARLOS CUNHA MOURA DOS SANTOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/10/2011 a 25/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000284 CONTRATO Nº: 21322/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARINICE GOMES DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 10/11/2011 a 24/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000387 CONTRATO Nº: 21328/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALIANE SOUZA FONTOURA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

40

PROCESSO N°: 2011/2700/004758 CONTRATO N°: 21341/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA PAULA BELISARIO CORDEÍRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 30 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO N°: 2012/2300/000373 CONTRATO N°: 21026/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: FRANCIELLE MORAIS DOMINGOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA PROPEZAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000368 CONTRATO N°: 21166/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ENEIAS CARDOSO DE OLIVEIRÁ
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000374 CONTRATO N°: 21171/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: FRANCIJANES ALVES DE SOUSA SA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000376
CONTRATO N°: 21191/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: IVONE REIS DA CRUZ
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 15/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000377 CONTRATO N°: 21281/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IRTON RIBEIRO DE CASTRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 29/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004908 CONTRATO N°: 20154/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JAIR JUNIOR SILVEIRA SOUZA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/08/2011 a 21/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004910 CONTRATO N°: 20155/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NARIA DIAS DA COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004908 CONTRATO N°: 20154/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JAIR JUNIOR SILVEIRA SOUZA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 23/08/2011 a 21/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004910 CONTRATO N°: 20155/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NARIA DIAS DA COSTA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004912 CONTRATO N°: 20158/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUCIANA PEREIRA DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/08/2011 a 02/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004916 CONTRATO N°: 20162/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARA-CELIA DIAS PEREIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 30/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004403 CONTRATO N°: 20337/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA NONATA PEREIRA BRITO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 23/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004766 CONTRATO N°: 20367/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NEUCELI VIOTTO DIEL

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004840 CONTRATO N°: 20386/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIANE PEREIRA DE OLIVEIRA NUNES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 28/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004807 CONTRATO N°: 20388/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCELLA SOUZA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/09/2011 a 08/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004980 CONTRATO N°: 20206/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATON: 20200/2011 SOBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: EDNA PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/08/2011 a 06/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004847 CONTRATO N°: 20600/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA BETANIA SILVA FREITAS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 29/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004669 CONTRATO N°: 20627/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: THATIANE PEREIRA DA CRUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/08/2011 a 23/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000466 CONTRATO N°: 20884/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JEAN CARLOS SOARES PEREIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 04/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000464 CONTRATO N°: 20890/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ISABEL PEREIRA BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 107 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.696,84 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 02/10/2011 a 31/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000463 CONTRATO N°: 20573/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOANA DARC RIBEIRO COSTA MALUF OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/08/2011 a 23/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000457 CONTRATO N°: 20963/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LAZARO JOSE TEIXEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 119 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.887,14 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/05/2011 a 30/06/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000461 CONTRATO N°: 20966/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: KATIANE HONORIO VIEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 19/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000467 CONTRATO N°: 20978/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JOANA D'ARC RIBEIRO COSTA MALUF OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 146 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.315,32

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004313 CONTRATO N°: 20990/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NELY ARAUJO AGUIAR COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000475 CONTRATO N°: 21028/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELZA MARTINS DE ABREU

CONTRATADO: ELZA MARTINS DE ABREU
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA
CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 495,72
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/11/2011 a 11/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000465 CONTRATO N°: 21101/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JAQUILENE MACIEL GOES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 157 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.489,76

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000472 CONTRATO N°: 21112/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELZA MARTINS DE ABREU OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 619,65 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 24/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000460 CONTRATO N°: 21156/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE ANTONIO PEREIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 06/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000474 CONTRATO N°: 21160/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: HANYEETH FIGUEIRA MILHOMÉM OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000469 CONTRATO N°: 21193/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRACI BEZERRA DO VALE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 30/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000468 CONTRATO N°: 21254/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IRACI BEZERRA DO VALE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 31/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000471 CONTRATO N°: 21258/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AURENICE LIMA DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 28/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000455 CONTRATO N°: 21287/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RODNEIA PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000462 CONTRATO N°: 21296/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOELMA CRISTINA AIRES ALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 30/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000473 CONTRATO N°: 20915/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: HANYEETH FIGUEIRA MILHOMEM
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 11/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004958 CONTRATO N°: 20930/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIETE ALVES SANTANA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004981 CONTRATO N°: 20933/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDNA PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004914 CONTRATO N°: 20937/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANAMERIA GUEDES BARROS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 29/10/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004988 CONTRATO N°: 20954/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA FERREIRA LOPES SOARES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004987 CONTRATO N°: 20955/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSELY PEREIRA DO NASCIMENTO MOREIRA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 05/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004979 CONTRATO N°: 20956/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ECILDA FERREIRA FLOR
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 04/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000470 CONTRATO N°: 20961/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: AUREA MARIA SAMPAIO TELES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 22/08/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000257 CONTRATO N°: 20505/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: POLLYANDRA DE MARIA LIMA FÁRIAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/09/2011 a 28/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000415 CONTRATO N°: 20576/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DEONICE AMORIM PUTENCIO DA LUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/09/2011 a 21/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000276 CONTRATO Nº: 20580/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N : 20300/2011 30B311101QAO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WANDA SOUZA RIBEIRO COSCIA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/09/2011 a 21/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000417 CONTRATO Nº: 20585/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DIVINA ETERNA FERREIRA DA SILVA E SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000271 CONTRATO Nº: 20732/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCIO ROBERTO DE ARAUJO SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000347 CONTRATO Nº: 20849/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELZIMAR PEREIRA LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/08/2011 a 18/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000410 CONTRATO N°: 20918/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELIZANGELA CERQUEIRA AGUIÁR VENANCIO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 163 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.584,91 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 13/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000253 CONTRATO Nº: 21135/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FERNANDA FERREIRA DOS REIS ANDRADE
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/10/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000274 CONTRATO Nº: 21154/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: VIZANA MARIA FERREIRA DA CÓSTA BRAGA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000346 CONTRATO Nº: 21157/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELMICE RAMOS VELOSO PEDROSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 28/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000282 CONTRATO Nº: 21185/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EUNICE MOURA DE SOUZA REIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000411 CONTRATO Nº: 21207/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIZANGELA CERQUEIRA AGUIAR VENAŅCIO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 124 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.966,44

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 22/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000348 CONTRATO Nº: 21208/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELZIMAR PEREIRA LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000409 CONTRATO N°: 21224/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELAINE CAETANO DE AQUINO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/08/2011 a 22/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000279 CONTRATO Nº: 21246/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WANDA SOUZA RIBEIRO COSCÍA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/10/2011 a 20/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000254 CONTRATO Nº: 21256/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FERNANDA FERREIRA DOS REIS ANDRADE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 29/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000413 CONTRATO Nº: 21288/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DENILZA CARVALHO ALEXANDRE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/023340 CONTRATO Nº: 20531/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDMAR SANTOS JUNIOR
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: MÉDICO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 5.448,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 30/09/2012

PALMAS, 26 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2300/000453 CONTRATO Nº: 20821/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ALICE FATIMA AMARAL
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000615 CONTRATO Nº: 20827/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO Nº: 2082//2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA MACIEL BORGES CUSTÓDIO DO CARMO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARÓA HORÁ DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000434 CONTRATO Nº: 20866/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ADRIANA LOPES GOMES PIMENTEL
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 25/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000583 CONTRATO Nº: 20874/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO Nº: 208/4/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA ELAISE DE OLIVEIRA MORENO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARÓA HORÁ DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 16/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000638 CONTRATO Nº: 20891/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELIMARIA LOPES DE MOURA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 22/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000718 CONTRATO Nº: 20894/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: BENTA PEREIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/10/2011 a 02/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000716 CONTRATO N°: 20926/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: ADRIANO PEREIRA DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 05/10/2011 a 03/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000616 CONTRATO N°: 20929/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUCELIA COELHO DE ABREU GOSTOZO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 117 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.855,43

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 26/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000585 CONTRATO Nº: 20971/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA APARECIDA AUGUSTO SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000636 CONTRATO Nº: 21006/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIMARIA LOPES DE MOURA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/10/2011 a 08/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000723 CONTRATO Nº: 21037/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SAULO DE THARSO BRITO MASCARENHAS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000635 CONTRATO Nº: 21039/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARCIA HELEN DIAS DA MOTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 126 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.998,15

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000664 CONTRATO Nº: 21046/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SELMA LIMA BORGES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO POPESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000645 CONTRATO Nº: 21048/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: KAROLINE DE SOUZA FONSECA COELHO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000663 CONTRATO Nº: 21060/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADRIANO FRANCISCO DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000622 CONTRATO Nº: 21100/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WELMA CIRQUEIRA CAVALCANTE RODRIGUES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000643 CONTRATO Nº: 21124/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANGELA MARIA DE MOURA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 06/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000724 CONTRATO Nº: 21149/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSILEILA BARBOSA DE CARVALHO SOARES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000623 CONTRATO N°: 21159/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATADO: CRISTIANE BORGES DE SOUZÁ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE SOUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 163 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.584,91 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11

PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000617 CONTRATO N°: 21183/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SUSANE ARAUJO DA SILVA BATISTA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000618 CONTRATO Nº: 21188/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO N : 21186/2011 SOBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ZELIA MARIA AIRES GONCALVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000584 CONTRATO Nº: 21216/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANALIA CARLOS VANDERLEY MARINHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 30/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000450 CONTRATO Nº: 21219/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RENATO DOS SANTOS CORREÍA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000634 CONTRATO Nº: 21240/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DO SOCORRO BENICIO CASTRO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 28/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000624 CONTRATO Nº: 21312/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIZAURA DE PAULA GONCALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 09/11/2011 a 08/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000429
CONTRATO Nº: 20719/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARLEIDE DE SOUSA LIMA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000721 CONTRATO Nº: 20484/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: AUXILIADORA GOMES DE BRITÓ COSTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 30/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000722 CONTRATO N°: 20515/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATO N°. 20313/2011 SUBSTITUÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: SUELMA SOUZA LIMA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 152 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.046,52
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 25/10/2011

PALMAS, 27 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2700/004841 CONTRATO Nº: 20681/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO CONTRATADO: MIRALICE LIMA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/08/2011 a 21/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000650 CONTRATO Nº: 20778/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUIZA PEREIRA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000212 CONTRATO N°: 20831/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSSANA PINTO FIGUEIRA PIMENTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 20/11/2011

PROCESSO №: 2012/2300/000735 CONTRATO №: 20854/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DEUZAMAR SANTOS ARAUJO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 13/10/2011 a 11/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000132 CONTRATO Nº: 20856/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TEREZINHA DE JESUS TEIXEIRA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000430 CONTRATO Nº: 20862/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: HILARIA PEREIRA DE OLIVEIRA SALES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000712 CONTRATO Nº: 20882/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADAILTON RIBEIRO DA CRUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000706 CONTRATO Nº: 20883/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: AMANDA PINHEIRO DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/10/2011 a 19/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000702 CONTRATO Nº: 20896/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ELIANE AGUIAR GAMA FELIX

CONTRATADO: ELIANE AGUIAR GAMA FELIX
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000135 CONTRATO Nº: 20903/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SOLANGE SILVA PIMENTEL
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 15/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000680
CONTRATO Nº: 20905/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JOAO TADEU VELOSO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 13/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000562 CONTRATO Nº: 20906/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: KATYUSCIA DA CUNHA MANDUCA GOMES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/10/2011 a 18/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000215 CONTRATO Nº: 20923/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ORACILDA TRAJANO DE BRITO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 22/11/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004976 CONTRATO Nº: 20927/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALANA KELSILENE DE OLIVEIRA SOUSA ȘILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/09/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004961 CONTRATO Nº: 20934/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ATENOR ALVES RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 619,65 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 08/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000200 CONTRATO N°: 20938/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MAYRA PEREIRA SANTOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 02/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000609 CONTRATO Nº: 20943/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATA N : 20943/2011 SOBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALCI VIEIRA GARCIA DOS SANTOS FRANÇO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 27/08/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000205 CONTRATO Nº: 20960/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE SILVA SALES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000551 CONTRATO Nº: 20968/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARILDA TEREZINHA DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 16/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000709 CONTRATO Nº: 20976/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANDREIA FIRMINO DE SOUSA BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 124 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.966,44
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000552 CONTRATO N°: 20980/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARLY RIBEIRO PINTO LOPES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000124 CONTRATO Nº: 20981/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SUELLEN ALVES DE AZEVEDO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/09/2011 a 04/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000711 CONTRATO Nº: 21005/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DANIEL DA SILVA COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 149 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.362,89 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000681 CONTRATO Nº: 21015/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSIANE OLIVEIRA DOS SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000553 CONTRATO Nº: 21017/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARILON LOURENCO CARAIBA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 96 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.522,40

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000197 CONTRATO Nº: 21031/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DOS SANTOS SARAIVA DA CRUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 152 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.410,47

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000677 CONTRATO N°: 21042/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NUBIA OLIVEIRA DE SOUZA GALVAO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000734 CONTRATO N°: 21045/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SALVADENE FERREIRA DA SILVA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000704 CONTRATO Nº: 21057/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: AMANDA PINHEIRO DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 20/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000216 CONTRATO Nº: 21064/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ORACILDA TRAJANO DE BRITO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/11/2011 a 14/12/2011

50

PROCESSO Nº: 2012/2300/000649 CONTRATO Nº: 21066/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUCIANA DIAS DE ASSUNCAO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000158 CONTRATO Nº: 21076/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: OSMARINA MARINHO COSTA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000406 CONTRATO Nº: 21078/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IDENEIDE MOREIRA DE ALMEIDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 05/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000570
CONTRATO N°: 21098/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MEIRINALVA TRINDADE LOUCA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000676 CONTRATO Nº: 21102/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NERMIZIO ALMEIDA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000428 CONTRATO Nº: 21103/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARLY DIAS DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000564 CONTRATO Nº: 21119/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DAS MERCES FEITOSA DA SILVA GUILHERME OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 14/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000422 CONTRATO Nº: 21126/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NARA NUBIA DA SILVA MILHOMÉM BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.791,99

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 19/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000568 CONTRATO N°: 21137/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATADO: MYLLENA CAVALCANTE MACEDO THOMAZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000554 CONTRATO N°: 21141/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARILENE BERTOLDO DE SOUZA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000421 CONTRATO Nº: 21196/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NAYARA GLORIA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000550 CONTRATO Nº: 21202/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ELENA MOURA DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000560 CONTRATO Nº: 21204/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LEILA CARVALHO DE ANDRADE GARCIA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000150 CONTRATO Nº: 21215/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SURAMA SARAIVA SILVA E SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/09/2011 a 10/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000682 CONTRATO N°: 21217/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLOS FELIPE OLIVEIRA DE MORAIS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 17/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000213 CONTRATO Nº: 21251/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SUENAMARQUES DA SILVA MACHADO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000204 CONTRATO Nº: 21268/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LEONEIDE MARQUES OLIVEIRÁ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000423 CONTRATO Nº: 21283/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NAGELA REIS SOARES SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 29/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000210 CONTRATO Nº: 21329/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ANTONIA VASCONCELOS E SILVA NEVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000644 CONTRATO N°: 21333/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CREUZA MARIA DE JESUS DA SILVA LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000573 CONTRATO N°: 21359/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: PATRICIA VIEIRA DA SILVA BENTO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 2079 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 29/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004346 CONTRATO N°: 21361/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DOMINGA DE ARAUJO LIMA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/08/2011 a 09/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004837 CONTRATO Nº: 21365/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSIMEIRE PEREIRA COSTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000693 CONTRATO Nº: 20594/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCIO ESTENIO FELIX

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004917 CONTRATO Nº: 20161/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANNELISE APARECIDA JOSE CÁRVALHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/022535 CONTRATO Nº: 20269/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SOLANGE DA PAIXAO SILVA TEIXEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/10/2011 a 10/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000694 CONTRATO Nº: 20437/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANGELAMARES PEREIRA BATISTA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/09/2011 a 05/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000679
CONTRATO N°: 20454/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ZEINA CARLA ALVES DA SILVA MOREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000408 CONTRATO Nº: 20512/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARINETTE DA SILVA RIBEIRO SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 01/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000675 CONTRATO Nº: 20516/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DAADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIDONEY DE LIMA GOIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 12/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000555 CONTRATO N°: 20549/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARILDA TEREZINHA DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/09/2011 a 17/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000701 CONTRATO Nº: 20568/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDELZITA CARDOSO PEREIRA
OBJĘTO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 18/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004853 CONTRATO Nº: 20581/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WEVERTON ALVES DE SOUZA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/09/2011 a 13/10/2011

PALMAS, 27 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2300/000720 CONTRATO Nº: 16481/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLITO ROYPOK KRAHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais VALOR MENSAL: NE 826,48

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000642 CONTRATO Nº: 17514/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ANTONIO GONSALVES DE BRITO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HONGAL: 180 hongs mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/07/2011 a 06/07/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000667
CONTRATO N°: 19853/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: TATYHELLEM MARTINS CANDIDO ROCHA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁDIA: 180 baras mansais

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 04/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000665 CONTRATO N°: 19880/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SIMONE DE JESUS SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 04/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000587 CONTRATO N°: 20030/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALICE FOGACA KARAJA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000647 CONTRATO N°: 20595/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUANA COSTA GOMES

CONTRATADO: LUANA COSTA GOMES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000186 CONTRATO N°: 20625/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MYRLANNY SOUSA ARAUJO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000640 CONTRATO Nº: 20639/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA ALAYDES VAZ SOUSA

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000451 CONTRATO Nº: 20735/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALINE RODRIGUES DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE CURSOS PROFISSIONALIZANTES CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 04/10/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000668 CONTRATO Nº: 20796/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ORESTES SANTANA DE SOUZA SANTOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 27 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2300/000155 CONTRATO Nº: 19098/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSINALVA FERREIRA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HONARIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000658
CONTRATO Nº: 19206/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: VERONILDES MARTINS PAULINO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARCA HORÁBIA: 180 barra managia

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/08/2011 a 23/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000627
CONTRATO N°: 19876/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA ONEMES BEZERRA GOMES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 04/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000626
CONTRATO N°: 19913/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ZOURA PIRES RIBEIRO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 19/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000669
CONTRATO N°: 20024/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: CELIO RODRIGUES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA INFRA-ESTRUTURA
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARĜA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 370100412201952004 - 319004
PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 23/09/2011 a 22/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000653 CONTRATO N°: 20028/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JOSE URIAWA KARAJA

CONTRATADO: JOSE URIAWA KARAJA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.239,31

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000670 CONTRATO N°: 20106/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MAURICIO NOGUEIRA DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA INFRA-ESTRUTURA FUNÇÃO: ASSISTÊNTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 370100412201952 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 02/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000660 CONTRATO N°: 20598/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADMA DE JESUS CAMPOS PANTA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇ CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 27 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2012/2300/000441 CONTRATO Nº: 20887/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SILDIANE RODRIGUES DE ALMEIDA TRINDADE
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/10/2011 a 25/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000439 CONTRATO Nº: 20910/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: SILDIANE RODRIGUES DE ALMÉIDA TRINDADE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/08/2011 a 13/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000656 CONTRATO Nº: 20919/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATO Nº: 20919/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: VALDILENE FLORENTINO DE SÓUZA CHAGAS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARÓ A HORÁRIA: 00 borra managin

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000431 CONTRATO Nº: 20928/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CLAUDIENE PAES MOURA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/10/2011 a 09/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000696 CONTRATO Nº: 20967/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA NONATA PEREIRA BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/09/2011 a 25/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000437 CONTRATO N°: 20984/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TEREZINHA DA COSTA E SILVA GOMES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 25/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000433 CONTRATO Nº: 21010/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CARLOS FELIPE OLIVEIRA DE MORAIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000449 CONTRATO Nº: 21029/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SEVERINO GUILHERMINO VILAR FILHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000662 CONTRATO Nº: 21034/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JANNE ALVES DA SILVA CAVALCANTE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11
PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000657 CONTRATO Nº: 21082/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: VANIA FAGUNDES DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.239,31

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000432 CONTRATO Nº: 21097/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CEDYANNE CUNHA RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000695 CONTRATO Nº: 21147/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA NONATA PEREIRA BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 10/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000655 CONTRATO N°: 21201/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JUNIOR CARDOSO DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000692 CONTRATO Nº: 21203/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADELITA FIGUEREDO ARAUJO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/10/2011 a 28/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000717 CONTRATO Nº: 21269/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: STENIO JOSE MOREIRA SIDEL OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000699 CONTRATO Nº: 21285/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DOMINGA DE ARAUJO LIMA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 29/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000637 CONTRATO Nº: 21291/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA ONEIDE BATISTA DE FRÂNCA MENEZES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000654 CONTRATO N°: 21300/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOYCE CAVALCANTE MACENO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 104 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.649,27 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000652 CONTRATO Nº: 20492/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ADRIANA PEREIRA DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000760 CONTRATO Nº: 20577/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SUELI ALVES MOITINHO DONZELI

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/11/2011 a 02/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000758
CONTRATO Nº: 20799/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: TIAGO BORGES LOPES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÂNIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 26/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000606 CONTRATO Nº: 20807/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ALCIDES NASCIMENTO MARINHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000607 CONTRATO Nº: 20944/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALCI VIEIRA GARCIA DOS SANTOS FRANÇO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 07/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000759 CONTRATO N°: 20992/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: TEREZINHA FERREIRA TELES DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSO DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000620 CONTRATO N°: 21008/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARLENE CALDEIRA DO NASCIMENTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/09/2011 a 31/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000569 CONTRATO Nº: 21110/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CLEONICE ALVES DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 17/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000604 CONTRATO Nº: 21213/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALDENY ALVES MATOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000603 CONTRATO Nº: 21245/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ALESSANDRA PRUDENCIO DA SILVA BARBOSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/09/2011 a 28/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000661 CONTRATO Nº: 21316/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: LUIS ALBERTO PARRA DO NASCIMENTO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 72 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.141,80

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000619 CONTRATO N°: 21347/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCOS ANTONIO DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 117 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.855,43 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000659 CONTRATO N°: 21357/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE DE RIBAMAR LEONEL DIAS NETO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/10/2011 a 27/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000621 CONTRATO Nº: 21375/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALDINELIA OLIVEIRA RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000767 CONTRATO Nº: 20605/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: HELDER GONSALVES DOS SANTOS JUNIOR OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 955,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 18/09/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000742 CONTRATO Nº: 20634/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: RONAILSON KLESLEY CARDOSO VIEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2011 a 30/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000768 CONTRATO Nº: 20730/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLOS JUNIOR GONCALVES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: MOTORISTA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 830,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 15/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000765 CONTRATO Nº: 21319/2012 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AMANDA ILA REIS DE OLIVEIRA WATANABE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 15/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000741 CONTRATO N°: 21321/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TEREZINHA SOARES REZENDES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/11/2011 a 08/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000763 CONTRATO Nº: 21323/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARILENE LOPES DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DO TOCANTINS
FUNÇÃO: AUXILIÁR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 365700412201954004 - 319004
PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/11/2011 a 28/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000764 CONTRATO Nº: 20724/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ACACIO RODRIGUES FERREIRÁ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: PROCURADORIA GERAL DO ESTADO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 0412201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 07/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000761 CONTRATO Nº: 20738/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: JULIANA GASTALDI LOPES FERNANDES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA FAZENDA FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 250100412201952004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/12/2011 a 04/12/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000705 CONTRATO Nº: 20514/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLOS EDUARDO SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000689 CONTRATO Nº: 20501/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: GISLENE MARGONARE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004772 CONTRATO N°: 20641/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SUELLEN ALVES DE AZEVEDO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/08/2011 a 20/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000631 CONTRATO Nº: 20685/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ILVANIA CALIXTO XERENTE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 25/09/2012

PROCESSO Nº: 2011/2700/004317 CONTRATO Nº: 20726/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: NAGELA REIS SOARES SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/08/2011 a 09/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004391 CONTRATO Nº: 20781/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARLY DIAS DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/08/2011 a 21/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000686 CONTRATO Nº: 20824/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DIANA OLIVEIRA DA SILVA MOREIRA LUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 02/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000710 CONTRATO N°: 20857/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NORMACELIA MARTINS BISPO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 13/10/2011 a 11/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000571 CONTRATO Nº: 20897/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DEBORA SAVIA RIBEIRO GASPARINO BRITO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000565 CONTRATO Nº: 20898/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: BETIANE GOMES NASCIMENTO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 85 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.347,96
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000639 CONTRATO Nº: 20908/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DURVAL RIBEIRO DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/09/2011 a 13/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000683 CONTRATO Nº: 20931/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CELMA ALVES COELHO FIDALGO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000687 CONTRATO Nº: 20947/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DIOCLECIANA FERREIRA DE FRANCA ROCHA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 169 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.680,06 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 08/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000691 CONTRATO Nº: 20969/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADELITA FIGUEREDO ARAUJO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 29/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000714 CONTRATO N°: 20974/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SONIA MARIA LIMA GUIMARAES OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 108 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.712,70

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000713 CONTRATO Nº: 20975/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SONIA MARIA TIMOTEO DA SILVA MATOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 110 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.744,42

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000633 CONTRATO Nº: 20991/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALINE MIRANDA MENDONCA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/10/2011 a 08/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000731 CONTRATO Nº: 21052/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SELMA LUCIA DE COELHO SILVÁ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/10/2011 a 24/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000688 CONTRATO Nº: 21063/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FERNANDA MENEZES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 15/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000574 CONTRATO N°: 21067/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JAIR JUNIOR SILVEIRA SOUZA

CONTRATADO: JAIR JUNIOR SILVEIRA SOUZA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 175 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.775,21
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000690 CONTRATO Nº: 21068/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CRISTIANE PACHECO MOREIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 06/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000730 CONTRATO Nº: 21079/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ILDA BONFIM DE SENA NOLETO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000715 CONTRATO Nº: 21080/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SIMONIA SOUZA VIEIRA OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000729 CONTRATO Nº: 21088/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AUREA MENESES DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000684 CONTRATO Nº: 21089/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CLEONICE FERNANDES DA SILVA PEREIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000708 CONTRATO N°: 21091/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: VALDETE SILVA DOS REIS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 96 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.522,40 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000728 CONTRATO N°: 21093/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA RAQUEL CORREIA RODRIGUES REIS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/12/2011 a 16/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000685 CONTRATO Nº: 21161/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DIANA OLIVEIRA DA SILVA MORÉIRA LUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 19/09/2011 a 18/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000556 CONTRATO Nº: 21172/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA JOSE MOURA BARBOZA DINIZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 86 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.363,82
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11
PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/11/2011 a 14/12/2011

60

PROCESSO Nº: 2012/2300/000559 CONTRATO Nº: 21175/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EUNICE SARAIVA MACHADO HONSBERGER OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000563 CONTRATO Nº: 21190/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ARLENE CARDOSO PONTES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 13/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000576 CONTRATO N°: 21210/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUCIANA DE SOUZA MIRANDA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000732 CONTRATO N°: 21231/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: DJALES SOARES DE OLIVEIRA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 144 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.283,60 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/10/2011 a 31/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000740 CONTRATO Nº: 20628/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: WERLANY LENA PEREIRA DE FRANCA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO
FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 25/10/2011 a 24/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000738 CONTRATO N°: 20709/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JENE ELLEN FRANCISCA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA FUNÇÃO: ASSISTÊNTE ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 20/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000750 CONTRATO Nº: 20716/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROMARIO PEREIRA DE SA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO

FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 331911

PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 15/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000748 CONTRATO Nº: 20717/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: GISELLE ALVES ROCHA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/11/2011 a 13/11/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000749 CONTRATO Nº: 20737/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUIS CARLOS BRANDAO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 324700412201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 17/11/2011 a 16/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000744
CONTRATO N°: 20846/2011 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: OLIVELTON DE SOUZA
OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000751 CONTRATO Nº: 20868/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SIMONE MENDES PAULO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 96 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.522,40 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 26/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000755 CONTRATO Nº: 20871/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WELMA DIAS MORAES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 26/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000753 CONTRATO Nº: 20900/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: YENE DAS CHAGAS LIMA SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 17/10/2011 a 05/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000726 CONTRATO Nº: 20939/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSANGELA TEIXEIRA DA SILVA CAMARGO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 13/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000754 CONTRATO N°: 20942/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WENDALLA SILVA BANDEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: POFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000625 CONTRATO Nº: 21014/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ELZA COELHO DE CARVALHO FILHA LOPES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000752 CONTRATO Nº: 21018/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FABIO FLORENCIO DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 09/09/2011 a 07/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000745 CONTRATO Nº: 21118/2011 SUBSTITUIÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMÍNISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: OLIVELTON DE SOUZA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/10/2011 a 19/11/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000756 CONTRATO Nº: 21153/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: WELMA DIAS MORAES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 27/11/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000725 CONTRATO Nº: 21209/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ROSICLEIA FERREIRA CRUZ OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 24/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000743 CONTRATO Nº: 21235/2011 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: REGINA ANGELICA DE JESUS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000632 CONTRATO Nº: 21243/2012 SUBSTITUIÇÃO CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA ELENITA MOURA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 01/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000739
CONTRATO Nº: 21244/2012 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ADAO EUSTAQUIO BARBOSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 3.1.90.04 PRAZO DE VIGÊNCIA: 16/11/2011 a 15/11/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000747
CONTRATO N°: 21276/2012 SUBSTITUIÇÃO
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: NORMA MARIA DE OLIVEIRA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 06/10/2011 a 04/12/2011

PALMAS, 30 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO N°: 2012/2300/000666 CONTRATO N°: 16703/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLINHOS KRUNOMRI XERENTE OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 483,28 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000757 CONTRATO N°: 19007/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALDEMAR LOPES VIEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 29/07/2011 a 28/07/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000762 CONTRATO N°: 20066/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADRIEL AUGUSTO DIAS BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA INFRA-ESTRUTURA FUNÇÃO: ASSISTENTE ASSIST

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 370100412201952004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 03/10/2011 a 02/10/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000746 CONTRATO N°: 20152/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: OLANE JOSE DE MORAIS RAMOS OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/10/2011 a 19/10/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000766 CONTRATO Nº: 20632/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FABRICIO FACUNDES SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO
FUNÇÃO: EXAMINADOR VEICULAR

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.100,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 31/08/2011 a 30/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000426 CONTRATO N°: 20742/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CLEUMA PEREIRA DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000703 CONTRATO Nº: 20834/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUZINEIDE MARQUES DE CARVALHO ALVES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 929,48 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/11/2011 a 15/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000438

CONTRATO Nº: 21273/2012 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AMABULA PRISCILA DE ANDRADE MATTEINI

MENDONCA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SAÚDE FUNÇÃO: NUTRICIONISTA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.445,84 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 305501012201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 31/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000630

CONTRATO Nº: 16718/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ROBERTO SIPKUZE DA SILVA XERENTE
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 836,21
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000648 CONTRATO Nº: 16804/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ADALTON WAINHAIRA XERENTÉ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 483,28

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000629 CONTRATO Nº: 16808/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RICARDO WDENEKWA XERENTE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 836,21

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 07/10/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000641 CONTRATO Nº: 17521/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: ERNANE DBATEKRDU XERENTE
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 836,21

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 07/10/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000627 CONTRATO N°: 19876/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ONEMES BEZERRA GOMES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 04/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000628 CONTRATO N°: 19878/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: REGINA GOMES RODRIGUES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 05/09/2011 a 04/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000626 CONTRATO N°: 19913/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ZOURA PIRES RIBEIRO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 19/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000578
CONTRATO N°: 19997/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: KELRYSON ALVES NOLETO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004913 CONTRATO Nº: 20159/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: ADONILDO ALVES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 11/08/2011 a 08/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000561 CONTRATO N°: 20182/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROBERTO TOTOT KRAHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 483,28

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000646 CONTRATO N°: 20506/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CARLOS ALBERTO FACUNDES SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇICARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000557
CONTRATO Nº: 21047/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: JACYVALDO PEREIRA DE SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 130 horas mensais

CARGA HORÁRIA: 130 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.061,59 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 19/10/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 30 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2300/008256 CONTRATO Nº: 1005/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: MARIA DE FATIMA LIMA GONCALVES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA AGRICULTURA, DA PECUÁRIA
E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 544.87

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 330100412201952004 - 319004 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 14/01/2011 a 13/01/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/014224 CONTRATO Nº: 5461/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: REGINA LINDEMANN

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/02/2011 a 30/06/2011

PROCESSO N°: 2011/2300/017083 CONTRATO N°: 10236/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MILTON JAIRO SOARES BOGADO OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANÁLISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 20 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 18/05/2011 a 17/05/2012

PROCESSO N°: 2011/2300/015702
CONTRATO N°: 13674/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: GRACILIA PEREIRA DE SANTANA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 600,00
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/05/2011 a 09/05/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000697 CONTRATO N°: 16110/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: GENY ARAUJO DE FRANCA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.114,96 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 02/05/2011 a 30/06/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000678 CONTRATO N°: 16878/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VALNICE DA MATA DE BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 483,28 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2300/022302 CONTRATO N°: 17364/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JEROMARC BENICIO DOS SANTOS

CONTRATADO: JEROMARC BENICIO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.236,03
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000707 CONTRATO N°: 17671/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA FLAVIA MENDES BORGES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: MONITOR DE ARTES CENICAS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.872,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000435 CONTRATO N°: 18486/2011

CONTRATO N : 10400/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: WESLEY ALENCAR DOS REIS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/020353 CONTRATO Nº: 18658/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: TERCINO PINTO BELEM OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 167 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.648,35

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000416 CONTRATO Nº: 18662/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOSE IRAN TELEKURA ACHURE KARAJA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 644,38 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/021139 CONTRATO Nº: 18864/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VERA SANTOS SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 119 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.887,14 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 22/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000651 CONTRATO Nº: 18929/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ACASSILEIDE DE ALMEIDA SILVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 22/02/2011 a 22/04/2011

PROCESSO N°: 2011/2300/022002 CONTRATO N°: 18976/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIO MADIAN ALVES ALMEIDA OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319111 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 22/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000188 CONTRATO Nº: 19402/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MAYRA PEREIRA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 25/08/2011 a 23/10/2011

PROCESSO Nº: 2011/2700/004856 CONTRATO Nº: 19518/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JULIANA TERKWYJ KRAHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 644,38 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004332 CONTRATO N°: 19779/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANA SELVA GOMES DE CARVALHO
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.239,31

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000129 CONTRATO N°: 19787/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VANGELA QUEIROZ MELO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/09/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000674 CONTRATO N°: 20009/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RAIMUNDA LOPES DE BRITO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.800,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000214 CONTRATO N°: 20183/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: PAULINHO ROYHY KRAHO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I CARGA HORÁRIA: 163 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 583,52

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000698 CONTRATO Nº: 20204/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CATARINA MARTINS CORREIA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000207 CONTRATO Nº: 20230/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IRANEIDE AQUINO SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000566 CONTRATO Nº: 20263/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: NAIONE PEREIRA DA SILVA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 08/08/2011 a 06/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000211 CONTRATO Nº: 20586/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIA PEREIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000206 CONTRATO N°: 20599/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: JOAO FILHO NASCIMENTO DOŚ SANTOS

CONTRATADO: JOAO FILHO NASCIMENTO DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/11/2011 a 15/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000700 CONTRATO N°: 20630/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: EDSON DIAS DOS SANTOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000203 CONTRATO Nº: 20668/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA ALICE SARAIVA FERREIŔA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000208
CONTRATO Nº: 20669/2011
CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: DHEKISON DA SILVA AGUIAR
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÂTER TEMPORÂNIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000567 CONTRATO Nº: 20731/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: CLEANY DE SOUSA VIEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000209 CONTRATO N°: 20848/2011

CONTRATO N. 20040/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIO DOS SANTOS SOUSA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO Nº: 2012/2300/000122 CONTRATO Nº: 20851/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: IRENE RODRIGUES LOPES DOS SANTOS
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PALMAS, 27 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO N°: 2011/2300/011940 CONTRATO N°: 851/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
CONTRATADO: AMELIA MARTINS DE SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE
CARÁTER TEMPORÁRIO
ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA
FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 544,87
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04122019520040000 - 3319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 14/01/2011 a 13/01/2012

PROCESSO N°: 2011/2300/020644 CONTRATO N°: 19254/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SIRLANE ALVES DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/010378 CONTRATO Nº: 10717/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA DILHAMAR OLIVEIRA DE SOUSA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 21/03/2011 a 20/03/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/017360 CONTRATO Nº: 11683/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA JOSE LEITE MARINHO
OBJĘTO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TECNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 09/05/2011 a 08/05/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/011332 CONTRATO Nº: 12297/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MISLENE MARTINS DE SOUSA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 05/04/2011 a 04/04/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/016679 CONTRATO Nº: 12299/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: AMELIA CAVALCANTE ARAUJO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DO SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 600,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011

PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/03/2011 a 29/02/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/012487 CONTRATO Nº: 12450/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: IAMURA MARTINS DE OLIVEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 14/04/2011 a 13/04/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/018554 CONTRATO Nº: 15049/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LAIS CHRYSTYNE GOMES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO FUNÇÃO: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 955,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247000412201954004 - 319004

PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 11/07/2011 a 10/07/2012

PROCESSO Nº: 2011/2300/020974 CONTRATO Nº: 17991/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARGARIDA LEAL DA SILVA OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 135 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.140,88 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/17665 CONTRATO Nº: 18686/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALEX MARQUES GONCALVES
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2300/014543 CONTRATO N°: 8539/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARCELA PEREIRA LIMA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 33 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 523,32

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/02/2011 a 30/06/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000281 CONTRATO N°: 16448/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ALLEY SILVA DO NASCIMENTO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO PROFESSOR A VISIDA DE ENSINO II

CARGA HORÁRIA: 141 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 873,38 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000273 CONTRATO N°: 17689/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARIA SUELY QUEIROZ BORGES OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 10/08/2011 a 24/08/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000266 CONTRATO N°: 19892/2011

CONTRATO N : 19692/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIA BEZERRA BEQUIMAM BANDEIRA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 15/08/2011 a 14/08/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000269 CONTRATO Nº: 19899/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANTONIA PATRICIO DE SOUSA SAMPAIO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2004 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 15/08/2011 a 14/08/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000256 CONTRATO N°: 20011/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: VALDETE PEREIRA COSTA
OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/07/2011 a 30/06/2012

PROCESSO Nº: 2012/2300/000255 CONTRATO Nº: 20016/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ROSANA TEIXEIRA DE AGUIAR

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: ANALISTA TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.700,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2107 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 31/07/2012

PROCESSO N°: 2012/2300/000412 CONTRATO N°: 20870/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FELISBELA FERREIRA CARVALHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DE DUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000419 CONTRATO N°: 20909/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: CELI APARECIDA SANTOS DOS ANJOS OBJETO: TEMPO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000459 CONTRATO N°: 17752/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: MARLENE NERI DE ARAUJO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 30/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004424

CONTRATO N°: 19851/2011 CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATANTE. SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VANDERLEI DIAS SOTERO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE CARÁTER TEMPORÁRIO

CARATER TEMPORARIO
ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA
CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais
VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011
PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/09/2011 a 22/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004448 CONTRATO N°: 19983/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DIEGO MAURAWA KARAJA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO I

CARGA HORÁRIA: 113 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 404.52

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 23/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000456 CONTRATO N°: 20089/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: VILSON GONCALVES DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

FUNÇÃO: SUPERVISOR OPERACIONAL II CARGA HORÁRIA: 110 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.100,00

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 11/09/2012

PROCESSO N°: 2011/2700/004821 CONTRATO N°: 20096/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: RENATA RODRIGUES CRUZ

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 119 horas mensais **VALOR MENSAL: R\$ 1.887,14**

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 07/10/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004911 CONTRATO N°: 20156/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: SIRLENE DE FREITAS VILACA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVICO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 21/09/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004918 CONTRATO N°: 20163/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DARLENE RODRIGUES DOS SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854,51

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 12/09/2011 a 19/09/2011 PROCESSO N°: 2011/2700/004978 CONTRATO N°: 20205/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ANALIA CARLOS VANDERLEY MARINHO

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1,427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 13/10/2011 a 01/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/004982 CONTRATO N°: 20208/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ERICA DA SILVA RODRIGUES MATOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854.51

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 18/11/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/005194 CONTRATO N°: 20436/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FABIANA VIANA DE SOUSA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

FUNÇÃO: PROFESSOR NORMALISTA CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais **VALOR MENSAL: R\$ 1.239,31**

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2011/2700/005195 CONTRATO N°: 20441/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: LUCIENE VIEIRA DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR AUXILIAR DE ENSINO II

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.114,96

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2108 - 3.1.90.11 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000452 CONTRATO N°: 20912/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: FABIO DE SOUZA LOPES

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 14/12/2011 PROCESSO N°: 2012/2300/000371 CONTRATO N°: 19141/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: FRANCIELLE MORAIS DOMINGOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNCÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.854.51

DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2080 - 3.1.90.11 PRAZÓ DE VIGÊNCIA: 01/08/2011 a 01/11/2011

PROCESSO N°: 2012/2300/000370 CONTRATO N°: 20092/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CONTRATADO: ESTEFANIA MARIA PORONGABA SANTOS

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ORGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 169 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 2.680.06

DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 20/09/2011 a 14/12/2011

PALMAS, 26 DE JANEIRO DE 2012.

PROCESSO Nº: 2011/2300/002602

CONTRATO Nº: 5490/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: EDGAR IBIRACU DA SILVA

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA

FUNÇÃO: AGENTÉ ADMINISTRATIVO CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais **VALOR MENSAL: R\$ 1.276,57**

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3101000612201952004 - 319004

PRAZO DE VIGÊNCIA: 23/03/2011 a 22/03/2012

PALMAS, 23 DE JANEIRO DE 2012.

REPUBLICADOS POR INCORREÇÃO

PROCESSO Nº: 2011/2300/006563

CONTRATO Nº: 9293/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: DAYANNE ALVES ABREU

OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO BÁSICA

CARGA HORÁRIA: 90 horas mensais VALOR MENSAL: R\$ 1.427,25

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2080 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 01/03/2011 a 30/06/2011

PROCESSO Nº: 2011/2300/011542 CONTRATO Nº: 12251/2011

CONTRATANTE: SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

CONTRATADO: MARIA DO CARMO RIBEIRO DO NASCIMENTO OBJETO: TERMO DE COMPROMISSO DE SERVIÇO PÚBLICO DE

CARÁTER TEMPORÁRIO

ÓRGÃO DE LOTAÇÃO: SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

FUNÇÃO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS CARGA HORÁRIA: 180 horas mensais

VALOR MENSAL: R\$ 600,00

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 2079 - 319011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 14/03/2011 a 13/03/2012

PALMAS, 31 DE JANEIRO DE 2012.

SECRETARIA DAS CIDADES E DO **DESENVOLVIMENTO URBANO**

Secretário: RONALDO DIMAS NOGUEIRA PEREIRA

PORTARIA SECID Nº 023, DE 25 DE JANEIRO DE 2012.

O SECRETÁRIO DAS CIDADES E DO DESENVOLVIMENTO URBANO, no uso de suas atribuições constitucionais, conferidas pelo artigo 42 da Constituição do Estado e na conformidade dos artigos 173, 174, I e 175, II da Lei 1.818 de 23 de agosto de 2007, que dispõe sobre o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do Estado do Tocantins;

Considerando os fatos apurados no processo nº 2011 5501 000130, bem como os documentos constantes nestes autos, que versa sobre os bens patrimoniais da extinta Secretaria de Governo que não foram localizados e que agora compõem o patrimônio da Secretaria das Cidades, por força da Lei 2.425, de 11.01.2011;

Considerando os procedimentos previstos na Instrução Normativa Geral nº 04-002-00, de 03.12.1998, que dispões sobre o Controle Patrimonial do Estado do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - INSTAURAR sindicância e DESIGNAR os servidores SANDRA RÉGIA RODRIGUES MOREIRA, Analista Técnico - Jurídico, matrícula 832930-3, MARIA DA GLÓRIA LÉLIS RODRIGUES, Assessora do Almoxarifado, matrícula nº 861280-3 e CAUBY ALVES DA SILVA, Analista Técnico-Administrativo, matrícula nº 894406-7, como titulares; e como suplentes CLAUDIO PEREIRA SAMPAIO, Contador, matrícula nº 857407-3 e ADAGSMAR DE ARAÚJO MARTINS, Administrador, matrícula nº 833026-3, para, sob a presidência do primeiro, compor a Comissão de Sindicância destinada a apurar a autoria do fato em epígrafe, bem como outras responsabilidades que porventura venham a surgir no curso de seus trabalhos, desde que conexos ao fato e ao final, oferecer subsídios à baixa patrimonial dos bens, conforme os fatos apurados.

Art. 2º - ESTABELECER o prazo de 30 (trinta) dias para a conclusão dos trabalhos, a contar da data da publicação do presente ato no Diário Oficial do Estado.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir da sua assinatura.

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Secretário: DANILO DE MELO SOUZA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

ATA DE REGISTRO DE PRECOS PREGÃO PRESENCIAL Nº. 046/2011

Processo nº. 2011/2700/005672 Validade 12 meses

A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DO TOCANTINS, instituição de direito público, inscrita no Ministério da Fazenda CNPJ nº. 25.053.083/0001-08, com sede na Praça dos Girassóis, Centro, em Palmas, Capital do Estado do Tocantins, neste ato representado pelo Senhor Danilo de Melo Souza, Secretário da Educação, CPF nº. 307.136.333-87 RG nº. 1.183.944 SSP/TO, residente e domiciliado nesta Capital, nomeado pelo Ato Governamental 14 –NM de 01 janeiro de 2011.

Resolve:

Registrar os preços para futura contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Buffet destinada ao atendimento das necessidades da Secretaria da Educação do Estado do Tocantins, proveniente da sessão pública do Pregão Presencial nº. 046/2011, sucedido em 29/12/2011, às 14:30 horas.

1. DO FUNDAMENTO LEGAL

A presente Ata decorre da Homologação do Sr. Secretário Estadual de Educação, constantes nos autos do processo acima citado, na forma da Lei nº. 10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto Federal nº. 3.931, de 19 de setembro de 2001, Lei Complementar nº. 123, de 14 de dezembro de 2006, Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 (inclui-se em todas as alterações promovidas, no que couber) e Decreto Estadual nº. 2.345/05.

2. DO CONTEMPLADO EM 1º LUGAR

DEPT OR SET STATUTES 1. Treatment (CE) (2021 - Version 1. Treatment (CE) (Fornecedor: Oliv	eira & Cia Ltda – Mi	=		Camarão Com Raspa De Arroz.		
DOERDINANCE/DEPOCROCKAÑO DOERDINANCE/DEPOCR	CNPJ: 09.637.873/0001-84 - Telefone: (63) 3224-7970/9929-7893				·		
DISCOMMANDAGEMENT DE CAMPION DE CONTROL DE C	Endereço: 103 Sul, Av. LO 01, Conjunto 04, Lote	02 – Palmas – TO -	- CEP: 77.000-00	00	Lombo Recheado Ao Molho De Ervas (Assado		
Absolution (Explanation Compress). De Clarista De Marce De Print Compress. De Clarista De Marce De Print Compress. De Conde Characterista. De	DISCRIMINAÇÃO/ESPECIFICAÇÃO	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total			
Extend to Missas De Friso Completion, On Table Parker Assisted (Establish 2000) Till a Parker Assisted De Friso) Till a Parker Assisted De Friso Till a Till a Parker Assisted De Friso Till a Till a Parker Assisted De Friso Till a Till	ALMOÇO/JANTAR:				(Assado Recheado Com Cenoura E Bacon);		
Thomas De Frice Confirmer Marketin: Escother 20 mon. The State De Reciptors of Confirmer State Development State De Reciptors of Confirmer State Development State	Entrada Do Mosas Do Frios Completas Qu				Cebola, Lingüiça Calabresa, Pimentão E		
See De Names A Escaber Derive As Departed Project Control of the	Tábuas De Frios: Conforme Abaixo: (Escolher				Azeitona).		
Feed De Audres Court Profess	,						
Pack De Rick Carn Torsale Secur. Pack De Rick Carn De Rick Carn Secur. Pack De Rick Carn De Rick Carn Secur. Pack De Rick Carn De Rick Carn Secur. Pack De Rick Carn De Rick C	Patê De Azeitona;				Seguintes Opções:		
Part De Lescation Countries De Selection Countries D							
Part De Bardrina Comingente De Coultier De De Control De Control Part De Control De Con					Quiche Lorraine;		
Pilé De Eprinde Control Calcory; pile De Parisons (De De Parisons) (De De Recupagillo On Marjorita) (De De D	Patê De Sardinha Com logurte;				Torta De Abobrinha;		
Part De Pelvinon							
Pade Die Couple Frenzed Com Frenzes Der Die Recqueglio Com Marghetido Der Com Die Com Marghetido Der Die Die Die Com Marghetido Der Die					Couve-Flor Gratinada;		
OPCAD UT: Tales De Frois En Cade Meen Brunder Comment	Patê De Queijo Frescal Com Ervas;				Espaguete À Carbonara;		
GICKOU DIT. Stock De Frost. En Carla Mesa. Darte Os Arms Elensados. Darte Os Arms Elensados. Darte Os Arms Elensados. Darte Os Arms Elensados. Composition De Frost. Certerador. Solarimon Cosas. Loreito Defundado. Chester Dobranos. Gistranos. De Frost. Certerador. Solarimon Cosas. Loreito Defundado. Chester Dobranos. Cistranos. De Frost. Certerador. Carlos Trais. General. Carlos Control. Cosas. Loreito Defundado. Chester Composition Correct. Carlos Trais. General. Carlos Control. Carlos Elensados. Carlos Trais. General. Carlos Control.	Paté De Requeijão Com Manjericão.				Espaguete À Primavera:		
Perus, Proviotion, Arabitotis E Foreign (An Marine E Brazile (Boundindes) OPCAD (22: Moses Do Frice, Control of Control					Espeguete Ao Molho De Camarão;		
Oberland, Clark of Lordinary Committee Control	Peru, Provolone, Azeitonas E Patês (Escolhidos				Raviole De Frango Ao Molho Branco;		
Salaminto, Copal. Londo Definado, Chester Deverous	Dentre Os Acima Elencados).				Raviole De Carne Ao Molho Mostarda.		
Bothermack Der Perus Dustip Frenzal Dustip Miserating Dusting Frenzal Dustip Miserating Dusting Frenzal Dusting Miserating Dusting Miserat							
Proviotions Aretionas E Tomate Sero), Carpacto, Dat Lagary, Frista Diversary, Peta Carpacto, Dat Lagary, Frista Diversary, Peta Carpacto, Anteceptor De Berringels, Outle Cru, Peta Sin De Terring Food Off Seat-Contino Assistant, Carpacto, Anteceptor De Berringels, Outle Cru, Peta Sin De Terring Food Off Seat-Contino Assistant, Carpacto, Anteceptor De Berringels, Carpacto, Assistant De Carpacto, Anteceptor De Berringels, Carpacto, Assistant De Carpacto, Carela, Casea De Larreja E Cestatra De Calpa, Arrox Verare, Arro	Defumado, Blanquete De Peru, Queijo Frescal,				Seguintes Opções:		
Carpacido De Lagarito, Fridata Diversas, Pieis Deversos, Pieis (De Sacohibace Admin), Carradise, Carbinate, Ca							
Caragés, Antepasto De Beringelo, Guibe Cui, Paris Inc Finger (2006) (Se Saccibine Nation) (Seacible Tribe Finger Food Paris Corpor As Logical De Bacillary 1 - Terine De Adoptimis, 1 - Terine De Adoptimis, 2 - Salpcia De Bacillary 2 - Salpcia De Bacillary 3 - Salpcia De Bacillary 3 - Salpcia De Bacillary 3 - Salpcia De Bacillary 4 - Salpcia De Bacillary 4 - Salpcia De Bacillary 5 - Salpcia De Bacillary 5 - Main-Risolo De Camardo, 1 - Main-Risolo De Risolo 1 - Main-Risolo De Camardo, 1 - Main-Risolo De Risolo 1 - Main-Risolo De Risolo 1 - Main-Risolo De Risolo 1 - Main-Risolo De Camardo, 1 - Main-Risolo De Risolo 1 - Main-Risolo 1 - Main-Risolo De Risolo 2 - Main-Risolo De Ri	Carpaccio De Lagarto, Frutas Diversas, Pães				Arroz À Grega;		
(Escother Tris Finger Food Para Compor As Manasan De Fringer) - Currus Parallester, - Sapicido De Bacalhau; - Sapicido As Guastro Curejas; - Mini-Risoto De Cuvijo; - Mini-Risoto De Cuvijo; - Mini-Risoto De Cuvijo; - Mini-Risoto De Sapicias; - Carre De Sal Com Abbbora; - Mini-Risoto De Parange Carre De Sal Com Abbbora; - Mini-Risoto De Parange Carre De Sal Com Abbbora; - Mini-Risoto De Parago; - Mini-Risoto De Comer Sa Escother Dentre As deptine Corpora; - Protectes Off Tipos De Comers A Escother Dentre As deptine Corpora; - Protectes (Mini-Risoto De Comers A Escother Dentre As Sapidas Corpora; - Salado De Risoto Componia; - Salado De Salados A Escother Dentre As Salados De Laguagos Componia; - Salado De Laguagos Componia; - Salados De Laguagos Componia; - Salados De Laguagos Componia; - Salados Componia; - Salados De Laguagos Componia; - Salados Componia; - Salados C							
Mesas De Frica): - Journage Valletia: - Tearrise De Abcohomia: - Tearrise De Abcohomia: - Carrise De Abcohomia: - Carrise De Carrise; - Carrise De Carrise; - Maris Récoto De Carrisdo; - Maris Récoto De Perius: - Maris Mayusca De Perius: - Maris Maris De Carris De Perius: - Maris Mayusca De Perius: - Maris Maris De Carris De Sol Protrichas De Carris De Sol Protrichas De Carris De Sol Protrichas De Carris De Carris A Escolher Dentre As Sequintiss Opcios: - Salada Careser (Allaco Anaciona) (Anelgo, Abaccus) (Use Passas, Carris De Letie, Azaste E Succo De Limáo, Abaccus Activas Carcis Maris Maris De Letie, Azaste E Succo De Limáo, Abaccus Activas Carcis Maris							
- Termino Du Abdorinhar Salpicido De Basalhus; - Salpicido Nas Guatro Queljos; - Salpicido De Garrardo; - Main Ristolo De Carrardo; - Main Ristolo De Carrardo; - Main Ristolo De Garrardo; - Main Ristolo De Garrardo; - Main Ristolo De Pequi; - Main Moques De Pequi; - Main Moques De Pequi; - Main Moques De Pequi; - Porchetta De Carrer De Sol Protos De Carrer Se Riscolher - Derche As Seguritator Sophes: - Salada Guatra (Malton Americana, Parmessio Ralado Grosse E Crotilores): - Salada Guatra (Malton Americana, Parmessio Ralado Guatra Malton Americana, Parmessio Ralado Guatra Malton Americana, Parmessio Ralado De Acaiga Corporate: - Salada Guatra (Malton Americana, Parmessio Ralado Guatra Malton Americana, Carrer De Leiter, Azeite E Succo De Limáo; - Salada De Parsas, Salana, Affarco, Azeitenca Pretas, Malton Americana, Carrer De Leiter, Azeite E Succo De Limáo; - Salada De Parsas, Salana, Affarco, Azeitenca Pretas, Maltonese, Azeit	Mesas De Frios):				Arroz Verde;		
- Salpicido Aos Guatro Guejios: - Johnsteas Com Criceram Chreese; - Mini-Risclob De Cuejio; - Mini-Risclob De Camedo, - Mini-Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini-Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini Risclob De Pequi; - Mini Minguea De Petwix - Mini Risclob De Camedo Sol Mini Risclob De Flate Mini Risclob Ministro - Mini Risclob Camedo Sol Ministro Sol Minis	,						
 Damasco Com Cream Chieses; Mini-Riscolo De Cuariaria; Mini-Riscolo De Camaria; Mini-Riscolo De Petrang; Control De Sol Cern Advant; Mini-Riscolo De Petrang; Saloda Caesar (Alboca, Americana, Parmesão (Rabdo Grasso E Crotina); Saloda Caesar, (Alboca, Americana, Parmesão Rabdo Caesar, (Alboca, Marcina); Saloda De Adraga, Corm Abaccari (Abelga, Selecta De Larla, Azeina Selecta De Larla, Malanciasa, Malanciasa, Alemá (Balatas Cozidas Pedastas Selectadas Selectadas De Larla, Malanciasa, Malanciasa, Alemá, Caesar Alemá, Selecta De Larla, Malanciasa, Malanciasa, Malanciasa, Alemá, Caetar Selecta De Larla, Malanciasa, Malanciasa, Alemá, Caetar Selecta De Larla, Malanciasa, Malanciasa, Malanciasa, Malanciasa, Malanciasa, Alemá, Caetar Selecta De Larla, Malanciasa, Mala							
- Mini-Risoto De Camaráo; - Mini-Risoto De Sard Corn Abdobra; - Mini-Risoto De Pedrul; - Marin Risoto De Pedrul; - Mini-Risoto De Came De Sol Pratos Quentes: Of Tipos De Carnes A Escolher Dentre As Sequintes Oppões: - Saldada De Acelga Corn Abacan; - National Viva Passais, Cercura Pedrul; - Mini-Risoto De Carnes A Escolher Dentre As Sequintes Oppões: - Saldada De Acelga Corn Abacan; - Medaliña De File Mignon Ao Moho De Quejo; - Medaliña De File Mignon Ao Moho Moho Madeira; - Escalopes De File Mignon Ao Moho De Erros; - Rostito De File Mignon Ao Moho De Petros; - Rostito De File Mignon Ao Moho De Petros; - Pel Mignon Ao Moho Moho Madeira; - File Mignon Ao Moho Moho Madeira; - File Mignon Ao Moho Moho Madeira; - File Mignon Ao Moho Moho Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Moho Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Moho Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Moho Risoto; - File Mignon Ao Moho Risoto; - File Mignon	- Damasco Com Cream Cheese;				Risoto Cremoso (Creme De Leite, Manteiga E		
Came De Sal Com Abdonce; Mini-Rasoto De Peque; Mini-Rasoto De Sal-ADAS: Of Tipos De Saladas A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Salada Caesar (Afase Americana, Parmesão Dentre As Seguintes Opções: Salada Caesar (Afase Americana, Parmesão Dentre As Seguintes Opções: Salada Caesar (Afase Americana, Parmesão Dentre As Seguintes Opções: Salada Caesar (Afase Americana, Parmesão Dentre As Seguintes Opções: Salada De Arasoto, (Acelga, Abacaa;							
- Infinit Roqueca De Peixe; - Tarfar De Alum; - Homis Roqueca De Peixe; - Tarfar De Alum; - Homis Bounces De Saladas A Escoher Dentre As Seguintes Opções: - Salada Caesari (Alface Americana, Parmesão Patrice Opções: - Salada Caesari (Alface Americana, Parmesão Patrice Opções: - Salada De Acatiga Com Abacaxi (Acolga, Rador Grosse De Colorions): - Salada De Acatiga Com Abacaxi (Acolga, Rador Grosse De Colorions): - Salada De Acatiga Com Abacaxi (Acolga, Rador Grosse De Leite, Azeite E Colorions): - Salada De File Mignon Ao Molho De Queijo: - Medalhão De File Mignon Ao Molho Mosfaria; - Escalopes De File Mignon Ao Molho De Ervas; - Rosbite De File Mignon Ao Molho De Ervas; - Rosbite De File Mignon Ao Molho De Ervas; - Rosbite De File Mignon Ao Molho De Consumetos; - File Mignon Ao Molho De Salada; - File Mignon Ao Molho De Patrice, - File Mignon Ao Molho De Franço, - File Mignon, - File Mignon, - File Mignon, - File							
- Tartar De Alum; - Protrictat De Carme De Sol Hind Bruschetta; - Protrictat De Carme De Sol Hind Bruschetta; - Protrictat De Carme De Sol Pratos Quentes: (4 Tipos De Carmes A Escolher - Dentre AS Seguintes Opções: - Salada Cassas, Cremo De Leite, Azete E - Succo De Limisó; - Salada De Aceiga, Com Asete E - Succo De Limisó; - Salada De Aceiga, Com Asete E - Succo De Limisó; - Salada De Aceiga, Com Asete E - Succo De Limisó; - Salada De Aceiga, Com Asete E - Succo De Limisó; - Salada De Battar A, Alemá (Batatas Cacidas - Prelas, Maionese, Azette, logurite E Cebola; - Salada De Battar A, Alemá (Battar A, Alemá (Battar A, Alemá (Battar A, Alemá (Battar A)) - Salada De Limisó; - Salada De Battar A, Alemá (Battar A, Alemá (Battar A) - Prelas, Maionese, Azette, logurite E Cebola; - Salada De Battar A, Alemá (Battar A) - Prelas, Maionese, Azette, logurite E Cebola; - Salada De Limisó; - Salada De	- Mini-Risoto De Pequi;			D# 200 000 00			
- Porchetta De Carme De Sol. Pratos Quantes: 04 Tipos De Carmes A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Carmes Vermelhas: Medalhão De File Mignon A Molho De Queijo; Medalhão De File Mignon A Molho De Queijo; Medalhão De File Mignon A Molho Madeira; Escalopes De File Mignon A Molho De Limáo; Radale Grosso Esces, Azeite, logurte E Cebola); Salada De Batatas A Alemã (Batatas Cozidas Picadas E Frias, Salas, Alfore, Azeitonas Pretas, Maloreas, Azeitonas, Azeitonas Pretas, Maloreas, Azeitonas,	- Tartar De Atum;			R\$ 300.000,00			
Pratos Quentes: 04 Tipos De Carmes A Escolher Dentre As Seguintes Opcões: Carmes Vermelhas: Carmes Vermelhas: Carmes Vermelhas: Medalhão De File Mignon Ao Molho De Queijo; Medalhão De File Mignon Ao Molho De Evras; Rosbíte De File Mignon Ao Molho De Evras; Rosbíte De File Mignon Ao Molho De Evras; Rosbíte De File Mignon Ao Molho De Louilo; Filé Mignon Ao Molho De Jermito; Estrogenofe De File Mignon Ao Molho De Louilo; File Mignon Ao Molho De Parmito; Estrogenofe De File Mignon Ao Molho De Louilo; File Mignon Ao Molho De Farna; Carmes Brancas: Carmes Brancas: Carmes Brancas: Carmes Brancas: Carmes De File De Frango A Francass (Files De Frango Ai Francass) File De Frango A Francass (Files De Frango Ai Francass) File De Frango A Francas (Files De Frango Ai Francass) Rosilina De Verdo (Graño De Bico, Tomates Gereja, Beteraños Raladas, Cenouras Raladas, Cenoura Raladas, Cenouras Rala							
Dentre As Seguintes Opções: Carnes Vermelhas: Carnes Vermelhas: Carnes Vermelhas: Carnes Vermelhas: Medalhão De File Mignon Ao Molho De Queijo; Medalhão De File Mignon Ao Molho Madeira; Escalopes De File Mignon Ao Molho De Ervas; Rosbife De File Mignon Ao Molho De Ervas; Rosbife De File Mignon Ao Molho De Limão; Filé Mignon Ao Molho Mostarda; Filé Mignon Ao Molho De Gournelos; Filé Mignon Ao Molho De Gournelos; Filé Mignon Ao Molho De Parinto; Estrogonofe De File Mignon. Carnes Brancas: Carnes Brancas: Carnes Brancas: Carnes Brancas: Carnes Brancas: Carnes De File De Frango; Robie De File De Frango; File De Frango A Francesas (Files De Frango Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Martelgaj; Robies De Frango A Francesas (Files De Frango A Robie, Recheados Corn Maçã, Uva Passas, Cerouro, Bacon E Moho De Journelo; Salada De Barago A Robies Cerouro, Bacon E Moho De Journelo; Salada De Barago A Robies Cerouro, Bacon E Moho De Journelo; Salada De Barago A Robies Cerouro, Bacon E Moho De Journelo; Salada De Salaria (Files De Frango A Robie, Recheados Corn Maçã, Uva Passas, Cerouro, Bacon E Moho De Journelo; Salada De Salaria (Files De Frango Fallas De Frango Desflado, Batara Palha, Mussarela, Presunto, Cenoura Crua E Cozdia, Pimentão Verde, Vermelho E Larraija; Carnes De Lois, Virho Branco); Frango A Moda De Parme (Eaclapes De Filé, Fallas De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Cerem De Lois, Virho Branco); Frango A Moda De Parme (Eaclapes De Filé, Fallas De Presunto Cur, Queijo Parmesão, Cerem De Lois, Virho Branco); Frango Frando Robies De Certa De Miho); Frango A Moda De Parme (Eaclapes De Filé, Fallas De Presunto Porto, Queijo Parmesão, Cerem De Lois, Virho Branco); Frango Franço (File De Frango Certados Em Cubos, Cebola, Plementão Verde, Verde, Porto, Cerouro, Pimentão, Pimentão Verde, Verde, Porto, Cerouro, Pimentão Verde, Porto, Cerouro, Pimentão, Porto, Cerouro, Pimentão, Pimentão Verde, Porto, Cerouro, Pimentão, Pimentão Verde, Porto, Cerouro, Pimentão, Pim					Ralado Grosso E Croûtons);		
Karnes Vermelhas: Medalhão De File Mignon Ao Molho De Quejic; Medalhão De File Mignon Ao Molho De Eurais; Rosbite De File Mignon Ao Molho De Eurais; Rosbite De File Mignon Ao Molho De Eurais; Filé Mignon Ao Molho De Eurais; Filé Mignon Ao Molho De Cogumelos; Filé Mignon Ao Molho De Parinto; Estrogonofe De Filé De Frango; Filé De Frango A Francesa (Filés De Frango Crelhado, Tontate, Pimentão, Cebola Persunto Na Manteiga): Rosbita De Parinto (Estrogonofe De Frango A Rosbito De Frango A Francesa (Filés De Frango A Rosbito De Frango A Rosbito De Indiano Parinto (Estrogonofe De Filé Persunto A Manteiga): Rosbita De Parinto (Estados De Frango A Rosbito De Laraija; Frango A Moda De Parinto (Estados De Filé, Frango A Canadense (Filé De Frango A A Molho De Laraija; Frango A Moda De Parinto (Estados De Filé, Frango A Sadrez (Filés De Frango Cortados En Coutos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Pimentão, Denoura, Pimentão Verde, Vermelho E Antarelo, Acelga, Alface, Suco De Limão E Rosbito, Pimentão Verde E Vermelho, Pimentão Verde E							
Medaliào De File Mignon Ao Molho De Queijo: Medaliào De File Mignon Ao Molho Madeira; Escalopes De File Mignon Ao Molho Madeira; Escalopes De File Mignon Ao Molho De Limão; Filé Mignon Ao Molho De Limão; Filé Mignon Ao Molho De Cypurel De Copurelos; Filé Mignon Ao Molho De Cypurelos; Filé Mignon Ao Molho De Cypurelos; Filé Mignon Ao Molho De Cypurelos; Filé Mignon Ao Molho De Palmito; Estrognorfoe De Filé Mignon. Carnes Brancas: Strognhoff De Filé De Frango Filé De Frango A Francass (Filés De Frango Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango A Francass (Filés De Frango Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango A Francass (Filés De Frango A Role, Recheados Corm Maçá, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De Laranja; Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatlas De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Cerne De Leike, Vinho Branco), Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Clubos, Cebola, Pimentão Perilo, Cebola F Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatlas De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Cerne De Leike, Vinho Branco), Frango A Mode, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Gaju E Ketchup); Fricassé De Frango (Filés De Frango Pesíado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixes: Peixes: Peixes: Peixes: Peixes: Molho De Gorgonzola; Moluco Be Peixe; Molho De Gorgonzola; Moluco Be De Role Significa Perilo Peixes Molho Moladra; Pircassé De Frango (Filés De Frango Celado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Molho Moladra; Molemaño; Molomo Moladra; Molemaño; Molomo Moladra; Molemaño; Molomo Moladra; Molados Molados Em Camarão; Molomo Molados Em Molados Emerilos Aceiga, Molados Em Molho Milhas; Molho Moladra; Molho Moladra; Molados Emerilos Aceiga, Molados Em Molados Emerilos Aceiga, Molados Em Molados Emerilos Emerilos Aceiga, Molados Em Molados Emerilos Emerilos Emerilos Emerilos Emerilos Emerilos Emerilos Emerilos Emeri	Carnes Vermelhas:						
Escalopes De File Mignon Ao Molho De Erwas; Rosbile De File Mignon Ao Molho De Limáo; Filé Mignon Ao Molho Mostarda; Filé Mignon Ao Molho Mostarda; Filé Mignon Ao Molho Mostarda; Filé Mignon Ao Molho De Palmito; Estrogonofe De Filé Mignon. Carnes Brancas: Carnes Branca	Medalhão De File Mignon Ao Molho De Queijo;				Picadas E Frias, Salsa, Alface, Azeitonas		
Filé Mignon Ao Molho De Cogumelos; Filé Mignon Ao Molho De Palmito; Estrogonofe De Filé Mignon. Carnes Brancas: Carnes Brances Are Be Brance Are Be Brance Are Carnes Are Brances Are Be Be Verão (Brão De Bico, Tornates Gereja, Beterraba Ralada, Cenouras Raladas, Alface Americana, Queijo Prato Ralado E Corditors); Salada De Legumes (Vagem, Cenoura Baconas Cenoura Raladas, Pirancesa, Cenoura, Baconas Cereja, Beterraba Ralada, Cenouras Raladas, Alface Americana, Queijo Prato Ralado E Corditors); Salada De Verão (Pilés De Frango Desfiado, Batalas Palha, Mussarela, Presunto, Cenoura Baconas (Filés De Frango, A Molho De Laranja; Cran De Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão, Braconic, Couve-Flor, Mussarela, Presunto Cru, Cumbra (Presunto, Palmito, Figo, Pēssego E Abacaxi Em Conserval); Tabule (Tigo Fino, Tomates, Cebola, Cebolinha Verde, Hortelā, Sal							
Filé Mignon Ao Molho De Cogumelos; Filé Mignon Ao Molho De Palmito; Estrogonofe De Filé Mignon. Carnes Brancas: Carnes Brancas: Strognhoff De Filé De Frango; Filé De Frango A Francesa (Filés De Frango) Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteigaj; Rolinhos De Frango A Role (Filés De Frango A Role, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logutre); Escalopes De Filé De Frango, Falis De Frango A Canadense (Filé De Frango Frango A Coutons); Salada De Lverão (Grão De Bico, Tomates Cereja, Beterraba Ralada, Cenouras Raladas, Presunto Na Manteigaj; Rolinhos De Frango A Role (Filés De Frango A Role, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logutre); Escalopes De Filé De Frango, Falis De Frango A Canadense (Filé De Frango, Falis De Frango A Canadense (Filé De Frango, Falis De Frango A Canadense (Filé De Frango, Falis De Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango E Leite, Vinho Branco); Frango Sadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassé De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requejião). Peixes: Molho Castanha De Caju E Ketchup); Fricassé De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requejião). MOLHOS: MOLHOS: MOLHOS: MOL					,		
Estrogonofe De Filé Mignon. Carmes Brancas: Strogonhoff De Filé De Frango; Filé De Frango; Filé De Frango A Francesa (Filés De Frango Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango A Role (Filés De Frango A Rolé, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenorua, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango A Molho De Laranja; Frango A Canadense (Filé De Frango A Molho De Laranja; Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatiga De Presunto Cru, Quejio Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassè De Frango Cride Se Requejião). Peixes: Nel Stogo Molho De Laranja; Molho Millinas; Malada A Jardineira (Alface Americana, Cenoura Crua E Ervilhas); Salada A Pardineira (Alface Americana, Cenoura Perimentão, Millinas; Malada B Perino; Cerdão (Perio, Cenoura, Presunto, Palmentão Persunto, Palmentão Persunto, Palmentão Persunto, Palmentão, Brócolis, Couve-Flor, Mussarela, Presunto, Palmito, Figo Pisos Per Arango (Piete De Frango Desfiado, Palmentão Augusta); Molho Millinas; Molho	Filé Mignon Ao Molho De Cogumelos;				Salada De Legumes (Vagem, Cenoura Cozida,		
Carnes Brancas: Stognhoff De Filé De Frango; Filé De Frango À Francesa (Filés De Frango Grélhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango À Role (Filés De Frango A Rolé, Recheados Com Maçă, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango A Molho De Laranja; Frango À Canadense (Filé De Frango, Falias De Presunto Na Manteiga); Frango À Canadense (Filé De Frango, Falias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango À Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Baltata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suiça; Molho De Gorgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Moltarda; Molho Mil Ilhas; Molho Moltarda; Molho Moltarda; Malada De Verão (Grão De Bico, Tomates Cereja, Beterraba Ralada, Cenouras Raladas, Presunto, Capia, Eterraba Ralada, Cenouras Raladas, Presunto, Capia, Eterraba Ralada, Cenouras Raladas, Presunto, Capia, Pienetão Verde, Vermelho, Baltata Palha, Mussarela, Presunto, Cenoura Crua E Cozida, Pimentão Cereja, Pepino, Cenoura Pimento, Bráce, Suco De Limão Presunto, Palmetão Verde, Vermelho E Maionese); Salpião De Frango (Filés De Frango Cenoura, Pimentão, Brácela, Verde, Vermelho E Maionese); R\$ 15,00 R\$ 15,00 R\$ 15,00 Presunto, Palmetão, Verde, Vermelho, Amendoim Que Castanha De Caju E Ketchup); Friessa De Frango (Filés De Frango Cesfiado, Perixe Molho Castanha De Caju E Ketchup); Friessa De Frango (Filés De Frango Cesfiado, Presunto, Palmito, Figo, Péssego E Abacavá Em Conserva); Tabule (Trigo Fino, Tomates, Cebola, Cebolinha Verde, Hortelã, Salsinha, Azeite,					Brócolis E Couve-Flor);		
Filé De Frango Á Francesa (Filés De Frango Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango Á Role (Filés De Frango Á Rolé, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango AO Molho De Laranja; Frango Á Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Crame De Leite, Vinho Branco); Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Condade De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Sadora De Frango Cordados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Cestidado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). R\$ 15,00 R\$ 1	Carnes Brancas:						
Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E Presunto Na Manteiga); Rolinhos De Frango A Role (Filés De Frango À Rolé, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenoura, Bascon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De Laranja; Frango A Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango A Ádoa De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Ádoa De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Moda De Parma (Escalopes De Filé, Frango A Moda De Prama (Escalopes De Filé, Frango Parma (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassé De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixes A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão Á Suíça; Moquea De Peixe; Molho De Gorgonzola; Moquea De Peixe; Molho Mil Mlas; Molho Mil Mlas; Molho Mostarda;							
Rolinhos De Frango Å Role (Filés De Frango Å Role (Filés De Frango Å Role, Recheados Com Maçã, Uva Passas, Cenoura, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De Laranja; Frango Å Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango Å Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde & Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). R\$ 15,00	Grelhado, Tomate, Pimentão, Cebola E				Cereja, Beterraba Ralada, Cenouras Raladas,		
Cenoura, Bacon E Molho De logurte); Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De Laranja; Frango À Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango À Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Aira (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: MOLHOS: MOLHOS: Molho Mostarda; Molho Mostarda; Molho Mostarda; Maissarela, Presunto, Cenoura Crua E Cozida, Pimentão Verde, Vermelho E Amarelo, Aceled, Acelga, Alface, Suco De Limão E Maionese); Salada Tropical (Alface Americana, Tomates, Fabrance, Sendor, Pimentão, Presunto, Palmito, Figo, Pêssego E Abacaxi Em Conserva); Tabule (Trigo Fino, Tomates, Cebola, Cebolinha Verde, Hortelã, Salsinha, Azeite, Suco De Limão E Pimenta Síria). MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Molstarda; Molho Mostarda;							
Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De Laranja; Frango À Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango À Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). River A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Rivado A Suíça; Molho Mil Ilhas; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda; Molho Mostarda; Mainnesto, Verde, Vermelho E Amarelo, Acelga, Pimentão Verde, Vermelho E Amarelo, Acelga, Alface, Suco De Limão E Mainese, Salada Tropical (Alface Americana, Tomates, Salada Tropical (Alface Americana, Pimentão, Balada Tropical (Alface Americana, Pimentão, Balada Tropical (Alface Americana, P							
Frango À Canadense (Filé De Frango, Fatias De Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Frango À Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Maionese); Salada Tropical (Alface Americana, Tomates, Rabanete, Tomates Cereja, Pepino, Cenoura, Pimentão, Brócolis, Couve-Flor, Mussarela, Presunto, Palmito, Figo, Pêssego E Abacaxi Em Conserva); Tabule (Trigo Fino, Tomates, Cebola, Cebolinha Verde, Hortelã, Salsinha, Azeite, Suco De Limão E Pimenta Síria). MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;	Escalopes De Filé De Frango Ao Molho De				Crua E Cozida, Pimentão Verde, Vermelho E		
Frango À Moda De Parma (Escalopes De Filé, Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Brácolis, Couve-Flor, Mussarela, Presunto, Palmito, Figo, Pêssego E Abacaxi Em Conserva); Tabule (Trigo Fino, Tomates, Cebola, Cebolinha Verde, Hortelã, Salsinha, Azeite, Suco De Limão E Pimenta Síria). MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;	Frango À Canadense (Filé De Frango, Fatias De				Maionese);		
Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão, Creme De Leite, Vinho Branco); Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão Á Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; R\$ 15,00 R\$	Presunto Cru, Na Manteiga E Creme De Milho); Franço À Moda De Parma (Escalopes De Filé.						
Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em Cubos, Cebola, Pimentão Verde E Vermelho, Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Molho Caeser; Molho Georganica (Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda; Molho Mostarda;	Fatias De Presunto Cru, Queijo Parmesão,		R\$ 15.00		Pimentão, Brócolis, Couve-Flor, Mussarela,		
Amendoim Ou Castanha De Caju E Ketchup); Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão Á Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Molho Millhas; Molho Mostarda; Verde, Hortelã, Salsinha, Azeite, Suco De Limão E Pimenta Síria). MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Millhas; Molho Millhas; Molho Mostarda;	Frango Xadrez (Filés De Frango Cortados Em		. τψ 10,00		Conserva);		
Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado, Palmito, Batata Palha E Requeijão). Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; E Pimenta Síria). MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;							
Peixes: Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; MOLHOS: 04 Tipos De Molhos A Escolher Dentre As Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho Georgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;	Fricassê De Frango (Filés De Frango Desfiado,						
Peixe A Belle Mounier (Pirosca Ao Molho De Camarão); Salmão À Suíça; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Seguintes Opções: Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;							
Camarão); Salmão À Suíça; Molho Caeser; Molho De Gorgonzola; Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;							
Moqueca De Peixe; Bobó De Camarão; Molho Mil Ilhas; Molho Mostarda;							
	Moqueca De Peixe;				Molho Mil Ilhas;		

	Molhe Rose;			
	Molho Tradicional;			
١	Molho De logurte;			
	Molho Pesto;			
ľ	Molho Italiano.			
5	SOBREMESAS:			
	04 Tipos De Sobremesa A Escolher Dentre As			
	Seguintes Opções: Forta De Limão;			
	Forta Alemã;			
	Torta Mousse De Chocolate;			
	Γarteles Napoleão; Cream Cheese De Café:			
	Cream Cheese De Manga;			
	Merengue De Banana Caramelada;			
	Charlotte Real; Charlotte Russa;			
	Pavê Mousse De Maracujá;			
	Pavê De Pêssego;			
	Pavê De Amendoim; Pavê De Abacaxi:			
	Pavê De Morango;			
	Pavê De Chocolate;			
	Pavê De Café;			
	Pavê De Coco; Ambrosia;			
[Doce De Moranga Em Calda;			
	Pudim De Leite;			
,	Manjar De Coco Com Calda De Rapadura.			
	BEBIDAS:			
	Coquetel De Frutas Sem Álcool;			
	Refrigerantes Normal, Diet E Light; Água Mineral Com E Sem Gás;			
	Água Saborizada (02 Sabores).			
١,	Daniera - Fatan Inglisidan Tadan On Matariain			
	Deverão Estar Incluídos Todos Os Materiais Necessários, Tais Como: Decoração Do			
	Ambiente, Copos Para Refrigerante Em Vidro,			
	Pratos De Mesa E Sobremesa (Porcelana			
	Branca), Talheres De Aço Inox; Guardanapos Descartáveis, Mesas E Cadeiras Decoradas E			
	Com Toalhas, Todo O Pessoal Especializado E			
	Jniformizado: Garçom, Copeiro E Cozinheiro			
	A), E Despesas Com Montagem E Desmontagem.			
ŀ	ocomoniagem.			
	DIOODIMINAOÃO/FODEO/FIOAOÃO			
	DISCRIMINAÇÃO/ESPECIFICAÇÃO	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
ŀ,		QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
	COFFEE BREAK:	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
(QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
(F	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
((COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções):	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
() () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes	QUANTIDADE 40.000		
() () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Dopções): 30 John De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon;		Valor Unitário R\$ 14,50	Valor Total R\$ 580.000,00
() () () () ()	COFFEE BREAK: 28 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Dopções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos;			
() () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decorates 19 Seguintes Decorates 10 Seguintes 10 S			
() () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Doções): 18 Solinho De Bacalhau; 18 Folhado De Palmito; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Gourjon De Peixe;			
() () () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Doções): 18 Solinho De Bacalhau; 18 Folhado De Palmito; 19 Inado De Champignon; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Gourjon De Peixe; 18 Croquete De Carne;			
() () () () () () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decos: 10 Solinho De Bacalhau; 10 Solinho De Palmito; 10 Solinho De Champignon; 10 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 11 Charutinho Ao Cheddar; 12 Charutinho De Camarão; 13 Sourjon De Peixe; 15 Croquete De Carne; 16 Solinho De Grão De Bico;			
() () () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Doções): 18 Solinho De Bacalhau; 18 Folhado De Palmito; 19 Inado De Champignon; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Gourjon De Peixe; 18 Croquete De Carne;			
() () () () () () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Dpções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry;			
() () () () () () () () () () () ()	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Doções): 18 Solinho De Bacalhau; 18 Folhado De Palmito; 18 Folhado De Champignon; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Sourjon De Peixe; 18 Croquete De Carne; 18 Solinho De Grão De Bico; 20 Quiche De Frango; 20 Coxinha Com Catupiry; 20 Risole De Milho Ao Molho Branco;			
() () () () () () () () () () () () () (COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Dpções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry;			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decões): 18 Bolinho De Bacalhau; 19 Bolinho De Bacalhau; 19 Bolinho De Palmito; 19 Bolinho De Frango Aos Quatro Queijos; 19 Charutinho Ao Cheddar; 19 Charutinho De Camarão; 19 Bolinho De Garne; 19 Bolinho De Grão De Bico; 10 Quiche De Queijo; 10 Quiche De Grang; 10 Quiche De Garne; 10 Quiche De Milho Ao Molho Branco; 10 Risole De Carne; 10 Quibe Frito; 10 Quibe Assado;			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Dpções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango;			
() () () () () () () () () () () () () (COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decões): 18 Bolinho De Bacalhau; 19 Bolinho De Bacalhau; 19 Bolinho De Palmito; 19 Bolinho De Frango Aos Quatro Queijos; 19 Charutinho Ao Cheddar; 19 Charutinho De Camarão; 19 Bolinho De Garne; 19 Bolinho De Grão De Bico; 10 Quiche De Queijo; 10 Quiche De Grang; 10 Quiche De Garne; 10 Quiche De Milho Ao Molho Branco; 10 Risole De Carne; 10 Quibe Frito; 10 Quibe Assado;			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: Bolinho De Bacalhau; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Maravilha De Queijo;			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: 18 Tipos De Bacalhau; 18 Tipos Bacalhau; 18 Tipos Bacalhau; 18 Tolhado De Palmito; 18 Tolhado De Palmito; 18 Tolhado De Palmito; 18 Tolhado De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Tolhado De Camarão; 18 Tipos De Peixe; 18 Tolhado De Palmito; 18 Tipos Decores: 18 Tipos			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: Bolinho De Bacalhau; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Maravilha De Queijo;			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decões): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; 80 Inho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta.			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos;			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decões): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; 80 Inho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta.			
() () () () () () () () () () () () () (COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decos): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Bourjon De Peixe; Froquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa.			
	COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decões): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; 80 Inho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa.			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: 18 Tipos De Bacalhau; 18 Tipos De Bacalhau; 18 Tipos De Bacalhau; 18 Tipos De Bacalhau; 18 Tipos De Campignon; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Corquete De Carne; 18 Carne De Grão De Bico; 18 Quiche De Queijo; 18 Carne; 18 Carne; 18 Quibe Prito; 18 Quibe Frito; 18 Quibe Frito; 18 Quibe Assado; 18 Tipos De Palmito; 18 Tipos De Palmito; 18 Tipos De Peru, Copa. 18 Carne; 18 Queijos; 18 Carne; 18 Carne; 20			
C	COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decos): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Bourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa.			
	COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decombination of the combination of the com			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): 18 Bolinho De Bacalhau; 19 Folhado De Champignon; 19 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 19 Charutinho Ao Cheddar; 19 Charutinho De Camarão; 19 Gourjon De Peixe; 19 Croquete De Carne; 19 Bolinho De Grão De Bico; 19 Quiche De Queijo; 19 Quiche De Grão De Bico; 19 Quiche De Grao De Bico; 19 Quiche De Grao De Bico; 19 Quiche De Milho Ao Molho Branco; 18 Sole De Carne; 19 Quibe Frito; 19 Quibe Assado; 19 Empadinha De Frango; 19 Empadinha De Palmito; 19 Empadinha De Camarão; 19 Maravilha De Queijo; 10 Mini Medalhão De Frango; 19 Sefirra Aberta. 19 FRIOS: 10 Queijos; 10 Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. 10 Tipos De Bolos; 10 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); 10 Tortas Salgadas:			
	COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): 80 Inho De Bacalhau; Folhado De Palmito; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Bourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Frango; Sefirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. QUITANDAS: 03 Tipos De Bolos; 05 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); Tortas Salgadas; Tortas Doces; Pães Diversos;			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): 18 Bolinho De Bacalhau; 18 Folhado De Champignon; 18 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 18 Charutinho Ao Cheddar; 18 Charutinho De Camarão; 18 Gourjon De Peixe; 18 Croquete De Carne; 18 Bolinho De Grão De Bico; 18 Quiche De Queijo; 18 Quiche De Grão De Bico; 18 Quiche De Grão De Bico; 18 Quiche De Milho Ao Molho Branco; 18 Stole De Carne; 18 Quibe Frito; 18 Quibe Assado; 18 Empadinha De Frango; 18 Empadinha De Palmito; 18 Empadinha De Camarão; 18 Maravilha De Queijo; 18 Mini Medalhão De Frango; 18 ERIOS: 18 Queijos; 19 Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. 19 QUITANDAS: 10 3 Tipos De Bolos; 10 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); 18 Tortas Salgadas; 18 Tortas Doces;			
	COFFEE BREAK: 18 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Decores: 18 Tipos De Bacalhau; 19 Tolhado De Bacalhau; 19 Tolhado De Champignon; 19 Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; 19 Charutinho Ao Cheddar; 19 Charutinho De Camarão; 19 Gourjon De Peixe; 19 Croquete De Carne; 19 Gourjon De Peixe; 10 Croquete De Carne; 10 Quiche De Grão De Bico; 10 Quiche De Grão De Bico; 10 Quiche De Frango; 10 Coxinha Com Catupiry; 10 Risole De Milho Ao Molho Branco; 11 Risole De Carne; 12 Quibe Frito; 12 Quibe Frito; 13 Quibe Assado; 15 Empadinha De Frango; 15 Empadinha De Palmito; 15 Empadinha De Queijo; 16 Mini Medalhão De Frango; 17 Esfirra Aberta. 18 FRIOS: 18 Queijos; 20 Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. 20 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); 18 Tortas Salgadas; 18 Tortas Doces; 18 Pães Diversos; 18 Biscoito De Queijo, Pão De Queijo.			
	COFFEE BREAK: 8 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Grao De Bico; Quiche De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. QUITANDAS: 03 Tipos De Bolos; 05 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); Tortas Doces; Päes Diversos; Biscoito De Queijo, Pão De Queijo. BEBIDAS: 03 Tipos De Sucos Naturais;			
C F C C C C C C F F C C C E E E E N N E F	COFFEE BREAK: 88 Tipos De Salgados Fritos, Assados E Folhados A Serem Escolhidos Dentre As Seguintes Opções): Bolinho De Bacalhau; Folhado De Champignon; Canudinho De Frango Aos Quatro Queijos; Charutinho Ao Cheddar; Charutinho De Camarão; Gourjon De Peixe; Croquete De Carne; Bolinho De Grão De Bico; Quiche De Queijo; Quiche De Frango; Coxinha Com Catupiry; Risole De Milho Ao Molho Branco; Risole De Carne; Quibe Frito; Quibe Frito; Quibe Assado; Empadinha De Frango; Empadinha De Palmito; Empadinha De Palmito; Empadinha De Camarão; Maravilha De Queijo; Mini Medalhão De Frango; Esfirra Aberta. FRIOS: Queijos; Salaminho, Presunto, Peito De Peru, Copa. QUITANDAS: 03 Tipos De Bolos; 05 Tipos De Quitandas (Sugestões: Rosca Húngara, Casadinho, Alfajour, Sequilho, Bolacha De Nata); Tortas Salgadas; Tortas Doces; Päes Diversos; Biscoito De Queijo, Pão De Queijo.			

- Água Mineral Com E Sem Gás; - Leite; - Achocolatado; - Açúcar E Adoçante. FRUTAS: - Diversas Ou Salada De Frutas. Devem Ser Servidos Em Torno De 10 (Dez) Salgados E Quitandas Por Pessoa, No Mínimo. Material Incluso: Decoração Do Ambiente, Copos De Vidro, Mesa Principal Com Toalha, Pratos De Porcelana, Talheres De Aço Inox, Guardanapos Descartáveis. Equipe: Copeiras E Garçons. Horário Para Ambientação Do Local:			
Antecedência Mínima De Duas Horas Do Horário Marcado Para O Início Do Coffee Break.			
DISCRIMINAÇÃO/ESPECIFICAÇÃO	QUANTIDADE	Valor Unitário	Valor Total
LANCHE:			
Kit Lanche Para 01 Pessoa, A Ser Embalado Individualmente, Com As Seguintes Opções:	5.000	R\$ 11,00	R\$ 55.000,00
Opção 1: 01 Sanduíche Quente + 01 Refrigerante Ou Suco Natural			
Opção 2: 01 Sanduíche Frio + 01 Refrigerante Ou Suco Natural			
Opção 3: 10 Salgados E Assados Diversos + 01 Refrigerante Ou Suco Natural			
Opção 4: 10 Quitandas Diversas + 01 Refrigerante Ou Suco Natural			
Refrigerante Em Lata De 350 Ml - Normal, Diet E Light Os Sucos Naturais Devem Ser Servidos Em Embalagens Individuais E Fechadas.			
TOTAL			R\$ 935.000,00

3. OBJETO

- 3.1. Constitui o presente objeto o Registro os preços para futura contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Buffet destinada ao atendimento das necessidades da Secretaria da Educação do Estado do Tocantins, proveniente da sessão publica do Pregão Presencial nº. 046/2011, conforme especificações do Edital;
- 3.2. Fica expressa que todas as despesas geradas para execução do avençado serão de inteira responsabilidade do fornecedor registrado, inclusive as obrigações previdenciárias e trabalhistas.

4. VALIDADE E REAJUSTAMENTO

- 4.1. A presente Ata de Registro de Preços terá a validade de 12 (doze) meses, contados a partir de sua publicação em imprensa oficial do Estado do Tocantins.
- 4.2. Poderá a Administração, mesmo comprovada a ocorrência mencionada no parágrafo anterior, optar por cancelar a Ata e providenciá-lo em outro procedimento licitatório.
- 4.3. Fica facultada a Administração em firmar as contratações que poderão advir, pela Ata de Registro de Preços, podendo ser adquirido o mesmo objeto ora registrado, por outros meios previstos legalmente.
- 4.4. Caso evidenciado que o valor registrado em Ata tornar-se superior ao praticado no mercado será convocado o classificado em primeiro lugar, para negociações, e tendo estas frustradas, convocados os remanescentes pela ordem de classificação para assim fazê-lo.
- 4.5. Caso evidenciado que o valor registrado em Ata tornar-se inferior ao praticado no mercado, e o vencedor classificado em primeiro lugar declarar a impossibilidade de fornecimento nos preços registrados, este será liberado do compromisso, sem aplicações de penalidades, sendo os demais remanescentes convocados, em ordem de classificação para assim fazê-lo.

5. DAS PENALIDADES

5.1. Sem prejuízo da cobrança de perdas e danos, a classificada em primeiro lugar, poderá sujeitar às penalidades seguintes:

Multa de 10% (dez por cento) do valor global do contrato, no caso de inexecução total da obrigação;

Multa de 10% (dez por cento) do valor correspondente à parte contratual não cumprida, no caso de inexecução parcial da obrigação;

Multa de 0,3% (três décimos por cento) por dia, no caso de inexecução diária do objeto deste contrato, até o máximo de 30 (trinta) dias, a partir dos quais será considerado descumprimento parcial da obrigação. conforme alinea anterior:

Suspensão temporária do direito de licitar e impedimento de contratar com o Estado do Tocantins, pelo prazo que for fixado pela Administração em função da natureza e da gravidade da falta cometida, conforme previsto nos termos do artigo 7º da Lei 10.520/02 e Leis subsidiárias:

Declaração de inidoneidade para licitar ou contratar com a Administração Pública, considerando, para tanto, reincidências de faltas, sua natureza e gravidade.

5.2. A aplicação de quaisquer das penalidades previstas realizarse-á em processo administrativo, devidamente autuado, e que assegure o contraditório e a ampla defesa, conforme os preceitos legais da Lei 8.666/93.

6. DO CONTRATO

- 6.1. O instrumento contratual será substituído pela Nota de Empenho, na forma do § 4° do art. 62 da Lei 8.666/93.
- 6.2. A Nota de Empenho será enviada pela Secretaria de Educação do Estado do Tocantins ao licitante vencedor do certame, ou, quando convocado, o mesmo deverá retirá-lo prazo máximo de dois dias úteis, contados da notificação.
- 6.3. Fica facultado à Administração, quando o vencedor não aceitar ou não retirar a Nota de Empenho, no prazo e condições estabelecidos, convocar os licitantes remanescentes, na ordem de classificação, para fazê-lo em igual prazo, nas condições estabelecidas no encerramento de seus lances verbais e registradas na Ata de Registro de Preços.
- 6.4. Aplicam-se, no que couber, as disposições contidas nos arts. 54 a 88 da Lei 8.666/93, independentemente de transcrição.
- 6.5. As despesas com a presente aquisição correrão à conta da Secretaria de Educação do Estado do Tocantins, na dotação orçamentária consignada para o projeto/atividade, incluindo-se a natureza de sua despesa e fonte.

7. VALOR E PAGAMENTO

- 7.1. Por cada serviço, a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA os precos registrados nesta ata.
- 7.2. Fica expressamente estabelecido que os precos contratados incluem todos os custos diretos e indiretos para a completa execução do avençado.
- 7.3. Quando notificada pela CONTRATANTE dentro do prazo de vigência deste instrumento, a CONTRATADA fica obrigada a aceitar, nas mesmas condições contratuais, os acréscimos ou supressões que se fizerem necessários, até os limites previstos no § 1º do art. 65 da Lei 8.666/93, inclusive quanto aos valores, tendo como base o valor inicial do contrato, mediante celebração de Termo Aditivo, sempre precedido de justificativa técnica por parte da CONTRATANTE.
- 7.4. Os pagamentos devidos ao licitante serão efetuados em moeda corrente nacional, de acordo com as quantidades executadas.
- 7.5 O pagamento será efetuado em até 30 (trinta) dias corridos, a contar da data do atesto da fatura.

8. DOS SERVIÇOS

8.1. As solicitações de fornecimento serão encaminhadas por esta SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes com a antecedência mínima de 03 (três) dias úteis da data de realização do evento.

- 8.2. Eventualmente, os serviços poderão ser solicitados com prazo menor que o estipulado acima, caso em que serão negociadas entre SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes e a detentora do preço registrado as condições dessa prestação de serviços.
- 8.3. Quando solicitado o fornecimento do serviço, a detentora do preco registrado deverá providenciar o Buffet de acordo com os tipos de cardápio discriminados SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes.
- 8.4. Eventualmente, mediante prévio acordo entre SEDUC/ Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes e a detentora do preço registrado, poderá haver modificação dos itens componentes dos cardápios especificados, desde que mantida a equivalência no que se refere à quantidade, qualidade e preço proposto para cada tipo de serviço.
- 8.5. Quando a SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes solicitar qualquer servico de Buffet o FORNECEDOR REGISTRADO deve se responsabilizar pelas seguintes atividades, as quais já estão incluídas no preço de serviço:

8.5.1 Arrumação adequada do ambiente;

- 8.5.2. Disponibilização de serviço de garçom, no mínimo de 01 (um garçom), para cada 12 (doze) pessoas por evento. Os serviços deverão ser executados por pessoal qualificado devidamente uniformizado. Nos eventos acima de 100 pessoas a empresa deverá contar com no mínimo 08 (oito) garçons servindo na mesma proporção de 01 (um) garçom para 12 (doze) pessoas e ainda gerente de Buffet, para o fornecimento de coffe break e coquetel;
- 8.5.3. Disponibilização, proporcional ao número de participantes, bandejas de inox ou prata, travessas, jarras térmicas, louças, copos de vidro ou acrílico descartável, toalha de tecido, talheres de metal e guardanapos de papel de primeira qualidade, açúcar, adoçante, gelo de água filtrada ou mineral e demais insumos necessários à perfeita execução dos serviços;
- 8.5.4. Verificar, acompanhar e preparar os recursos necessários para servir café, água e chá:
- 8.5.5. Diligenciar para que o Buffet seja servido nos horários estabelecidos SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes e de acordo com o que foi solicitado, inclusive ao que se refere ao cardápio;
- 8.5.6 Orientar, coordenar, acompanhar, dar ordens ao contingente alocado, resolver quaisquer imprevistos, inclusive a correção de situações adversas, para o perfeito desenvolvimento das atividades, devendo o representante da empresa estar munido de telefone celular;
- 8.5.7. Atender com presteza às solicitações dos participantes no que diz respeito aos serviços de Buffet;
- 8.5.8. O FORNECEDOR REGISTRADO deverá diligenciar para que o Buffet seja servido nos horários estabelecidos, dimensionando a quantidade de alimentação compatível com o número de participantes, considerando o período de realização e o tempo/intervalo disponível para alimentação, e ainda efetuar as reposições que se fizerem necessárias para o bom atendimento;
- 8.5.9. Toda a infra-estrutura necessária à execução do serviço deverá esta em conformidade com a solicitação SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes, com antecedência mínima de 02 (duas) horas do início do evento;
- 8.5.10. O FORNECEDOR REGISTRADO será responsável pelo recolhimento de material após o evento, ressarcindo os eventuais prejuízos causados a esta SEDUC.
- 8.6. Quando o evento for realizado por mais de um dia consecutivo, o FORNECEDOR REGISTRADO não poderá, em hipótese alguma, repetir o cardápio ou utilizar alimentos do dia anterior. Na hipótese de evento realizado em um único dia, o FORNECEDOR REGISTRADO deverá variar o cardápio nos períodos da manhã e tarde.
- 8.7. Nos casos de disponibilização de equipamentos e/ou outros materiais SEDUC/Coordenadoria de Suprimentos, Serviços Gerais e Transportes o FORNECEDOR REGISTRADO se responsábilizará pela integridade dos equipamentos e/ou materiais que estiverem sob os seus cuidados, ressarcindo a esta SEDUC, quaisquer despesas decorrentes de sua má utilização.

- 8.8. A Secretaria de Estado, por meio do seu representante, poderá solicitar reunião prévia, antes da realização do evento, com a equipe do FORNECEDOR REGISTRADO que participará do evento, para dar as orientações que se fizerem necessárias.
- 8.9. Quando da interação do FORNECEDOR REGISTRADO e da Secretaria da Educação do Tocantins, ocorrer fatos ou anormalidades que venham a prejudicar a perfeita execução dos serviços, deverá o FORNECEDOR REGISTRADO comunicar ao Gestor do contrato. Em tempo hábil, de preferência por escrito, viabilizando sua interferência e correção da situação apresentada.
- 8.10. A Secretaria da Educação do Estado do Tocantins poderá cancelar as Requisições de Fornecimento, mediante comunicação ao FORNECEDOR REGISTRADO, não cabendo qualquer ônus ao mesmo caso o cancelamento seja efetuado com antecedência mínima de 24 horas da data prevista para a realização do evento.

9. DA UTILIZAÇÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

9.1. É permitida a inclusão nesta ata de qualquer órgão da Administração Publica que apresentar pedido de inclusão junto à Comissão Permanente de Licitação da Secretaria de Educação do Estado do Tocantins, onde houver autorização formal do licitante em atendê-la, nas mesmas condições nela estabelecidas.

10. TRIBUTOS

- 10.1. É de inteira responsabilidade da CONTRATADA os ônus tributários e encargos sociais resultantes deste Contrato, inclusive os decorrentes da Legislação Trabalhista e da Previdência Social;
- 10.2. Em caso algum, a CONTRATANTE pagará indenização à CONTRATADA por encargos resultantes da Legislação Trabalhista e da Previdência Social, oriundos de Contrato entre a mesma e seus empregados.

11. FORO

11.1. Para dirimir quaisquer dúvidas decorrentes do presente contrato, elegem as partes o Foro da cidade de Palmas, com renúncia expressa a qualquer outro por mais privilegiado que seja.

12. DISPOSIÇÕES GERAIS

12.1. Reger-se-á presente Ata de Registro de Preços, no que for omisso, pelas disposições constantes na Lei Federal nº. 10.520/2002, Decreto Federal nº. 2.435/2005, com aplicação subsidiária da Lei nº 8.666/93, e no processo em epígrafe.

Palmas/TO, 26 de janeiro de 2012.

Danilo de Melo Souza Secretário da Educação

Eduardo de Oliveira Oliveira & Cia Ltda - ME

Jorge Mario Soares de Souza Pregoeiro

AVISO DE PRORROGAÇÃO "SINE DIE" TOMADA DE PREÇOS Nº. 001/2012

A Secretaria da Educação/TO, por meio do Presidente Interino da Comissão de Licitação abaixo descrito, torna público que foi PRORROGADA "SINE DIE" (sem data) a abertura do Tomada de Preços em epígrafe, MENOR PREÇO GLOBAL, para a contratação de empresa especializada em construção civil, para realizar a reforma e ampliação do Anexo II desta Secretaria de Educação (SEDUC), localizado na ACSO II, conj. 01, lote 29, QD. 103 SUL, com área total de 1.548,19 m², sendo 1.500,15 m² existentes e 48,04 m² a serem construídos divididos no pavimento térreo, 1º e 2º pavimentos, tendo em vista, a solicitação do setor de obras em razão da necessidade de análise e adequação de seu Projeto Básico. Processo 2011 2700 003442. Maiores informações poderão ser obtidas, pelo fone (63) 3218-6188/1486 ou email: cpl@seduc.to.gov.br.

Palmas/TO, 01 de fevereiro de 2012.

RICARDO TEIXEIRA MARINHO Presidente interino da Comissão Permanente de Licitação

SECRETARIA DA FAZENDA

Secretário: JOSÉ JAMIL FERNANDES MARTINS

PORTARIA CONJUNTA SEFAZ/ADAPEC Nº 01, de 02 de dezembro de 2011.

Institui comissão para propor alteração de Convênio 15/2007, celebrado entre a AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA DO ESTADO DO TOCANTINS -ADAPEC e a SECRETARIA DA FAZENDA - SEFAZ.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA FAZENDA E O PRESIDENTE DA AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA, no uso das atribuições que lhes confere o art. 42, § 1, incisos II e IV, da Constituição do Estado do Estado do Tocantins.

RESOLVEM:

Art. 1º Instituir Comissão Intersecretarial para estudar e propor alteração do Convênio 15/2007, celebrado entre ADAPEC e a SEFAZ.

Parágrafo único. A alteração no convênio mencionado no caput tem como objetivo a integração e uniformização de ações realizadas entre as duas pastas, quanto:

- I a emissão eletrônica de documentos fiscais e controle em relação aos produtos agropecuário;
- II as informações de valores arrecadados sobre as taxas de serviços;
 - III ao controle e fiscalização de animais e vegetais.
- Art. 2º A comissão terá 90 dias, contados da publicação desta Portaria, para apresentar ao Secretário da Fazenda e ao Presidente da ADAPEC o resultado dos trabalhos realizados, visando a alteração do convênio.
 - Art. 3º Designar para esta comissão os seguintes servidores:

I - da SEFAZ:

- a) Humberto Silva, matrícula nº 699.632-9;
- b) João Herculano Júnior, matrícula nº 694.266-1;
- c) Jorge Mario Damasceno Santos, matrícula nº 690.066-6;
- d) Kátia Patrícia Borges Porfírio, matrícula nº 694.657-7;
- e) Urivane Irineu de Carvalho, matrícula nº 690.597-8.

II - da ADAPEC:

- a) Keyte Moreira Pimentel Alves, matrícula nº 743267-4;
- b) Francisco de Assis Filho, matrícula nº 832.247-3;
- c) Francislete Ribeiro de Alencar, matrícula nº 858.873-2;
- d) João Filho Borges Leite, matrícula nº 877.432-3;
- e) Luiz Henrique Michelin, matrícula nº 829.928-5.

Art. 4º A comissão será coordenada pela servidora Kátia Patrícia Borges Porfírio, matrícula nº 694.657-7.

Parágrafo único. Na ausência ou impedimento da coordenadora, assume a direção dos trabalhos o servidor Francisco de Assis Filho, matrícula nº 832.247-3.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSE JAMIL FERNANDES MARTINS Secretário da Fazenda

> GERALDINO FERREIRA PAZ Presidente da ADAPEC

CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO TRIBUTÁRIO

ACÓRDÃO Nº: 006/2012

REEXAME NECESSÁRIO Nº: 2.986 PROCESSO Nº: 2010/6430/500112 AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 2010/000374 SUJEITO PASSIVO: JOSIVALDO S. DOS SANTOS

INSCRIÇÃO ESTADUAL Nº: 29.039.057-5

RECORRENTE: FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL

EIVIEINIA

74

ICMS. LEVANTAMENTO FINANCEIRO LAVRADO DE FORMA EQUIVOCADA – Improcedente a exigência do imposto quando o levantamento utilizado não apresenta os requisitos exigidos.

DECISÃO

Decidiu o Conselho de Contribuintes e Recursos Fiscais, no mérito, por unanimidade, em reexame necessário, confirmar a decisão de primeira instância, para julgar improcedente o auto de infração nº 2010/000374 e absolver o sujeito passivo da imputação que lhe faz no valor de R\$ 17.308,08 (dezessete mil, trezentos e oito reais e oito centavos), referente ao campo 4.11. O Representante Fazendário Heverton Luiz de Siqueira Bueno fez sustentação oral pela Fazenda Pública. Participaram da sessão de julgamento os conselheiros Fernanda Teixeira Halum, João Gabriel Spicker, Deides Ferreira Lopes e Luiz Carlos da Silva Leal. Presidiu a sessão de julgamento aos 09 dias do mês de novembro de 2011, o conselheiro Edson Luiz Lamounier.

PLENÁRIO DO CONSELHO DE CONTRIBUINTES E RECURSOS FISCAIS, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012.

ACÓRDÃO Nº: 007/2012

REEXAME NECESSÁRIO №: 3.076 PROCESSO №: 2011/6260/500115 AUTO DE INFRAÇÃO №: 2011/001554 SUJEITO PASSIVO: SOARES & CIRILO LTDA INSCRIÇÃO ESTADUAL №: 29.065.399-1 RECORRENTE: FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL

EMENTA

MULTA FORMAL. LEVANTAMENTO DA CONTA MERCADORIAS – CONCLUSÃO FISCAL. MERCADORIAS SUJEITAS AO REGIME DE SUBSTITUIÇÃO TRIBUTÁRIA. OMISSÃO POR PRESUNÇÃO LEGAL. LEVANTAMENTO IMPRÓPRIO – Não prevalece a exigência tributária embasada em levantamento impróprio para apurar a ocorrência de omissão de saídas.

DECISÃO

Decidiu o Conselho de Contribuintes e Recursos Fiscais, no mérito, por unanimidade, em reexame necessário, confirmar a decisão de primeira instância, julgar improcedente o auto de infração nº 2011/001554 e absolver o sujeito passivo da imputação que lhe faz nos valores de R\$ 58.643,68 (cinquenta e oito mil, seiscentos e quarenta e três reais e sessenta e oito centavos), R\$ 57.428,58 (cinquenta e sete mil, quatrocentos e vinte e oito reais e cinquenta e oito centavos), R\$ 49.270,16 (quarenta e nove mil, duzentos e setenta reais e dezesseis centavos) e R\$ 103.809,36 (cento e três mil, oitocentos e nove reais e trinta e seis centavos), referentes aos campos 4.11 a 7.11, respectivamente. O Representante Fazendário Rui José Diel fez sustentação oral pela Fazenda Pública. Participaram da sessão de julgamento os conselheiros Fernanda Teixeira Halum, João Gabriel Spicker, Luiz Carlos da Silva Leal e Oneida das Graças Pereira. Presidiu a sessão de julgamento aos 25 dias do mês de janeiro de 2012, o conselheiro Edson Luiz Lamounier.

PLENÁRIO DO CONSELHO DE CONTRIBUINTES E RECURSOS FISCAIS, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012.

ACÓRDÃO Nº: 008/2012

REEXAME NECESSÁRIO Nº: 3.078 PROCESSO Nº: 2010/6040/503506 AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 2010/002061

SUJEITO PASSIVO: DRAGA MINAS EXTRAÇÃO DE PEDRA LTDA.

INSCRIÇÃO ESTADUAL Nº: 29.058.381-0 RECORRENTE: FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL

EMENTA

I – ICMS DIFERENCIAL DE ALÍQUOTA. AQUISIÇÃO DE PRODUTOS DE OUTRAS UNIDADES DA FEDERAÇÃO DESTINADOS AO USO E CONSUMO – Obrigatoriedade do recolhimento da diferença entre a alíquota do imposto praticada pelo estado de origem e a alíquota interna do estado de destino (Tocantins).

II – ICMS DIFERENCIAL DE ALÍQUOTA. PEREMPÇÃO DO RECURSO. AUTUAÇÃO NÃO CONTRADITADA EM GRAU DE RECURSO – Exequível a decisão monocrática quando não contraditada.

III – MULTA FORMAL. NULIDADE. TIPIFICAÇÃO DA INFRAÇÃO EM DESACORDO COM HISTÓRICO – É nulo a autuação que não apresenta coerência entre o histórico e a tipificação da infração praticada.

DECISÃO

Decidiu o Conselho de Contribuintes e Recursos Fiscais, por unanimidade:

- I Rejeitar a preliminar de desconstituição do recurso voluntário porque fora apresentado para autoridade diferente da prevista na legislação conforme determina o art. 50, I da Lei 1.288/2001 e acolher a preliminar de perempção do recurso voluntário da reclamação tributária em relação aos campos 5.11 e 6.11 arquidas pelo Representante Fazendário;
- II Acolher a preliminar de nulidade da reclamação tributária referente ao campo 8.11, por erro na tipificação do dispositivo legal infringido, arguida pelo Conselheiro Relator, e julgar extinta a reclamação tributária sem julgamento de mérito.
- III No mérito, em reexame necessário, confirmar a decisão de primeira instância, na parte que julgou procedente o auto de infração de nº 2010/002061, e condenar o sujeito passivo ao pagamento dos créditos tributários, mais acréscimos legais, nos seguintes valores:
- a) R\$ 2.424,75 (dois mil, quatrocentos e vinte quatro reais e setenta e cinco centavos), referente ao campo 4.11;
- b) R\$ 2.466,35 (dois mil, quatrocentos e sessenta e seis reais e trinta e cinco centavos), referente ao campo 7.11, com o valor alterado pelo Termo de Aditamento de fls. 104/105.
- O Sr. Heverton Luiz de Siqueira Bueno fez sustentação oral pela Fazenda Pública. Participaram da sessão de julgamento os conselheiros João Gabriel Spicker, Luiz Carlos da Silva Leal, Maria do Carmo da Silva e Fernanda Teixeira Halum. Presidiu a sessão de julgamento aos 13 dias do mês de janeiro de 2012, o conselheiro Edson Luiz Lamounier.

PLENÁRIO DO CONSELHO DE CONTRIBUINTES E RECURSOS FISCAIS, aos 31 dias do mês de janeiro de 2012.

SECRETARIA DA HABITAÇÃO

Secretário: GLÁUCIO BARBOSA SILVA (INTERINO)

PORTARIA/SEHAB Nº 013, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA HABITAÇÃO INTERINO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 42, § 1º, Incisos II e IV, da Constituição do Estado, e

CONSIDERANDO o Ofício TCE/Tupirama nº 005/2012, de 20 de janeiro de 2012, do Presidente da Comissão para realização de Tomada de Contas Especial instituída pela Portaria SEHAB nº 196, de 15 de Setembro de 2011, alterada pela Portaria SEHAB nº 268, de 10 de Novembro de 2011, solicitando a quarta prorrogação do prazo para conclusão dos trabalhos e apresentação do relatório;

CONSIDERANDO ainda, o Parecer nº 1083/2011- ASSEJUR, de fls. 003 e 004, da lavra da Assessoria Jurídica desta Pasta;

RESOLVE:

1º Prorrogar por 30 dias, a partir de 21/01/2012, o prazo para conclusão dos trabalhos da comissão de Tomadas de Contas Especial, para apurar as irregularidades apontadas no processo nº 2011.5101.0000073, nos Programas Cheque Moradia e PSH no ano de 2010.

2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

SECRETARIA DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO

Secretário: ERNANI SOARES DE SIQUEIRA

EXTRATO DE CONTRATO

N° do Contrato: 02/2012 Processo N°: 2011 3500 000114 CONTRATADA: VIVO S/A

OBJETO: Aquisição de serviços (contratação de empresa especializada na prestação de Serviço de Telefonia Móvel), nos prazos e nas condições decorrentes da Ata do Pregão Presencial para Registro de Preços n.

VALOR ESTIMADO ANUAL: R\$ 18.000,00 (Dezoito mil reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 04.122.1069.2328

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39

FONTE RECURSO: 0100

Vigência: 12 meses a partir de sua assinatura, podendo ser prorrogado nas

hipóteses do Artigo 57 da Lei 8.666/93 e suas alterações.

Assinatura: 02/01/2012

SIGNATÁRIOS: Ernani Soares de Siqueira - Secretaria da Indústria e do

Comércio

Patrícia Carneiro Gomes (VIVO S/A) Linconl Nobuhiro Maki (VIVO S/A).

SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA

Secretário: ALEXANDRE UBALDO MONTEIRO BARBOSA

PORTARIA/SEINFRA Nº 016, de 19 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA INFRAESTRUTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, parágrafo 1º, inciso IV da Constituição do Estado do Tocantins, e o ATO nº 18 - NM, de 01 de janeiro de 2011, c/c o art. 86 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, e tendo em vista a interrupção das férias do servidor FREDERICO NEVES BUARQUE DE GUSMÃO, por força da Portaria/SEINFRA de nº 873, publicada no D.O.E, de nº 3.482, resolve:

I - CONCEDER 30 (trinta) dias de férias ao servidor FREDERICO NEVES BUARQUE DE GUSMÃO, Assistente Administrativo, matrícula nº 861168-8, referente ao período aquisitivo de 20/04/2009 a 19/04/2010 a serem gozadas no período de 23/01/2012 a 21/02/2012, do referido benefício.

II – Esta Portaria entra em vigor nesta data, surtindo, porém, os seus efeitos a partir do dia 23/01/2012.

PORTARIA/SEINFRA Nº 017, de 19 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA INFRAESTRUTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, parágrafo 1º, inciso IV da Constituição do Estado do Tocantins, e o ATO nº 18 - NM, de 01 de janeiro de 2011, c/c o art. 86 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, e tendo em vista a interrupção das férias do servidor MARCOS MARTINS BUENO, por força da Portaria/DGRT de nº 620, publicada no D.O.E, de nº 3.143, resolve:

- I CONCEDER 30 (trinta) dias de férias ao servidor MARCOS MARTINS BUENO, Motorista, matrícula nº 832132-9, referente ao período aquisitivo de 15/04/2009 a 14/04/2010, a serem gozadas no período de 27/02/2012 a 27/03/2012, do referido benefício.
- II Esta Portaria entra em vigor nesta data, surtindo, porém, os seus efeitos a partir do dia 27/02/2012.

PORTARIA/SEINFRA Nº 018, de 19 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DA INFRAESTRUTURA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 42, § 1°, inciso IV, da Constituição do Estado do Tocantins, e o ATO nº 18 – NM, de 1º de janeiro de 2011, c/c o art. 37 da Lei 1.818, de 23 de agosto de 2007, e tendo em vista o disposto no Memorando DIOBRAS/SEINFRA Nº 0040/2012 resolve:

I – DESIGNAR o Engenheiro Civil LINEU KLOSTER, Matrícula n.º 828728-7, CREA – 6101-06/TO, para acompanhar e fiscalizar a obra referente ao Contrato nº 072/2011, firmando com a Empresa TÉCNICA VIÁRIA – ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA., cujo objeto é a reforma e ampliação do prédio do Colégio Agropecuário de Natividade-TO e como SUPLENTE o Engenheiro Civil ALVARO JOSÉ COUTINHO CALDAS, Matrícula nº 847598-9, CREA – 2278/D-AC;

II – Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

ORDEM DE PARALISAÇÃO DE SERVIÇOS

O Secretário da Infraestrutura, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 42 parágrafo 1°, Inciso IV, da Constituição Estadual, através da SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, com base no parágrafo único, art. 8° da Lei n° 8.666/93, paralisa temporariamente os serviços de Construção de prédio destinado ao Banco de Geoplasma, no Complexo de Ciência Agrária da Fundação Universidade do Tocantins - UNITINS, localizado na Rodovia TO-050, km 23, Centro Agrotecnológico de Palmas - AGROTINS, em Palmas, no Estado do Tocantins, município de PALMAS - TO, objeto do contrato de n° 00010/2011, firmado com a empresa CM CONSTRUTORA LTDA.

Justificativa: Readequação de serviços no sistema de alimentação elétrica do prédio.

Palmas-TO, 17 de janeiro de 2012.

ALEXANDRE UBALDO M. BARBOSA Secretário da Infraestrutura

COMISSÃO DE LICITAÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS E DE SERVIÇOS

AVISO DE PRORROGAÇÃO PROCESSO Nº 2011/3700/00510 CONCORRÊNCIA Nº 007/2011

OBJETO: Contratação de empresa especializada na elaboração de projetos de engenharia para execução das obras, conforme lotes a seguir: Lote 01: TO-255, trecho: Ponte Alta do Tocantins/Mateiros, com extensão de 161,00 (cento e sessenta e um) quilômetros; Lote 02: TO-110/255, trecho: Mateiros/Divisa TO-BA, com extensão de 54,00 (cinquenta e quatro) quilômetros; Lote 03: TO-110, trecho: Entroncamento TO-030 (Prata)/Mateiros, com extensão de 57,30 (cinquenta e sete) quilômetros e 300 (trezentos) metros; Lote 04: TO-403, trecho: Sampaio/Carrasco Bonito, com extensão de 20 (vinte) quilômetros; Lote 05: TO-485/487, trecho: Taipas/Mimosa/Entroncamento BR-242 com extensão de 101 (cento e um) quilômetros.

A COMISSÃO DE LICITAÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS E DE SERVIÇOS – CLOPS/SEINFRA, COMUNICA aos adquirentes do Edital da CONCORRÊNCIA Nº 007/2011 que, atendendo a solicitação da Superintendência Técnica, via MEMO Nº 0022/2012-STE/DGP/SEINFRA, de 26/01/2012, em readequar o item 8.1 do Termo de Referência; e Planilha Orçamentária/Cronograma físico-financeiro referente ao LOTE 05, fica prorrogada a data de recebimento e abertura da documentação de habilitação, das propostas técnica e de preços, em sessão pública designada para o dia 20 (vinte) do mês de março de 2012, às 15 (quinze) horas.

Palmas – TO, 31 de janeiro de 2012.

GENESMAR PEREIRA DOS REIS
Presidente da Comissão de Licitação de Obras Públicas e de Serviços

SECRETARIA DA JUSTIÇA E DOS DIREITOS HUMANOS

Secretário: DJALMA LEANDRO

EXTRATOS DE CONTRATO

PROCESSO: 00.160/1701/2011 CONTRATO N° 010/2012

CONTRATANTE: Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos

CONTRATADO: UMANIZZARE GESTÃO PRISIONAL E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: Desmembramento do Contrato nº 028/2011 - prestação de serviços de operacionalização da Casa de Prisão Provisória de Palmas/TO - conforme determinação da Procuradoria Geral do Estado por intermédio do Parecer "SCE" nº 236/2011 e da Controladoria Geral do Estado através do Parecer nº 29/2011 - NUSCIN/AJ/CGE.

VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$ 10.044.000,00 (dez milhões e quarenta e quarte mil rogio)

quatro mil reais).

FIRMADO EM: 30/01/2012

VIGÊNCIA: Terá a vigência de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado na ocorrência de uma das hipóteses do art. 57 da Lei nº 8.666/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 17010.03.061.0100.2470.0000.

FONTÉ: 0100888888

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39

SIGNATÁRIOS: DJALMA LEANDRO, pelo Contratante, e ROUSILENE

CORREA DE CARVALHO, pela Contratada.

PROCESSO: 00.160/1701/2011 CONTRATO N° 011/2012

CONTRATANTE: Secretaria da Justiça e dos Direitos Humanos

CONTRATADO: UMANIZZARE GESTÃO PRISIONAL E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: Desmembramento do Contrato nº 028/2011 - prestação de serviços de operacionalização da Penitenciária Barra da Grota de Araguaína/TO - conforme determinação da Procuradoria Geral do Estado por intermédio do Parecer "SCE" nº 236/2011 e da Controladoria Geral do Estado através do Parecer nº 29/2011 – NUSCIN/AJ/CGE.

VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$ 14.985.000,00 (quatorze milhões e novecentos e oitenta e cinco mil reais).

FIRMADO EM: 30/01/2012

VIGÊNCIA: Terá a vigência de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado na ocorrência de uma das hipóteses do art. 57 da Lei nº 8.666/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 17010.03.061.0100.2470.0000.

FONTÉ: 0100888888

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39

SIGNATÁRIOS: DJALMA LEANDRO, pelo Contratante, e ROUSILENE

CORREA DE CARVALHO, pela Contratada.

SECRETARIA DO PLANEJAMENTO E DA MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA

Secretário: JOSÉ EDUARDO SIQUEIRA CAMPOS

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 005/2011

AQ. DE SERVIÇOS (CONTRATAÇÃO DE CONSULTORIA ESPECIALIZADA PARA A ELABORAÇÃO DO RELATÓRIO DE SUSTENTABILIDADE PARA A SEMADES)

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DESENV. SUSTENTÁVEL

<< TESOURO >>

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.126/3900/2011

Modalidade: TOMADA DE PREÇOS

Tipo:TÉCNICA E PREÇO

Legislação: Lei nº 8.666, de 21.06.93, e suas alterações

Objeto: AQ. DE SERVIÇOS

Data de Abertura: 05.03.2012 ÀS 09h00min

Local: Sala de Reuniões da SGL, sito à Secretaria da Fazenda, Praça dos

Girassóis, s/nº, CEP.: 77.001-002, Palmas/TO.

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Subsecretaria Geral de Licitações, fones nºs 0—63 3218-1239 e 0--63 3218-1238 ou email: sgl@ seplan.to.gov.br, em Palmas – TO.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2012

AQ. DE MATERIAL DE CONSUMO (CARTUCHOS, PEN DRIVE E TONERS)

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS
>> TESOURO <<

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.424/0906/2011

DESTINADA EXCLUSIVAMENTE À PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPRESAS – ME E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE - EPP

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL

TIPO: MENOR PREÇO

LEGISLAÇÃO: LEI Nº 10.520 DE 17.07.2002 OBJETO: AQ. MATERIAL DE CONSUMO DATA DE ABERTURA: 15.02.2012 ÀS 16h30min

LOCAL: PRAÇA DOS GIRASSÓIS, S/N°, CEP.: 77.001-002, PALMAS/TO. NOTA: outras informações poderão ser obtidas na subsecretaria geral de licitações, fone 0--63 3218 1238 e 0--63 3218 1239, em Palmas – TO ou

email: sgl@seplan.to.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 001/2012

AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS (SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA ELETRÔNICA)

SECRETARIA DA AGRIC.DA PECUÁRIA E DO DESENV. AGRÁRIO

>> TESOURO <<

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.309/3300/2011

Modalidade: PREGÃO PRESENCIAL

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002 Objeto: AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS Data de Abertura: 15.02.2012 ÀS 15h30min

Local: Praça dos Girassóis, s/nº, CEP.: 77.001-002, Palmas/TO.

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Subsecretaria Geral de Licitações, fone 0--63 3218 1238 e --63 3218 1239, em Palmas - TO ou

email: sgl@seplan.to.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 016/2012

AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO (VIGOTA, PREGO, ETC)

SECRETARIA DA AGRIC. DA PECUÁRIA E DO DESENV. AGRÁRIO >> TESOURO <<

SOLICITAÇÃO CONTIDA NO PROCESSO Nº 00.291/3300/2011

Modalidade: PREGÃO PRESENCIAL

Tipo: MENOR PREÇO

Legislação: Lei nº 10.520 DE 17.07.2002

Objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO

Data de Abertura: 15.02.2012 ÀS 09h00min

Local: Praça dos Girassóis, s/nº, CEP.: 77.001-002, Palmas/TO.

Nota: Outras informações poderão ser obtidas na Subsecretaria Geral de Licitações, fone 0--63 3218 1238 e --63 3218 1239, em Palmas - TO ou

email: sgl@seplan.to.gov.br.

Disponível no site www.sgl.to.gov.br.

Palmas, 01 de fevereiro de 2012

MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA
Presidente

SECRETARIA DA SAÚDE

Secretário: RAIMUNDO NONATO PIRES DOS SANTOS

PORTARIA/SESAU/Nº 14, de 12 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 42, inciso I, da Constituição do Estado do Tocantins e.

Considerando os princípios constitucionais que regem a Administração Pública, consoante disposto no art. 37 da Constituição Federal:

Considerando o Convênio nº 1736/2008 celebrado entre o Ministério da Saúde e Secretaria de Estado da Saúde, para a realização do Curso Técnico de Radiologia;

Considerando a necessidade de processo de escolha de candidatos para o desempenho da atividade de supervisão de estágio do referido curso;

RESOLVE:

Art. 1°. Instituir Comissão de Seleção para realização de Processo Seletivo Público para seleção de supervisores do Curso Técnico em Radiologia da Escola Tocantinense do Sistema Único de Saúde.

Art. 2°. Designar as servidoras abaixo relacionadas para, sob a presidência da primeira, compor a referida Comissão de Seleção.

Titulares:

I – Iolanda Maria Batista - Matrícula nº 903248-7:

II – Magnólia Silva dos Santos - Matrícula nº 881607-7;

III – Ana Maria Ferreira Costa - Matricula nº 711381-1.

Suplente:

Celina Moreira Pinto - Matrícula nº 837876-2.

Art. 3°. Compete à Comissão efetuar análise dos currículos dos candidatos, emitir julgamento mediante a atribuição de notas, realizar todos os atos necessários ao processo de escolha, bem como deliberar sobre os casos omissos.

Art. 4° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA/SESAU/Nº 15, de 12 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso das atribuições conferidas pelo art. 42, inciso I, da Constituição do Estado do Tocantins e,

Considerando os princípios constitucionais que regem a Administração Pública, consoante disposto no art. 37 da Constituição Federal;

Considerando a estratégia e os recursos oriundos do Ministério da Saúde em parceria com a Secretaria de Estado da Saúde com finalidade específica de financiamento dos Cursos do Plano de Educação Permanente – PEP 2009, para realização da Capacitação para Auxiliares e Técnicos de Enfermagem da Estratégia Saúde da Família.

RESOLVE:

Art. 1°. Instituir Comissão de Seleção para realização de Processo Seletivo para escolha de Facilitadores para a capacitação de Auxiliares e Técnicos de Enfermagem da Estratégia Saúde da Família para atuarem nos pólos de Araguaína, Gurupi, Palmas e Paraíso.

Art. 2°. Designar as servidoras abaixo relacionadas para, sob a presidência da primeira, compor a referida Comissão de Seleção.

Titulares:

I – Ana Paula Machado Silva - matrícula nº. 903165-1; II – Élen Fabiane Agostinho Arantes - matrícula nº. 902435-2; III – Celina Moreira Pinto - matrícula nº. 837876-2.

Suplentes:

I – Fabíola Sandini Braga – matrícula nº. 864896-4;

II - Magnólia Silva dos Santos - matrícula nº. 881607-7.

Art. 3°. Compete à Comissão de Seleção promover a seleção, efetuar análise dos currículos dos candidatos, emitir julgamento mediante a atribuição de notas, realizar todos os atos necessários à seleção, bem como deliberar sobre os casos omissos.

Art. 4° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA/SESAU/Nº 16, de 12 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso das atribuições conferidas pelo art. 42, inciso I, da Constituição do Estado do Tocantins e,

Considerando os princípios constitucionais que regem a Administração Pública, consoante disposto no art. 37 da Constituição Federal:

Considerando a estratégia e os recursos oriundos do Ministério da Saúde em parceria com a Secretaria de Estado da Saúde com a finalidade específica de financiamento dos Cursos do Plano de Educação Permanente – PEP 2008, para realização do Curso Atualização para Auxiliares e Técnicos de Enfermagem com Ênfase em Urgência e Emergência.

RESOLVE:

Art. 1°. Instituir Comissão de Seleção para realização de Processo Seletivo para escolha de Facilitadores para atuarem no Curso de Atualização para Auxiliares e Técnicos de Enfermagem com Ênfase em Urgência e Emergência nos pólos de Palmas, Porto Nacional e regiões.

Art. 2°. Designar as servidoras abaixo relacionadas para, sob a presidência da primeira, compor a referida Comissão de Seleção.

Titulares:

I – Eryka Nádja Marques Rufino – Matrícula nº. 866970 - 8;

II – Élen Fabiane Agostinho Arantes – Matrícula nº. 902435-2;

III - Magnólia Silva dos Santos - Matrícula nº. 881607-7.

Suplentes:

I – Fabíola Sandine Braga – Matrícula nº. 864896-4;

II – Ana Paula Machado Silva – Matrícula nº. 903165-1.

Art. 3°. Compete à Comissão de Seleção promover a seleção, efetuar análise dos currículos dos candidatos, emitir julgamento mediante a atribuição de notas, realizar todos os atos necessários à seleção, bem como deliberar sobre os casos omissos.

Art. 4° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011.3055.001404

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº. 190/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa BSB COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ Nº. 05.777.772/0001-58, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

78 DIARIO OFICIAL Nº 3.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR
Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

PÂMELA PELEGRINI FELICIO ALVARES Matrícula 889459-1

CITAÇÃO

Ref.: Processo Administrativo n.º 2009/3055/000640

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 59/2010 e o Pregão Presencial nº. 066/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa P.M.H. PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ nº. 00.740696-0001/92, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2009/3055/000713

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe e o Pregão Presencial nº. 031/2009, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa P.M.H. PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ nº. 00.740.696/0001-92, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/002498

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 60/10 e o Pregão Presencial nº. 190/2009, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa P.M.H. PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ nº. 00.740.696/0001-92, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/000689

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, e o Pregão Presencial nº. 095/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA – Empresa MBS. DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA/ CNPJ nº. 05821117/0002-30, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010.3055.001279

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº. 027/10, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa M. A. S. ALECRIM – ME/CNPJ Nº. 06.219.757/0001-57, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> PÂMELA PELEGRINI FELICIO ALVARES Matrícula 889459-1

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo de n.º 2010/3055/001282

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 25/2010 e o Pregão Presencial nº. 027/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa M.A.S. ALECRIM LTDA/CNPJ nº. 05.265.579/0001-38, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/001348

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 25/2010 e o Pregão Presencial nº. 027/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa M.A.S. ALECRIM LTDA/CNPJ nº. 05.265.579/0001-38, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/001575

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 25/2010 e o Pregão Presencial nº. 027/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa M.A.S. ALECRIM LTDA/CNPJ nº. 05.265.579/0001-38, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/001645

Por ordem do Secretário de Estado da Saúde, a Assessoria Jurídica/Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Áta de Registro de Preço nº. 25/2010 e o Pregão Presencial nº. 027/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa M.A.S. ALECRIM LTDA/CNPJ nº. 05.265.579/0001-38, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 09 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> ALEXSANDER SANTOS MOREIRA Matrícula nº. 879761-7

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/001656

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº.185/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa P. M. H. PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES/CNPJ nº. 05.821.117/0002-30, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> POLIANA LIMA CARREIRO Matrícula 894656-6

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/002611

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 47/2010 e o Pregão Presencial nº. 126/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa CELLOFRAM FARMACÊUTICA LTDA, CNPJ nº. 02433631-0001/20, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011.3055.000199

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº. 126/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa CELLOFARMA FARMACEUTICA LTDA/CNPJ Nº. 02.433.631/0001-20, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> PÂMELA PELEGRINI FELICIO ALVARES Matrícula 889459-1

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011/3055/000613

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Ata de Registro de Preços nº.26/10, Pregão Presencial nº.191/2010, Ata de Registro de Preços nº.60/10 e Pregão Presencial nº.190/10, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa CARIOMED COM. REP. DE PROD. MÉD. E HOSPITALARES LTDA/CNPJ nº. 04485395-0001/10, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> POLIANA LIMA CARREIRO Matrícula 894656-6

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011/3055/000622

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Ata de Registro de Preços nº.47/10, Pregão Presencial nº.126/2010, Ata de Registro de Preços nº.50/10 e Pregão Presencial nº.127/10, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa CELLOFARM FARMACÊUTICA LTDA/CNPJ nº. 02433631000120, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> POLIANA LIMA CARREIRO Matrícula 894656-6

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011.3055.001387

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº. 127/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa COMERCIAL CIRÚRGICA RIOCLARENSE LTDA/CNPJ Nº. 67.729.178/0004-91, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

EDITH TEDESCO REIS Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> PÂMELA PELEGRINI FELICIO ALVARES Matrícula 889459-1

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011/3055/001411

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, a Ata de Registro de Preço nº. 59/2010 e o Pregão Presencial nº. 191/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa P.M.H. PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ nº. 00.740696-0001/92, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

> **EDITH TEDESCO REIS** Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2011/3055/001418

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, Pregão Presencial nº.126/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa VIDAFARMA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA/CNPJ nº. 06.219.757/0001-57, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

> **EDITH TEDESCO REIS** Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> POLIANA LIMA CARREIRO Matrícula 894656-6

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/002533

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, e o Pregão Presencial nº. 003/2011, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações; CITA - Empresa CRISTÁLIA PROD. QUÍMICOS FARMACÊUTICOS LTDA/CNPJ Nº. 00.995.371/0001-50, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e, caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereco descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de janeiro de 2012.

> **EDITH TEDESCO REIS** Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> **LUCIANO MARQUES BEBER** Matrícula nº. 903626-1

CITAÇÃO Ref.: Processo Administrativo n.º 2010/3055/000612

Por ordem do Secretário da Saúde, a Assessoria Jurídica/ Coordenadoria de Procedimentos Administrativos e Contenciosos, com fundamento no inciso LV, artigo 5º da Constituição Federal e, considerando, o Processo Administrativo em epígrafe, e o Pregão Presencial nº. 212/2010, e verificando o não atendimento na entrega dos materiais solicitados e suas implicações: CITA – Empresa HOSPFAR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA/CNPJ Nº. 26.921.908/0001-21, na pessoa de seu Representante Legal, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, venha oferecer DEFESA, podendo juntar documentos e pareceres, bem como aduzir alegações referentes à matéria do processo em tela, sob pena de não o fazendo ser considerado revel.

Vale informar que este processo encontra-se à disposição, para vista e. caso entenda, para reprografia do que achar necessário, no endereço descrito no rodapé desta citação, nos dias úteis e em horário oficial de expediente.

Ressaltamos que no ato da apresentação da DEFESA, o representante legal deverá juntar mandato procuratório, incluindo ao outorgado poderes para receber citação de procedimentos administrativos, a fim de prevenir nulidades processuais.

Por último, informo-lhes que, em virtude do princípio da celeridade e do princípio da economia processual, todas as decisões serão publicadas no Diário Oficial do Estado, e em razão disso, os acompanhamentos processuais serão feitos por meio desse veículo de comunicação. E ainda, o prazo para interposição dos recursos contará a partir da publicação das decisões.

DADO E LAVRADO nesta Secretaria de Saúde, em Palmas/TO, aos 10 dias do mês de ianeiro de 2012.

> **EDITH TEDESCO REIS** Chefe da Assessoria Jurídica

CRISTINIANO JOSÉ DA SILVA JÚNIOR Coordenador de Procedimentos Administrativos e Contenciosos

> LUCIANO MARQUES BEBER Matrícula nº. 903626-1

SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA

Secretário: JOÃO FONSECA COELHO

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO Nº: 2011/3100/01419 CONTRATO Nº .: 005/2012

CONTRATANTE: Secretaria da Segurança Pública CONTRATADO: Rebouças Consultoria Empresarial Ltda.

OBJETO: Prestação de serviços para ministrar curso específico para 30 (trinta) Papiloscopistas, com duração de 04 dias e carga horária de 40 (quarenta) horas/aula, Convênio 034/2009/MJ/SANASP.

VALOR: R\$ 65.199,99 (sessenta e cinco mil, cento e noventa e nove reais e noventa e nove centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 310100 06 181 0104 2170 0000, Natureza

da Despesa: 339039, Fonte 0225002393.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico Compras Net nº 092/2011. VIGÊNCIA: A partir da data da assinatura até 31/12/2012. SIGNATÁRIOS: João Fonseca Coelho - Secretário

Ângela Maria Moura Rebouças – Representante/Contratada.

SECRETARIA DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL

Secretário: AGIMIRO DIAS DA COSTA

PORTARIA - SETAS Nº 17, de 31 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no Art. 42, § 1º, Inciso IV, da Constituição do Estado do Tocantins, resolve:

Art. 1º- Remover, por necessidade do serviço, a servidora Renata Cardoso Custódio, matrícula nº 861455-5, do Gabinete do Secretário para a Diretoria de Gestão dos Núcleos do SINE, a partir de 01/02/2012.

Art. 2º- Esta Portaria entra em vigor a partir da data da sua publicação.

PORTARIA - SETAS Nº 18, de 27 de janeiro de 2012.

O SECRETÁRIO DO TRABALHO E DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no Art. 42, § 1º, Inciso IV, da Constituição do Estado do Tocantins, com fulcro no art. 24, inciso III, do Decreto nº 2.551, de 13 de outubro de 2005.

RESOLVE:

Art. 1º Homologar o resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho – APED 2011, relativo ao período de 01/01/2011 a 31/12/2011 do Servidor da Secretaria do Trabalho e da Assistência Social, do Quadro Geral do Poder Executivo Estadual, na forma indicados no Anexo único desta Portaria.

Matrícula	Nome	Nota Final
00081473451	ANDREIA CRISTINA GARCIA CABUS	98.13
00008334544	KEDINA DIAS SOARES MENDES	100.00
00008667586	ZENOBIO CRUZ DA SILVA ARRUDA JUNIOR	98.26

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

AGÊNCIA DE FOMENTO DO **ESTADO DO TOCANTINS S.A**

Presidente: RODRIGO ALEXANDRE GOMES DE OLIVEIRA

EXTRATOS DE TERMO ADITIVO

Em cumprimento ao que preceitua o Art. 61, Parágrafo Único da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, a Agência de Fomento do Estado do Tocantins S.A. torna pública a celebração dos seguintes Aditivos de contrato:

2º ADÍTIVO DO CONTRATO Nº. 012/2009;

PROCESSO Nº 053/2009;

CONTRATANTE: AGÊNCIA DE FOMENTO DO ESTADO DO TOCANTINS S/A. CONTRATADA: BANCO DO BRASIL S/A. - CNPJ Nº 00.000.000/0001-91; OBJETO: "O presente instrumento tem por objeto: a) prestação de serviços de PAGAMENTO DE FAVORECIDOS indicados pela FomenTO. compreendendo pagamentos a fornecedores, salários e outros pagamentos diversos, na forma das disposições do ANEXO I; b) prestação de serviços de recebimento de títulos em favor da FomenTO, mediante COBRANÇA INTEGRADA BB, com observância das definições e condições estabelecidas neste contrato, na forma das disposições do ANEXO II; c) prestação de serviços de recebimentos, em favor da FomenTO, mediante utilização de DEPÓSITO IDENTIFICADO, na forma das disposições do ANEXO III; d) regulamentar a utilização do APLICATIVO BB GPS, disponibilizado pelo BANCO para a impressão, gerenciamento e liquidação das guias de contribuições previdenciárias - GPS, por meio de arquivo remessa gerado pelo software, na forma das disposições do ANEXO IV; e) regulamentar a utilização do APLICATIVO BB DARF, disponibilizado pelo BANCO para a impressão, gerenciamento e liquidação dos documentos de arrecadação de Receitas Federais - DARF, por meio de arquivo remessa gerado pelo software, na forma das disposições do ANEXO V."

PREÇO DO CONTRATO PRINCIPAL: R\$ 12.000,00 (doze mil reais); VIGÊNCIA DO CONTRATO PRINCIPAL: 12 meses a contar de 21 de ianeiro de 2010.

OBJETO DO ADITIVO: "O presente Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência conforme previsto na Cláusula Doze do Contrato nº. 012/2009 e ratifica as demais cláusulas."

VIGÊNCIA: "A vigência prevista na Cláusula Doze do Contrato nº. 012/2009 fica prorrogada por mais 12 (doze) meses, a contar de 21 de janeiro de 2012 e terá por termo a data de 21 de janeiro de 2013."

DATA DA ASSINATURA: 18 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira M.Sc. - Diretor Presidente; José Antônio de Souza Filho - Diretor Operacional e Diretor Administrativo-Financeiro em Exercício; Abadia Maria de Araújo Rodrigues - Gerente Geral.

Em cumprimento ao que preceitua o Art. 61, Parágrafo Único da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, a Agência de Fomento do Estado do Tocantins S.A. torna pública a celebração do seguinte Aditivo de contrato: 4° ADITIVO DO CONTRATO Nº. 002/2008;

PROCESSO Nº 073/2007;

CONTRATANTE: AGÊNCIA DE FOMENTO DO ESTADO DO TOCANTINS S/A. CONTRATADA: COMPANHIA DE SANEAMENTO DO TOCANTINS -SANEATINS - CNPJ Nº 25.089.509/0001-83:

OBJETO: "1.1 O presente contrato tem por objeto a contratação de Serviços de Fornecimento de Água e Coleta/Tratamento de Esgoto através de medição mensal, na sede social da FomenTO."

PREÇO DO CONTRATO PRINCIPAL: "4.1 Pela prestação dos serviços, a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA, os valores disponibilizados em parcelas mensais, no equivalente ao consumo medido e detalhado em Nota Fiscal ou fatura.

VIGÊNCIA DO CONTRATO PRINCIPAL: 12 meses a contar de 30 de janeiro de 2008.

OBJETO DO ADITIVO: "1.1 O presente Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência prevista na Cláusula Terceira do Contrato nº 002/2008 para os próximos 12 (doze) meses.'

VIGÊNCIA: "2.1 A vigência prevista na Cláusula Terceira do Contrato nº 002/2008 fica prorrogada por mais 12 (doze) meses, a contar de 31 de janeiro de 2012 e terá por termo a data de 30 de janeiro de 2013."

DATA DA ASSINATURA: 18 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira M.Sc. - Diretor Presidente; José Antônio de Souza Filho - Diretor Operacional e Diretor Administrativo-Financeiro em Exercício; Mário Amaro da Silveira - Diretor Presidente; José Roberto Dowsley Correia de A. Filho - Diretor de Administração e Finanças; Dante Póvoa Ribeiro - Diretor de Planejamento; e David Gusmão Lima - Diretor de Operações.

Em cumprimento ao que preceitua o Art. 61, Parágrafo Único da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, a Agência de Fomento do Estado do Tocantins S.A. torna pública a celebração do seguinte Aditivo de contrato:

4° ADITIVO DO CONTRATO N°. 003/2008; PROCESSO N° 069/2007:

84

CONTRATANTE: AGÊNCIA DE FOMENTO DO ESTADO DO TOCANTINS S/A. CONTRATADA: RISK OFFICE CONSULTORIA FINANCEIRA LTDA. - CNPJ N° 03.132.889/0001-59;

OBJETO: "1.1 – Constitui objeto do presente contrato a aquisição de Software de gestão do risco operacional, pela CONTRATANTE, tal como os serviços de Treinamento, Manutenção e Consultoria, fornecidos conforme as especificações descritas no ANEXO I do Edital do Pregão Presencial nº. 440/2007, realizado por meio do Processo FomenTO nº. 069/2007, que é parte integrante e indissociável deste contrato."

PREÇO DO CONTRATO PRINCIPAL: "8.1 – Com base no objeto do presente contrato a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA o preço total de R\$ 54.000,00 (cinqüenta e quatro mil reais), cujo pagamento será efetuado em 12 (doze) parcelas mensais de R\$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais)."

VIGÊNCIA DO CONTRATO PRINCIPAL: 12 meses a contar de 19 de fevereiro de 2008.

OBJETO DO ADITIVO: "1.1 O presente Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência prevista na Cláusula Décima Sétima do Contrato nº 003/2008." VIGÊNCIA: "2.1 A vigência prevista na Cláusula Décima Sétima do Contrato nº. 003/2008 fica prorrogada por mais 12 (doze) meses, a contar de 19 de fevereiro de 2012 e terá termo em 19 de fevereiro de 2013."

DATA DA ASSINATURA: 18 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira M.Sc. - Diretor Presidente; José Antônio de Souza Filho - Diretor Operacional e Diretor Administrativo-Financeiro em Exercício; Deborah Faride Bogoricin - Diretora Técnica; Gustavo Câmara Ferreira de Melo - Sócio Procurador.

Em cumprimento ao que preceitua o Art. 61, Parágrafo Único da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, a Agência de Fomento do Estado do Tocantins S.A. torna pública a celebração do seguinte Aditivo de contrato: 2º ADITIVO DO CONTRATO Nº. 001/2010;

PROCESSO Nº 059/2009:

CONTRATANTE: AGÊNCIA DE FOMENTO DO ESTADO DO TOCANTINS S/A. CONTRATADA: SERASA S.A. - CNPJ Nº 62.173.620/0001-80;

OBJETO: "1.1 O presente contrato, tem por objeto a disponibilização pela CONTRATADA aos funcionários da FomenTO imbuídos na realização dos procedimentos de consulta, inclusão e exclusão de clientes desta, acesso às seguintes bases de dados e aos seguintes serviços, cujas informações destinam-se a subsidiar decisões de crédito e de negócios: 1.1.1 SISCONVEM - Sistema de Manutenção de Dados de Convênios. que permite à FomenTO solicitar transações de inclusão, exclusão ou consulta, de suas exclusivas anotações de dívidas vencidas e não pagas no banco de dados da CONTRATADA - PEFIN; 1.1.2 PEFIN - Sistema que centraliza informações de pendências financeiras, formando um banco de dados com registros de anotações de dívidas vencidas e não pagas, de pessoas físicas e jurídicas. 1.2 A FomenTO observará rigorosamente a exatidão e a veracidade dos dados informados, cabendo-lhe, também, a iniciativa de comandar, de imediato, as exclusões das dívidas quitadas ou aquelas cujos titulares, por qualquer motivo, não devam figurar no PEFIN - Pendências Financeiras. 1.2.1 A utilização dos serviços descritos nesta cláusula dar-se-á em conformidade com o manual do produto, o qual, deverá ser entregue à FomenTO no ato da assinatura do presente contrato, contemplando os conceitos e as instruções para acesso ao sistema. 1.3 A CONTRATADA enviará correspondência a todas as pessoas naturais ou jurídicas, informando-as do pedido de inclusão de pendências financeiras de sua responsabilidade na base de dados. 1.3.1 A FomenTO, com o escopo de possibilitar a correta destinação da correspondência, pela CONTRATADA, informará o endereco completo de seus devedores.

PREÇO DO CONTRATO PRINCIPAL: "6.1.Para a contratação dos serviços objeto deste contrato, estima-se despender o valor total de R\$ 1.626,00 (hum seiscentos e vinte e seis reais);"

VIGÊNCIA DO CONTRATO PRINCIPAL: 12 meses a contar de 17 de fevereiro de 2010.

OBJETO DO ADITIVO: "1.1 O presente Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência prevista na Cláusula Oitava do Contrato nº 001/2010 para os próximos 12 (doze) meses."

VIGÊNCIA: "2.1 A vigência prevista na Cláusula Oitava do Contrato nº 001/2010 fica prorrogada por mais 12 (doze) meses, a contar de 17 de fevereiro de 2012 e terá por termo a data de 17 de fevereiro de 2013." DATA DA ASSINATURA: 17 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira M.Sc. - Diretor Presidente; José Antônio de Souza Filho - Diretor Operacional e Diretor Administrativo-Financeiro em Exercício; SERASA S/A.

AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO - ATS

Presidente: EDMUNDO GALDINO DA SILVA

PORTARIA/GABPRES/ATS Nº 004, de 30 de janeiro de 2012.

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA TOCANTINENSE DE SANEAMENTO – ATS, no uso das atribuições que lhes são conferidas o art. 42, § 1º, incisos II, da Constituição do Estado do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1° DESIGNAR o servidor GETULINO PINTO DA SILVA, Matrícula 525731-0, para atuar como fiscal dos contratos nº 001/2012, 022/2011 e 023/2011 e ROSILENE LIMA COÊLHO, Matrícula 817086-0, como fiscal substituta durante suas respectivas vigências.

Número	Empresa	Objeto
001/2012	TINS SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA - ME	Prestação de serviço de cópia (PLOTAGEM).
022/2011	MBS – DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA-ME	Aquisição de material permanente - mobiliário.
023/2011	POLICARD SYSTEMS E SEERVIÇOS S/A	Aquisição de serviços para implantação de sistema informatizado e integrado mediante a utilização de cartão magnético via WEB, para abastecimento de combustíveis aos veículos oficiais ou locados pela contratante.

Extratos de Contrato

Contrato nº: 001/2012

Processo nº: 2011/5297/00067

Contratante: Agência Tocantinense de Saneamento - ATS Contratada: Tins Soluções Corporativas Ltda - ME Objeto: Prestação de serviços de cópia (PLOTAGEM) Dotação Orçamentária: 17.122.0195.4001.0000.

Natureza da Despesa: 33.90.39.63 Fonte de Recurso: 0100999999

Valor R\$: 9.100,00 (Nove mil e cem reais). Vigência: 23/01/2012 a 23/01/2013 Data da assinatura: 23/01/2012

Signatários: Edmundo Galdino da Silva - Representante da Contratante,

Silvania Manhas Machado Peres – Representantes da Contratada.

Fiscal do Contrato: Getulino Pinto da Silva.

Contrato nº: 0022/2011

Processo nº: 2011/5297/00073

Contratante: Agência Tocantinense de Saneamento - ATS Contratada: MBS – Distribuidora Comercial Ltda - ME Objeto: Aquisição de material permanente-mobiliário Dotação Orçamentária: 17.122.0195.4001.0000.

Natureza da Despesa: 44.90.52 Fonte de Recurso: 0100999999

Valor R\$: 15.164,00 (Quinze mil cento sessenta e quatro reais).

Vigência: 03/01/2012 a 03/01/2013 Data da assinatura: 03/01/2012

Signatários: Edmundo Galdino da Silva - Representante da Contratante,

Genilson Saraiva Goiaz – Representantes da Contratada.

Fiscal do Contrato: Getulino Pinto da Silva.

Contrato nº: 0023/2011

Processo nº: 2011/5297/00071

Contratante: Agência Tocantinense de Saneamento - ATS Contratada: POLICARD SYSTEMS E SERVIÇOS S/A

Objeto: Aquisição de serviço para implantação de sistema informatizado e integrado mediante a utilização de cartão magnético via WEB, para abastecimento de combustíveis aos veículos oficiais ou locados pela CONTRATANTE

Dotação Orçamentária: 17.122.0195.4002.0000.

Natureza da Despesa: 33.90.39.79 Fonte de Recurso: 0100999999

Valor R\$: 308.556,00 (Trezentos e oito mil guinhentos cinquenta e seis reais).

Vigência: 03/01/2012 a 03/01/2013 Data da assinatura: 03/01/2012

Signatários: Edmundo Galdino da Silva – Representante da Contratante,

Humberto Pereira Carneiro – Representante da Contratada.

Fiscal do Contrato: Getulino Pinto da Silva.

DETRAN

Diretor-Geral: CEL. JÚLIO CÉSAR DA SILVA MAMEDE

PORTARIA/GABDG/RH/N° 201/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO – DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº 58 NM de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípios a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, acumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Estado do Tocantins, combinado com o art. 86 e parágrafo único, da Lei 1.818 de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º - INTERROMPER, no período de 16/01/2012 a 31/01/2012, o gozo das férias do servidor Jose Carlos Marinho Sabóia, matrícula 888993-7, referente ao período aquisitivo de 14/01/2011 a 13/01/2012 prevista para o período de 16/01/2012 a 14/02/2012, assegurando-lhe o direito de usufruir os 16 (dezesseis) dias no período de 15/02/2012 a 01/03/2012.

Palmas-TO, 27 de janeiro de 2012.

PORTARIA/DETRAN Nº 205/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO – DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, que lhe confere o Art. 42, §1°, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea "a", da Lei nº 2.425 de 11 de janeiro de 2011 e pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípios a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Estado do Tocantins, resolve:

Art. 1º - CONSTITUIR Comissão para avaliação do Veículo MODELO S-10 CAB. DUPLA, PLACA MVW-5420, MARCA GM, COMB. DIESEL, CHASSI 9BG138BT0YC404022, ANO/MOD. 99/00, COR BRANCO MAHLER, composta dos seguintes servidores: ELAYNE AGUIAR MACIEL ROCHA, matrícula nº 894329-0, Chefe de Divisão de Patrimônio, GESSI RIBEIRO FILHO, matrícula nº 824617-3, Chefe de Divisão de Transporte e RONALDO DA SILVA CARNEIRO, matrícula nº 894459-8, Coordenador Financeiro, para sob a presidência do primeiro, inspecionar e avaliar veículo a ser doado, conforme Processo nº 2011/3247/000358.

Art. 2º - DESIGNAR, respectivamente, como membro suplente, com atribuições de substituir os titulares em seus afastamentos, impedimentos ou férias: VANESSA CRISTINA QUEIROZ DE SOUZA TAVARES, matrícula 860795-8, Assistente Administrativo.

Gabinete do Diretor-Geral do DETRAN-TO, em Palmas-TO, aos vinte sete dias do mês de janeiro de 2012.

PORTARIA/DETRAN Nº 206/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO – DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, que lhe confere o Art. 42, §1°, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea "a", da Lei nº 2.425 de 11 de janeiro de 2011 e pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípios a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Estado do Tocantins, resolve:

Art. 1º - CONSTITUIR Comissão para avaliação do Veículo Modelo FRONTIER PICK UP 4X4 4P, PLACA MWX-2004, MARCA NISSAN, COR BRANCO 389, CHASSI 94DCMUD224J538532 ANO/MOD. 2004 FAB. 2004, COMB. DIESEL, composta dos seguintes servidores: ELAYNE AGUIAR MACIEL ROCHA, matrícula nº 894329-0, Chefe de Divisão de Patrimônio, GESSI RIBEIRO FILHO, matrícula nº 824617-3, Chefe de Divisão de Transporte e RONALDO DA SILVA CARNEIRO, matrícula nº 894459-8, Coordenador Financeiro, para sob a presidência do primeiro, inspecionar e avaliar veículo a ser doado, conforme Processo nº 2011/3247/001082.

Art. 2º - DESIGNAR, respectivamente, como membro suplente, com atribuições de substituir os titulares em seus afastamentos, impedimentos ou férias: VANESSA CRISTINA QUEIROZ DE SOUZA TAVARES, matrícula 860795-8, Assistente Administrativo.

Gabinete do Diretor-Geral do DETRAN-TO, em Palmas-TO, aos vinte sete dias do mês de janeiro de 2012.

PORTARIA/GABDG/RH/N° 209/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO – DETRAN/TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº 58 NM de 1º de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípios a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, acumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Estado do Tocantins, combinado com o art. 86, parágrafo único da Lei 1.818 de 23 de agosto de 2007, resolve:

Art. 1º - CONCEDER 30 (trinta) dias de férias, no período de 01/02/2012 a 01/03/2012, ao servidor Jesuino Santana de Oliveira Junior, matrícula 866541-9, referente ao período aquisitivo de 30/01/2006 a 29/01/2007, prevista para o período de 02/04/2007 a 01/05/2007, suspensa pela Portaria 576, de 16 de abril de 2007, publicada no Diário Oficial do Estado nº 2.392, de 23 de abril de 2007.

Palmas-TO, 31 de janeiro de 2012.

PORTARIA N.º 235, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) PAULO ROBERTO PEREIRA DA PAIXÃO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 665861.

Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.

Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.

Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis;

Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 236, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) PAULO ROBERTO PEREIRA DA PAIXÃO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 665851.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 237, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1º. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ZUMA APARECIDA C. B. PAULINO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 632238.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 238, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) CLOVES RAIMUNDO LEITE, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 175 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 633941.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 239, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ALDENOR ARAUJO DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 710204.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3°. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 240, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) WILSIVAN DE SOUZA ALMEIDA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 175 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 700040.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA/GABDG/ Nº 241/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN – TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - Designar os servidores: José Bento Vargas Neto, Diretor de CIRETRAN's, Mat. 894661-2; Messimar Manoel de Souza, Chefe de Divisão, Mat. 895993-5; Patrícia Sibele S. Pazlandim, Assistente Administrativo, Mat. 896933-7; Periano Catani Cardoso Arantes, Analista da Tecnologia da Informação, Mat. 894056-8; Romilton Farias Maia, Técnico em Contabilidade, Mat. 847921-6; para auditoria de processos de veículos, CNH e procedimentos administrativos nas CIRETRAN's de Araguaína, Araguatins, Augustinópolis, Tocantinópolis e Xambioá – TO, no período de 30/01 a 04/02/2012.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 26 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA/GABDG/ Nº 242/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN – TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - Designar os servidores: Cleudes Sousa Sena, Mat. 6975674; Araguay Montelo Monteiro, Mat. 3926184; Lusiene Luz Nascimento, Mat. 2011204; Jarbas Pereira Maia, Mat. 106348; João Costa Coelho, Mat. 110701; André José Marques, Mat. 6981054; para sob a presidência do primeiro, aplicarem as Provas Práticas de Direção Veicular e Legislação de Trânsito nas cidades de Gurupi, Formoso do Araguaia e Alvorada - TO, no período de 27/01 a 30/01/2012, na forma que estabelece o Art. 148 do Código de Trânsito Brasileiro, aos interessados em obter a Carteira Nacional de Habilitacão.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 27 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA/GABDG/ Nº 243/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN – TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - Designar os servidores: Sidiney Reis de Farias, Mat. 6850898; Júlio Cesar Soares Silva, Mat. 6972730; Antonio Vieira da Silva Junior, Mat. 4586603; Edésio Ribeiro dos Santos, Mat. 8673268; para sob a presidência do primeiro, aplicarem as Provas Práticas de Direção Veicular e Legislação de Trânsito nas cidades de Porto Nacional, Almas, Taguatinga e Combinado - TO, no período de 27/01 a 30/01/2012, na forma que estabelece o Art. 148 do Código de Trânsito Brasileiro, aos interessados em obter a Carteira Nacional de Habilitação.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 27 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA/GABDG/ Nº 244/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN – TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - Designar os servidores: Darciercio Saraiva Silva, Mat. 2225363; Ronivaldo Rodrigues da Silva, Mat. 6090991; Vera Regina Freitas de Miranda, Mat. 6722202; Acácio Lopes Lima, Mat. 185243; Hidelfonso Guedes da Costa, Mat. 5517320; para sob a presidência do primeiro, aplicarem as Provas Práticas de Direção Veicular e Legislação de Trânsito nas cidades de Araguaína, Xambioá e Wanderlândia - TO, no período de 27/01 a 30/01/2012, na forma que estabelece o Art. 148 do Código de Trânsito Brasileiro, aos interessados em obter a Carteira Nacional de Habilitação.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 27 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA/GABDG/ Nº 245/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN - TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins,

RESOLVE:

Art. 1º - Designar os servidores: Cleide Noleto de Souza Oliveira, Mat. 8521981; Iraná Rufino de Araújo Vilela, Mat. 7068093; Amilton Isidio de Almeida, Mat. 8569240; Willian Pereira Pinto, Mat. 3920739; para sob a presidência do primeiro, aplicarem as Provas Práticas de Direção Veicular e Legislação de Trânsito nas cidades de Paraíso, Colinas, Guaraí e Itacajá - TO, no período de 27/01 a 30/01/2012, na forma que estabelece o Art. 148 do Código de Trânsito Brasileiro, aos interessados em obter a Carteira Nacional de Habilitação.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 27 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA/GABDG/ Nº 246/2012

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO-DETRAN - TO, no uso das atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato nº. 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº. 3.292, na data de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no art. 22, inciso I do Código de Trânsito Brasileiro e de acordo com o estabelecido pela Lei nº. 308/91, de 17 de outubro de 1991, Lei nº. 9.503, de 23 de setembro de 1997 e resolução nº. 168/2004, de 14 de dezembro de 2004 do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN.

CONSIDERANDO que a Administração Pública tem como princípio a legalidade, moralidade, impessoalidade, publicidade e eficiência, de acordo com o disposto no art. 37 da Constituição da República, cumulado com o que dispõe o parágrafo 1º do art. 42, da Constituição Estadual do Tocantins.

RESOLVE:

Art. 1° - Designar os servidores: José Duarte Noleto, Mat. 8225893; Everaldo Batista Rosa, Mat. 8706352; Claudenor Silva Costa, Mat. 900035048; Claudio Barros de Brito, Mat. 3962300; Almir Dias Filho, Mat. 4617762; para sob a presidência do primeiro, aplicarem as Provas Práticas de Direção Veicular e Legislação de Trânsito nas cidades de Tocantinópolis e Aguiarnópolis - TO, no período de 27/01 a 30/01/2012, na forma que estabelece o Art. 148 do Código de Trânsito Brasileiro, aos interessados em obter a Carteira Nacional de Habilitação.

Gabinete do Diretor Geral em Palmas-TO, aos 27 dias do mês de janeiro do ano de 2012.

PORTARIA N.º 247, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1°, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) JOELSON NUNES DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 661651.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e guitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 248, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) MANOEL SOUSA BRANDÃO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 647762.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e guitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 249, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) LUZINETE MARTINS PEREIRA, pelo prazo de DOZE meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 165 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 643937.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 250, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) MARIA LUCIA VIEIRA DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 708132.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 251, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) MARIA LUCIA VIEIRA DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 175 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 708131.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 252, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1º. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) JOSÉ LAURINDO PINHEIRO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 657664.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 253, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) GILMAR CORREIA DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 706529.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 254, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) RHUAN PABLO COUTINHO DA SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 721208.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 255, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) MARCIO DANILO R. DE SOUSA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 IV do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 732537.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 256, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) WALISON XAVIER DE SOUSA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 744351.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 257, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) WILLIAM CAMPOS DE SOUSA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 639191.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3°. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 258, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) EDUARDO CAVALCANTE DOS SANTOS, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 636136.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 259, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) VALDEIR ALVES SANTOS, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 754856.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 269, DE 26 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ACLES CHAVES LIMA, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 716254.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 270, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) RENIVON DORNAS DOS SANTOS, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 712755.
- Art. 2º. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 271, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) SIDINEI MILHOMEM DE SOUZA, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 709028.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 272, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) EDERSON LIMA DO NASCIMENTO, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 165 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 709338.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e guitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 273, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) MARCELO RICARDO FERNANDES SILVA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 165 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 734295.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 274, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) GILDEON FERREIRA DE CARVALHO, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 II do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 624389.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3°. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 275, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ORTELÍRIO LUIZ DA ROCHA, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 165 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 701507.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 278, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) JASON DO CARMO MARINHO, pelo prazo de UM mês, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 I do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 703823.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. Il e 244, inc. I, § 2.º, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3°. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 279, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por excesso de pontuação na Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, pela competência que lhe fora atribuída pelo Ato n° 58 NM de 02 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial n°3.292, de 02 de janeiro de 2011, combinado com o que consta no Art. 22, I do Código de Trânsito Brasileiro;

- Art. 1º. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) DANUSA PEGORARO SZIMANSKI, pelo prazo de UM mês, por contabilizar 46 pontos na sua Carteira Nacional de Habilitação, que serão contados a partir da entrega de sua CNH, na assessoria Jurídica do DETRAN/TO, conforme atribuição de pontuação por cada infração cometida, nos termos do art.259 caput, e seus incisos, do Código de Trânsito Brasileiro.
- Art. 2°. ORDENAR que a Carteira Nacional de Habilitação não entregue na forma do artigo acima, seja recolhida pelos agentes de trânsito, sem prejuízo destes usuários incorrerem nas penalidades dos Art. 162, II e 263 I § 2°, do CTB, sabendo-se que neste caso a penalidade será contada a partir do recolhimento da referida CNH.
- Art. 3°. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação, seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação dos débitos constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
- Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

PORTARIA N.º 280, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ELISSANDRO HONORATO DE SOUSA, pelo prazo de TRÊS meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 244 IV do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 733255.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR que a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4º. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis.
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA N.º 281, DE 27 DE JANEIRO DE 2012.

Suspensão do Direito de Dirigir por apreensão da Carteira Nacional de Habilitação e dá outras providências.

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere Art. 42, § 1º, inciso II da Constituição do Estado, combinado com o Art. 8, inciso II, alínea atribuída pelo Ato nº 58 NM de 01 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial nº 3.292, na data 02 de janeiro de 2011.

RESOLVE:

- Art. 1°. SUSPENDER o direito de dirigir do (a) condutor (a) ANDREIA DA SILVA COSTA, pelo prazo de DOZE meses, a partir da data de recolhimento da CNH, conforme artigo 16 inc. I, da Resolução 182 do CONTRAN, por infração(s) ao(s) artigo(s) 165 do Código de Trânsito Brasileiro, consoante o que consta do(s) auto(s) de infração(s) N°. 680704.
- Art. 2°. ORDENAR o recolhimento da Carteira Nacional de Habilitação do referido condutor sob pena do mesmo incorrer na penalidade do Art. 162, inc. II e 244, inc. I, § 2.°, do CTB; a anotação desta Portaria no prontuário do condutor, ressaltando que o desbloqueio só ocorrerá após cumprido as exigências constantes deste ato.
- Art. 3º. DETERMINAR qu e a liberação da respectiva Carteira Nacional de Habilitação seja feita, tão-somente, após ter transcorrido o período do cumprimento da suspensão aplicada, mediante apresentação de comprovação da participação em curso de reciclagem e prova escrita e quitação do débito referente ao auto de apreensão da CNH constantes do prontuário deste condutor.
- Art. 4°. Dê-se ciência ao interessado, aos agentes de trânsito e à Coordenadoria de Habilitação para as providências cabíveis;
 - Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

EXTRATO QUARTO TERMO ADITIVO

PROCESSO: 2008 3247 000021

CONTRATO: 002/2008

CONTRATANTE: Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO CONTRATADO: COMPANHIA DE ENERGIA ELÉTRICA DO TOCANTINS OBJETO: Prestação de Serviços de Fornecimento de Energia Elétrica para

o DETRAN, CIRETRANS e Postos de Atendimento.

VIGÊNCIA: 12 (doze) meses

DATA DE ASSINATURA DO ADITIVO: 30 de dezembro de 2011

MODALIDADE/LICITAÇÃO: Dispensa por meio da Portaria DETRAN/Nº

002/2008

SIGNATÁRIOS: Júlio Cesar da Silva Mamede – Diretor Geral do DETRAN-TO e os Srs.: Joaquim Guedes Coelho Filho – Diretor de Planejamento e Projetos Especiais, e Plácido G. Meireles Junior – Diretor Gerente.

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 2011 3247 001046

CONTRATO: 06/2012

CONTRATANTE: Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-TO

CONTRATADO: DONIZETE DA ROCHA COELHO

OBJETO: LOCAÇÃO DE IMÓVEL PARA ABRIGAR A CIRETRAN DE

GUARAÍ-TO.

VALOR MENSAL: R\$ 1.650,00 (MIL SEISCENTOS E CINQUENTA REAIS) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 3247.06.122.0037.4446, Natureza da Despesa 33.90.36, Fonte 0240

VIGÊNCIA: 12 (DOZE) MESES A PARTIR DA DATA DE ASSINATURA DO

CONTRATO.

DATA DE ASSINATURA: 18 de janeiro de 2012

SIGNATÁRIOS: Júlio Cesar da Silva Mamede – Diretor Geral do DETRAN-TO

e o Sr. Donizete da Rocha Coelho.

NATURATINS

Presidente: ALEXANDRE TADEU DE MORAES RODRIGUES

PORTARIA NATURATINS Nº 50, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NATUREZA DO TOCANTINS - NATURATINS, no uso de suas atribuições que lhe é conferida pelo ato nº. 67-NM publicada no Diário Oficial nº. 3.292, de 02 de janeiro de 2011 e consoante o disposto no Art. 42, § 1º, inciso II, da Constituição do Estado, com fulcro no art. 24, inciso III, do Decreto 2.551, de 13 de outubro de 2005, resolve:

HOMOLOGAR

O resultado final da Avaliação Periódica de Desempenho de 2011, dos servidores desta Pasta, na forma adiante indicada:

900034505	ADILSON ESPINDOLA	97.20
8320667	ADRIANA CAVENAGE SILVA	99.86
8378282	AGREST BONIVAL SILVEIRA	90.52
7056753	AIDA MARIA BONFIM LEITE	100.00
6777520	ALDECI GOMES LEITE	100.00
6860699	ALEXANDRE TADEU DE MORAES RODRIGUES	99.33
8183821	ALICIRENE BORGES DE SOUSA ROCHA	100.00
8336750	ALINE MARIA COSTANTIN	97.73
2490251	ALMERON CAMPOS BARBOSA	100.00
8323101	AMARILDO SOARES BATISTA	100.00
8627819	ANA CARLA RAMOS ALENCAR	97.06
8306567	ANA CLAUDIA RODRIGUES DE SENA E SILVA	98.78
8193762	ANA LUCIA FIORETTO REBOUCAS CAMPOS PINTO	99.60
8378355	ANA MARIA CORTES FRANCO	100.00
8321949	ANTONIEL GOUVEIA DE SOUZA	100.00
8334463	ANTONIO CARLOS BATISTA MATOS	100.00
8206848	ANTONIO CLEYTON CAVALCANTE ALMEIDA	97.45
8174156	ANTONIO RENATO SOARES ROCHA	100.00

8239576	AVOLINTO NETO QUARTO SPEGIORIN	100.00
8670315	BARTOLOMEU LEONEL DIAS	100.00
5205786	BENEDITO TOLENTINO RODRIGUES	87.72
8670609	BENILSON PEREIRA DE SOUSA	100.00
8566658	BRUNO TACITO MORAIS DE OLIVEIRA	94.64
8202796	CARLA ALESSANDRA DE SOUZA	100.00
8335117	CARLOS ALBERTO FERREIRA PEREIRA FILHO	100.00
8331821	CARLOS JOSE DO AMARAL	100.00
1871358	CARLOS MARTINS DE CARVALHO	78.92
8300542	CARLOS NUNES DA CRUZ	99.86
8672199	CARLOS RAYLSON SILVA LIMA	96.12
8323119	CARLOS SERGIO GOMES	99.06
8334561	CARLOS SERGIO PIRES DE OLIVEIRA	100.00
7372329	CELIO SUARTE PASSOS	100.00
900034483	CLAUDIA DA SILVA AGUIAR REZENDE	99.06
6791603	CLAUDIO ANTONIO CANECA SOBREIRA	98.13
261904	CLEIVANICE BARBOSA DE OLIVEIRA	100.00
8194386	CLEODILCE MESQUITA MACEDO	97.46
8378649	CLERITON MARQUES BARBOSA	100.00
8665826	CLESIO GOMES DOS SANTOS	95.72
8224480	CRISTINO BARBOSA DE ARAUJO	100.00
8319201	DALMIR DA SILVA JORGE	100.00
8291187	DALWIN ROBERTSON WISLOSKI GOES	89.72
1968009	DENILSON BEZERRA COSTA	93.46
8191697	DENISE GOMES LOUREIRO	96.26
4008669	DEUSMARIA BATISTA MOTA LOPES	100.00
8603499	EDILMA CARDOSO DE CASTRO	100.00
8245274	EDIMAR SANTOS SILVA	100.00
1969161	EDNA MENDONCA ALVES DOS SANTOS	92.26
8383863	EDSON ALVES DE OLIVEIRA	100.00
8295735	EDUARDO REZENDE QUEIROZ	99.20
8608539	EGNO WANDER MOTA DOS SANTOS	100.00
8169861	ELANIO DO CARMO ROCHA	100.00
8378509	ELI FERREIRA DE ALMEIDA	100.00
81410883	ELOI SANTANA DONATO	100.00
8639469	ELSON MACHADO DE OLIVEIRA	100.00
8613168	ERIVALDO MARTINS	100.00
6811302	ERLEY DE LIMA BRITO	100.00
8263043	ESLY DE ALMEIDA LOPES BARROS	100.00
8330476	EURACI RAMOS COUTINHO LIMA	99.46
7083645	EURIPEDES FERNANDES CUNHA	99.73
6967736	EVANDRO DIAS RAMOS	99.46
6943985	EZIO ALVES PEREIRA	100.00
8633614	FABIANA CARVALHO VILELA MAIA	100.00
8239339	FABIO DIAS PEREIRA	100.00
8207127	FRANCISCA DA SILVA SANTOS	100.00
8129355	FRANCISCA MARIA DA SILVA	93.86
8608598	FRANCISCO DAS CHAGAS SILVA ALVES	94.66
7125151	FRANKLINETT CARVALHO CORREIA LEMES	89.73
8213828	GEU CERQUEIRA MARINHAO	86.65
8162778	GINO MACHADO DE OLIVEIRA	91.45
8205973	GIOVANA KATIA SALES MAYER	81.33
8666059	GIOVANE BRUNO MONTE REIS	100.00

8666318	GENIVALDO FERREIRA FIGUEIREDO	99.73
8494185	GUSTAVO SETUBAL NAZARENO	99.46
6964982	HENRIQUE PEREIRA DE OLIVEIRA	100.00
8660026	HUANDERSON RITCHELLY ROCHA LOPES	99.06
5705321	HUDSON RICARDO GALVAO LEOBAS	100.00
7550448	INES BARROS RESPLANDES	98.13
8321612	IRLAN DA SILVA SOUZA	100.00
7005253	JAIRO PIOVESAN	99.60
8293210	JANDER PINHEIRO DE ALMEIDA	75.33
8320390	JANNES PESSOA DOS REIS	100.00
900014687	JOAO BOTELHO PINHEIRO	98.78
2005816	JOAO DE DEUS PEREIRA	92.66
2006383	JOAO MARTINS JALLES FILHO	70.91
2006626	JOAQUIM HENRIQUE LEIVINA	94.93
8336458	JOAQUIM MENDES CARLOS	87.45
900034939	JONE CARLOS GALINDO	100.00
5296480	JORGE KLEBER NEIVA BRITO	100.00
900026707	JORGE LUIZ VASCONCELOS DA SILVA	99.06
8385815	JOSE AGUINALDO BORGES	97.59
7179839	JOSE ALMIR PEREIRA ALENCAR	92.52
1696505	JOSE BATISTA DE BRITO	89.84
6045936	JOSE CARDOSO DE MOURA NETO	100.00
6793215	JOSE MAURICIO CARVALHO DE REZENDE	97.86
8613761	JOSE MESSIAS XAVIER RIBEIRO	
		100.00
8666091	JOSUE ALVES DIAS	95.32
8639001	JULIO CESAR DE SOUZA	100.00
8224447	JUNIO CESAR SOUZA VIEIRA	100.00
8275891	JUSLEY CAETANO DA SILVA	100.00
8609829	KLEBER FABIANO BEHREND	98.13
8484589	LAMARCK RODRIGUES PIMENTEL MARINHO	100.00
8613214	LARISSA DA SILVA CINTRA	99.06
8288534	LAURINDO AIRES FILHO	99.73
3099156	LENINE VIANA PINHEIRO	100.00
8622175	LISTER BUHLER TOZZI	81.32
8643911	LUCIANA GEREMIAS DE SOUZA	97.19
8319626	LUCILEI BARBOSA DA ROCHA	100.00
8320861	LUCIRENE GOMES BOTELHO	99.86
81406428	LUIS VANDERLEI DE CARVALHO	100.00
1568175	LUIZ ANTONIO BEZERRA	98.92
8286353	LUIZA CARLOS TEODORO	100.00
6808425	LUIZ ORIONE COELHO NEVES	99.06
2158213	LUIZ ROBERTO DE OLIVEIRA	100.00
912514	LUIZA BARROS DE AGUIAR	92.52
8188157	LUSIA MARTINS SILVA	99.73
8218480	LUZIMAR DOS SANTOS CARVALHO	98.66
8337918	LUCIANO MARTINS DA CUNHA	94.12
8330158	MANOEL NERES DOS PRAZERES	95.06
8291471	MANOEL RODRIGUES CUNHA JUNIOR	100.00
8328161	MARCELO BONFIM BARROS REGINO	95.59
8382905	MARCELO DE OLIVEIRA BARBOSA	99.06
8319006	MARCELO NETO MURATORI FILHO	100.00
6801331	MARCIO CARVALHO CORREIA	96.26
8197067	MARCUS CEZAR ISERNHAGEN	100.00

30	DIAMO OTTOIAL IN 0.001 ATTO AN	71A - F
6999182	MARIA ALICE DOS SANTOS REIS	97.99
7075979	MARIAALVES DE SOUZA FILHA	92.12
6269371	MARIA ANTONIA DE SOUSA REZENDE	100.00
5707102	MARIA ARLETE REIS	99.20
8225141	MARIA DA PAZ MOURAO	98.92
6802818	MARIA DALVA TRINDADE DA SILVA MARQUES	100.00
7483236	MARIA DAS GRACAS GALVAO DOS SANTOS	96.26
7605871	MARIA DE JESUS ARAUJO LEITE	100.00
7134495	MARIA DO ROSARIO VENTURA	99.33
8322571	MARIA ELIZANGELA GOMES RODRIGUES	100.00
8170690	MARIA GORETT RODRIGUES BRAGA	100.00
8608512	MARIA NEVES SALES DE ALMEIDA	100.00
1194151	MARIA NILDE RODRIGUES DA CRUZ	95.86
8622183	MARIA PEREIRA PINTO	81.85
1918095	MARIA VALDEIMA BARBOZA AGUIAR	84.39
8230170	MARIA ZULEIDE ALVES PEDROZA TENORIO	100.00
2072092	MARINHO PEREIRA RODRIGUES	100.00
8382204	MARIO ROBERTO POMBAL REBELLO	97.19
1257412	MARLEYDE NUNES CORDEIRO AIRES	100.00
8290580	MAURICIO JOSE ALEXANDRE DE ARAUJO	99.06
8574146	MAURICIO MACHADO BARROS	100.00
1919229	MAURO VICENTE DA SILVA	100.00
8622256	MAURO LUIZ DE SOUZA	93.19
6996752	MIGUEL DA CUNHA REINALDO	95.99
8629862	MILENA FERREIRA VIEIRA	100.00
1789856	MIRAMAR SOUSA RIBEIRO	97.86
8643920	NEUTO ANTONIO FAUST MASCHIO	93.86
6613411	NILZA VERONICA CAMPOS AMARAL AGUIAR	98.13
8196591	NORBERTO ANTONIO RODRIGUES	95.59
8265232	NATAL CESAR ALVES DE CASTRO	100.00
8286191	NASCIMENTO MARQUES DE MIRANDA	94.26
1321951	OLGA DE CARVALHO SILVA	90.79
8666105	ORCEAN OLIVEIRA COSTA E SILVA	87.86
8622264	ORLEANS SILVA OLIVEIRA	95.99
167991	PAULINO BEZERRA DE SOUZA	99.86
4527933	PAULO DE TARSO DA SILVA	99.06
3000125	PAULO ROBERTO MOLFI	100.00
8335664	PEDRO RODRIGUES DE OLIVEIRA	91.32
900033541	PEDRO VITOR FERNANDES CRAVEIRO	100.00
8622345	POLLIANA GOMES LOPES	100.00
8609781	RAIMUNDA DA SILVA CARVALHO	97.73
8202788	RAIMUNDINHO PEREIRA DE SOUZA	100.00
7046448	RAIONE SANTOS REIS	100.00
8622337	RICARDO MINEO SAITO	94.66
1389408	RITA DE CASSIA PERES MACHADO MARTINS	98.92
8199591	RODRIGO DIAS ALVES JULIAO	95.72
6727344	ROMERIO OLIVEIRA VIEIRA	100.00
7068506	ROMULO ROGERIO JACOME MASCARENHAS	99.46
7553200	ROSILDA RIBEIRO DOS REIS	84.78
6968465	ROSILENE MARIA DE CASSIA MACIEL DOS REIS	93.18
6841988	ROSIMEIRE MARIA BEZERRA	100.00
6967655	RUBERVAL BARBOSA DE ALENCAR	98.53
4717635	SELDACY LIMA ANDRADE ARAUJO	91.59
	I.	

5453763	SIMONE MARIA DE MATOS	99.86
6967817	SIRLEY NARCISO AMARAL CASTRO	100.00
1933990	SONIA MARIA ROSA FERNANDES	99.60
8318921	SONIA RAYMUNDA LAVAGNOLI	100.00
900014911	SONIA REGINA CORDEIRO CAVALCANTE	100.00
8294119	SREWE DA MATA BRITO	91.33
8674566	SAMARA BEZERRA ALMEIDA DA SILVA	100.00
900033461	TEREZINHA PAULA E SILVA BORGES	99.33
8608652	TIAGO RODRIGUES PARENTE	99.73
8612111	UEQUISLEI JOSE DA SILVA	99.59
8322210	VALDECI DA SILVA CINTRA	99.06
7054700	VALDENICE PEREIRA PERES	99.73
8319774	VANDERLEIA BATISTA BORGES	92.39
8165416	VILMA DE AGUIAR MARTINS	96.11
8171904	WALDOMIRO BOHATCH NETO	99.73
8633592	WATSON SOARES FERNANDES	99.86
8666121	WEMERSON DA COSTA OLIVEIRA	100.00
8499209	WILMA LUCIA NECA E SILVA	100.00
2115085	YARA LUCIA DE SOUSA LIMA	94.79
2128659	ZENAIDE MACIEL RAMOS	96.53

JUCETINS

Presidente: ANTÔNIO MILHOMEM DE CASTRO

PORTARIA JUCETINS Nº 07, DE 30 DE JANEIRO DE 2012.

O PRESIDENTE DA JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições e consoante o disposto no art. 86, da Lei nº. 1.818, de 23 de agosto de 2007,

RESOLVE:

Art. 1º SUSPENDER, por imperiosa necessidade da prestação de serviço, a fruição das férias do servidor ERLAN SOUZA MILHOMEM, matrícula nº. 90002250-7, Secretário-Geral, relativo ao período aquisitivo de 2011/2012, previstas para 01/02/2012 a 01/03/2012, assegurando-lhe o direito de fruí-las em data oportuna e não prejudicial ao serviço público e ao servidor.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DEFENSORIA PÚBLICA

Defensor Público-Geral: MARCELLO TOMAZ DE SOUZA

PORTARIA Nº 065, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando a necessidade de melhor instrumentalizar o funcionamento da Defensoria Pública, resolve:

REVOGAR

A Portaria da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, conforme especificações abaixo:

Portaria N° . 032, de 13 de janeiro de 2012, a partir de Publicada no DOE N° 3.552 de 20 de janeiro de 2012. 31de janeiro de 2012.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

PORTARIA Nº 066, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que incumbe ao Defensor Público Geral a prática de atos de gestão administrativa e financeira da Instituição; considerando a regulamentação da concessão das indenizações consoante previsão contida no Ato Nº 038, de 16 de julho de 2009, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º O Defensor Público de 1ª Classe FÁBIO MONTEIRO DOS SANTOS, para responder, sem prejuízo de suas funções, pela 1ª Vara Criminal em Palmas, em substituição ao titular, o Defensor Público de 1º Classe EDNEY VIEIRA DE MORAES, em razão de férias legais concedidas pela Portaria nº. 029/2012, referentes aos exercícios 2011/1 e 2011/2, respectivamente, no período de 31/01/2012 a 14/02/2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 067, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que incumbe ao Defensor Público Geral a prática de atos de gestão administrativa e financeira da Instituição; considerando a regulamentação da concessão das indenizações consoante previsão contida no Ato Nº 038, de 16 de julho de 2009, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º O Defensor Público de 1ª Classe, DANIEL SILVA GEZONI, para substituir, sem prejuízo de suas funções, a Defensora Pública de 1ª Classe, SEBASTIANA PANTOJA DAL MOLIN, em suas atribuições, na Defensoria Pública de Dianópolis, em razão de férias legais concedidas por meio da Portaria nº. 729/2011, referente ao exercício 2011/2, no período de 27 de fevereiro a 27 de março de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 069, DE 31 DE JANEIRO DE 2012.

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, tendo em vista que lhe compete a prática de atos de gestão administrativa da Defensoria Pública, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º A Defensora Pública de 2ª Classe, LETÍCIA CRISTINA AMORIM SARAIVA DOS SANTOS, para responder exclusivamente, pela Defensoria Pública em Porto Nacional.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 856, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2011. Re - Republicada por incorreção

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que incumbe ao Defensor Público Geral a prática de atos de gestão administrativa e financeira da Instituição; considerando a regulamentação da concessão das indenizações consoante previsão contida no Ato Nº 038, de 16 de julho de 2009, considerando o recesso institucional previsto na Resolução-CSDP nº. 30/2008, no período de 20 de dezembro de 2011 a 06 de janeiro de 2012, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º Os Defensores Públicos, para substituir, sem prejuízo de suas funções, os titulares das Comarcas em razão do recesso institucional, no período de 20 de dezembro de 2011 a 06 de janeiro de 2012, conforme a tabela abaixo.

DEFENSOR PÚBLICO	PERÍODO	COMARCA
MARIA DO CARMO COTA	20/12/2011 a 06/01/2012	1ª e 2ª Câmara Criminal, 1ª e 2ª Câmara Cível
LUCIANA COSTA DA SILVA	20 a 26/12/2011	Palmas, Miracema, Novo Acordo e Tocantínia
ARTHUR LUIZ PÁDUA MARQUES	27/12/2011 a 06/01/2012	Palmas, Miracema, Novo Acordo e Tocantínia
CLAÚDIA DE FÁTIMA PEREIRA BRITO	29/12/2011 a 06/01/2012	Araguatins, Augustinópolis e Axixá
TÉSSIA GOMES CARNEIRO	20 a 24/12/2011	Araguaína, Arapoema, Filadélfia, Goiatins, Wanderlândia e Xambioá
KARINE CRISTINA B. BALLAN	30/12/2011 a 03/01/2012	Araguaína, Arapoema, Filadélfia, Goiatins, Wanderlândia e Xambioá
LUCIANA OLIANI BRAGA	04 a 06/01/2012	Araguaína, Arapoema, Filadélfia, Goiatins, Wanderlândia e Xambioá
ALEXANDRE AUGUSTUS ELIAS EL ZAYEK	20 a 28/12/2011	Dianópolis, Aurora, Almas, Arraias e Taguatinga
KÊNIA MARTINS PIMENTA FERNANDES	29/12/2011 a 06/01/2012	Dianópolis, Aurora, Almas, Arraias e Taguatinga
EVANDRO SOARES DA SILVA	20 A 28/12/2011	Guaraí, Colinas, Colméia, Itacajá e Pedro Afonso
EULER NUNES	20/12/2011 a 06/01/2012	Gurupi, Alvorada, Araguaçu, Figueirópolis, Formoso do Araguaia, Palmeirópolis e Peixe
ARLETE KELLEN D. MUNIZ	20/12/2011 a 06/01/2012	Paraíso, Araguacema, Cristalândia, Miranorte e Pium
ÍTALA GRACIELLA L. DE OLIVEIRA	20 a 28/12/2011	Paraíso, Araguacema, Cristalândia, Miranorte e Pium
FRANCIANA DI FÁTIMA CARDOSO	20 a 25/12/2011	Porto Nacional, Natividade, Paranã e Ponte Alta do Tocantins
DANILO FRASSETO MICHELINI	26 a 30/12/2011	Porto Nacional, Natividade, Paranã e Ponte Alta do Tocantins
DINALVA ALVES DE MORAES	31/12/2011 a 06/01/2012	Porto Nacional, Natividade, Paranã e Ponte Alta do Tocantins
ADIR PEREIRA SOBRINHO	20 a 25/12/2011	Tocantinópolis, Itaguatins e Ananás
MARIA SÔNIA BARBOSA DA SILVA	26 a 31/12/2011	Tocantinópolis, Itaguatins e Ananás
ISAKYANA RIBEIRO DE BRITO SOUSA	1º a 06/01/2012	Tocantinópolis, Itaguatins e Ananás

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos quatorze dias do mês de dezembro de 2011.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

PORTARIA Nº 857, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2011. Re - Republicada por incorreção

O DEFENSOR PÚBLICO GERAL DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe confere a Lei Complementar Estadual 055, de 27 de maio de 2009, considerando que incumbe ao Defensor Público Geral a prática de atos de gestão administrativa e financeira da Instituição; considerando a regulamentação da concessão das indenizações consoante previsão contida no Ato Nº 038, de 16 de julho de 2009, considerando o recesso institucional previsto na Resolução-CSDP nº. 30/2008, no período de 20 de dezembro de 2011 a 06 de janeiro de 2012, resolve:

DESIGNAR

Art. 1º Os Defensores Públicos, para cumular, sem prejuízo de suas funções, os titulares das Comarcas em razão do recesso institucional, no período de 20 de dezembro de 2011 a 06 de janeiro de 2012, conforme a tabela abaixo.

DEFENSOR PÚBLICO	PERÍODO	COMARCA
RUBISMARK SARAIVA MARTINS		Araguaína, Arapoema, Filadélfia, Goiatins, Wanderlândia e Xambioá.
TERESA DE MARIA BONFIM NUNES		Guaraí, Colinas, Colméia, Itacajá e Pedro Afonso.
CHÁLITA TEIXEIRA FONSECA GUIMARÃES	20/12/2011 a 06/01/2012	Gurupi, Alvorada, Araguaçu, Figueirópolis, Formoso do Araguaia, Palmeirópolis e Peixe.
ÉLSON STECCA SANTANA		Paraíso do Tocantins, Araguacema, Cristalândia, Miranorte e Pium.
NAPOCIANI PEREIRA PÓVOA	20 a 28/12/2011	Araguatins, Augustinópolis e Axixá

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Defensor Público Geral, em Palmas, aos quatorze dias do mês de dezembro de 2011.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2008.4901.000274 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 064/2008, em decorrência da Lei nº 2.538 de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2009.3700.000578 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 216/2009, em decorrência da Lei nº 2.538 de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0128.1231, leia-se 03.091.1030.1048.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte três dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária dos contratos abaixo relacionados, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, de modo que: onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 03.091.1030.2041.

NÚMERO	PROCESSO N°	CONTRATO Nº
01	2010.4901.232	114/2010
02	2010.4901.115	039/2010
03	2011.4901.058	275/2011
04	2010.4901.001	006/2010
05	2007.9100.045	005/2007
06	2011.4901.343	519/2011
07	2011.4901.347	539/2011
08	2010.4901.101	032/2010
09	2011.4901.184	405/2011
10	2010.4901.141	075/2010
11	2008.4901.343	072/2008
12	2010.4901.277	194/2010
13	2007.9100.235	027/2007
14	2011.4901.366	561/2011
15	2011.4901.305	497/2011
16	2011.4901.103	344/2011

17	2011.4901.059	263/2011
18	2009.4901.140	036/2009
19	2009.4901.079	014/2009
20	2011.4901.290	456/2011
21	2009.4901.351	093/2009
22	2009.4901.283	078/2009
23	2008.4901.271	045/2008
24	2010.4901.113	036/2010
25	2011.4901.183	425/2011
26	2011.4901.117	362/2011
27	2010.4901.139	065/2010
28	2008.4901.090	017/2008
29	2010.4901.117	037/2010
30	2011.4901.271	493/2011
31	2011.4901.099	329/2011
32	2009.4901.136	027/2009
33	2010.4901.241	125/2010
34	2010.4901.127	105/2010
35	2010.4901.248	124/2010
36	2010.4901.290	161/2010
37	2011.4901.225	481/2011
38	2011.4901.008	236/2011
39	2011.4901.296	543/2011
40	2008.4901.299	064/2008
41	2009.4901.008	003/2009

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte e três dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000237 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 418/2011, em decorrência da Lei nº 2.538 de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000313 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orcamentária do contrato nº 541/2011, em decorrência da Lei nº 2.538 de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.195.2002, leia-se 04.122.1044.2409.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte três dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000300 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 501/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.195.2002, leia-se 04.122.1044.2409.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte quatro dias do mês de janeiro de 2012.

Processo: 2011.4901.000136 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 371/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000239 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 419/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 03.091.1030.2041 e onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000332 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 511/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322; onde se lê: 03.091.0128.2435, leia-se 03.091.1030.2078; onde se lê: 03.091.0128.2436, leia-se 03.091.1030.2098; onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 03.091.1030.2041; onde se lê: 03.091.0128.2478, leia-se 03.091.1044.2219.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000357 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 365/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2011, leia-se 04.122.1044.2322 e onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2009.4901.000266 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 089/2009, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.126.0195.2003, leia-se 04.122.1044.2379.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral Processo: 2011.4901.000505 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº34/2010, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.126.0195.2003, leia-se 04.126.1044.2379.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.0000145 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 428/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.126.0195.2003, leia-se 04.126.1044.2379.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta um dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2010.4901.0000301 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 192/2010, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000294 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 492/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000327 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 461/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001 e 03.091.0127.2433, leia-se 04.122.1044.2322 e 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

Processo: 2011.4901.000253 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 531/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0128.2478, leia-se 03.091.1030.2219.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000308 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do processo de inexigibilidade de licitação para contratar jornal para publicação de atos concernentes aos procedimentos licitatórios, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins, para o período 2012-2015 c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000270 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 535/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 04.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000122 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 436/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0127.2433, leia-se 04.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte seis dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2009.4901.000451 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 119.2009, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000172 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 478/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.126.0195.2003, leia-se 04.126.1044.2379.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000180 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 407.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2002, leia-se 04.122.1044.2409.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000016 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 365.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, 03.091.0127.2433 leia-se 04.122.1044.2322, 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000187 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 385.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2010.4901.000262 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade compulsando os autos em epigrale verificamos a necessidade circunstancial de modificação da dotação orçamentária, referente aos pagamentos do processo nº 2010.4901.262, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 03.091.0128.2432, leia-se 03.091.1030.2085.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta dias do mês de janeiro de 2012.

Processo: 2011.4901.000344 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 568/2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322, onde se lê: 03.091.0128.2437, leia-se 03.091.1030.2125, onde se lê: 03.091.0127.2431. leia-se 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos vinte cinco dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000311 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 55.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001 e 03.091.0127.2433, leia-se 04.122.1044.2322 e 03.091.1030.2041.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000358 **TERMO DE APOSTILAMENTO**

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 554.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001, leia-se 04.122.1044.2322.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

Processo: 2011.4901.000041 TERMO DE APOSTILAMENTO

Compulsando os autos em epígrafe verificamos a necessidade circunstancial de modificação a cláusula que versa sobre a dotação orçamentária do contrato nº 356.2011, em decorrência da Lei nº 2.538, de 16 de dezembro de 2011, que institui o Plano Plurianual do Estado do Tocantins para o período 2012-2015, c/c a Lei nº 2.547 de 22 de novembro de 2011, de modo que: onde se lê: 04.122.0195.2001 e 03.091.0128.2437, leia-se 04.122.1044.2322 e 03.091.1030.2125.

Gabinete da Defensoria Pública do Estado do Tocantins, aos trinta e um dias do mês de janeiro de 2012.

> MARCELLO TOMAZ DE SOUZA Defensor Público Geral

EXTRATOS DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO

TERMO ADITIVO 001

CONTRATO N°: 004/2011
PROCESSO N°: 2010.4901.000307.
CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins. CONTRATADA: SAAE - Serviço Autônomo de Água e Esgoto.

OBJETO: Renovação do contrato nº 004/2011, referente à prestação de serviços de abastecimento de água e coleta de esgoto sanitário em Axixá

serviços de abastecimento de água e coleta de esgoto sanitário em A – TO, pelo período de 12 (doze) meses.

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39

VALOR: R\$ 1.000,00 (mil reais).

VIGÊNCIA: 26/01/2012 a 26/01/2013

DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 03.091.1030.2041.

DATA DA ASSINATURA: 24 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral Ronilson Alves da Silva - Representante Legal.

TERMO ADITIVO: 001

CONTRATO Nº: 006/2010.
PROCESSO Nº: 2010.4901.000001.
LOCATÁRIA: Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

LOCADOR: Annaldo Pereira da Costa.

OBJETO: Renovação do Contrato nº 006/2010, pelo período de 12 meses. DOTAÇÃO ORÇAMANTÁRIA: 03.091.0127.2433. ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.36. VALOR: R\$ 589,72 (quinhentos e oitenta e nove reais, setenta e dois

centavos) mensais.

VIGÊNCIA: 21/01/2012 a 21/01/2013. DATA DA ASSINATURA: 18 de janeiro de 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral

Annaldo Pereira da Costa - Locador

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº: 004/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADO: Bruno Flavio Santos Sevilha.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Analista Jurídico de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 2.729,16 (dois mil setecentos e vinte e nove reais,

dezesseis centavos).
VIGÊNCIA: 18/01/2012 a 18/07/2012.
DATA DĄ ASSINATURA: 18/ 01/ 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Bruno Flavio Santos Sevilha - Contratado.

EXTRATOS DE CONTRATO TEMPORÁRIO

CONTRATO Nº: 005/2012

PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins CONTRATADA: Maria Paixão Ribeiro Figueredo.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Assistente de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 1.347,73 (mil trezentos e quarenta e sete reais,

setenta e três centavos).

VIGÊNCIA: 23/01/2012 a 23/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 19/ 01/ 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral

Maria Paixão Ribeiro Figueredo – Contratada.

CONTRATO Nº: 006/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADA: Vivian Diana Bernardes.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público.
ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Assistente de Defensoria Pública.
REMUNERAÇÃO: R\$ 1.347,73 (mil trezentos e quarenta e sete reais, setenta e três centavos).

VIGÊNCIA: 19/01/2012 a 19/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 19/ 01/ 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral

Vivian Diana Bernardes - Contratada.

EXTRATOS DE CONTRATO

CONTRATO Nº: 007/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins CONTRATADO: Angelo Glória Cirilo.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Oficial de Diligências da Defensoria Pública. REMUNERAÇÃO: R\$ 2.021,60 (dois mil vinte e um reais, sessenta centavos).
VIGÊNCIA: 20/01/2012 a 20/07/2012.
DATA DA ASSINATURA: 19/ 01/ 2012.
SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral

Angelo Glória Cirilo - Contratado.

CONTRATO Nº: 008/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADA: Gissele Gomes dos Santos.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Assistente de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 1.347,73 (mil trezentos e guarenta e sete reais,

setenta e três centavos). VIGÊNCIA: 24/01/2012 a 24/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 19/01/2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Gissele Gomes dos Santos - Contratada.

CONTRATO Nº: 009/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADO: Edson Antonio de Oliveira Júnior.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Analista Jurídico de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 2.729,16 (dois mil setecentos e vinte e nove reais,

dezesseis centavos).
VIGÊNCIA: 20/01/2012 a 20/07/2012.
DATA DA ASSINATURA: 20/01/2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Edson Antonio de Oliveira Júnior - Contratado.

CONTRATO Nº: 010/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADO: Odenilson dos Santos.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público.

ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300

CARGO: Analista Jurídico de Defensoria Pública. REMUNERAÇÃO: R\$ 2.729,16 (dois mil setecentos e vinte e nove reais,

dezesseis centavos).

VIGÊNCIA: 25/01/2012 a 25/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 25/01/2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza – Defensor Público Geral Odenilson dos Santos – Contratado.

CONTRATO Nº: 011/2012

PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins

CONTRATADA: Rayane Rocha Fernandes Sousa.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em vista a necessidade temporária de excepcional interesse público.

ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Assistente de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 1.347,73 (mil trezentos e quarenta e sete reais,

setenta e três centavos).

VIGÊNCIA: 25/01/2012 a 25/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 25/01/ 2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Rayane Rocha Fernandes Sousa - Contratada.

CONTRATO Nº: 012/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins CONTRATADA: Antonia de Kassia Silva de Sousa Pinho.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04; 04.122.1044.2300.

CARGO: Analista Jurídico de Defensoria Pública.

REMUNERAÇÃO: R\$ 2.729,16 (dois mil setecentos e vinte e nove reais,

dezesseis centavos).
VIGÊNCIA: 25/01/2012 a 25/07/2012.
DATA DA ASSINATURA: 25/01/2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Antonia de Kassia Silva de Sousa Pinho - Contratada.

CONTRATO Nº: 013/2012 PROCESSO Nº: 2011.4901.000011 CONTRATANTE: Defensoria Pública do Estado do Tocantins CONTRATADO: Washintgton Luiz Pereira de Sousa.

OBJETO: Contratação temporária para prestação de serviços, tendo em

vista a necessidade temporária de excepcional interesse público. ELEMENTO DE DESPESA/CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 31.90.04;

04.122.1044.2300.

CARGO: Analista Jurídico de Defensoria Pública. REMUNERAÇÃO: R\$ 2.729,16 (dois mil setecentos e vinte e nove reais,

dezesseis centavos).

VIGÊNCIA: 30/01/2012 a 30/07/2012. DATA DA ASSINATURA: 27/01/2012.

SIGNATÁRIOS: Marcello Tomaz de Souza - Defensor Público Geral

Washintgton Luiz Pereira de Sousa – Contratado.

EXTRATO DE RESCISÃO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Rescisão. Tipo de Rescisão: Unilateral. Processo: 2011.4901.000011.

Contrato: 347/2011.

Contratante: Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Contratado: Elto Abreu da Silva.

Objeto: Prestação de serviços temporário. Data da assinatura: 10 de janeiro de 2012.

EXTRATO DE RESCISÃO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Rescisão. Tipo de Rescisão: amigável. Processo: 2011.4901.000011.

Contrato: 303/2011.

Contratante: Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Contratada: Carolina Pereira Costa. Objeto: Prestação de serviços temporário. Data da assinatura: 10 de janeiro de 2012.

EXTRATO DE RESCISÃO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Rescisão. Tipo de Rescisão: amigável. Processo: 2011.4901.000011. Contrato: 500/2011.

Contratante: Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Contratada: Carolina Regina Britto Maia. Objeto: Prestação de serviços temporário. Data da assinatura: 09 de janeiro de 2012.

EXTRATO DE RESCISÃO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Rescisão. Tipo de Rescisão: amigável. Processo: 2011.4901.000011.

Contrato: 115/2011.

Contratante: Defensoria Pública do Estado do Tocantins.

Contratada: Rodrigo Fagundes Valadares. Objeto: Prestação de serviços temporário. Data da assinatura: 18 de janeiro de 2012.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA

Procurador-Geral: CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA

PORTARIA Nº 087/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 17, III, "i", e 131, § 4º da Lei Complementar Estadual nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e Resolução nº 01, de 7 de abril de 2009, Ata da 101ª Sessão Ordinária do Conselho Superior do Ministério Público do Estado do Tocantins e Ato PGJ nº 11, de 02 de março de 2010.

I - INDICAR ao Senhor Procurador da República Regional Eleitoral, para fins de designação, os Promotores de Justiça abaixo relacionados, que atuarão perante a Justica Eleitoral, no período especificado, durante os afastamentos dos Promotores de Justiça indicados para o biênio:

Z.E.	SEDE	PROMOTOR DE JUSTIÇA ELEITORAL	PERÍODO
2ª	Gurupi	Vinícius de Oliveira e Silva	09 a 23/01/2012
0.9		Abel Andrade Leal Júnior	09 a 23/01/2012
3ª	Porto Nacional	Jacqueline Borges Silva Tomaz	24 a 31/01/2012
4ª	Colinas do Tocantins	Leonardo Gouveia Olhe Blanck	09 a 23/01/2012
6ª	Guaraí	Rodrigo Alves Barcellos	16 a 20/01/2012
9 ^a	Tocantinópolis	Celsimar Custódio Silva	09 a 31/01/2012
12ª	Xambioá	André Ricardo Fonseca Carvalho	09/01 a 07/02/2012
	15 ^a Formoso do Araguaia	Vinicius de Oliveira e SIIva	09 a 15/01/2012
15ª		Waldelice Sampaio Moreira Guimarães	16 a 31/01/2012
	Colmeia Rodrig	Clenda Lúcia Fernandes Siqueira	09 a 15/01/2012 21 a 23/01/2012
16ª		Rodrigo Alves Barcellos	16 a 20/01/2012
		Milton Quintana	24/01 a 07/02/2012
17ª	Taguatinga	Rodrigo Barbosa Garcia Vargas	09 a 23/01/2012
18ª	Paranã	João Neumann Marinho da Nobrega	13/01/2012
21ª	Augustinópolis	Breno de Oliveira Simonassi	09/01 a 07/02/2012
27ª	Wanderlândia	Moacir Camargo de Oliveira	09/01 a 07/02/2012
30ª	Araguaçu	Marcelo Lima Nunes	09 a 23/01/2012
32ª	Goiatins	Rodrigo Grisi Nunes	09/01 a 07/02/2012

II – Revogam-se as disposições em contrário.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 27 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 088/2012

O PROCURADOR-GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE

DESIGNAR os servidores a seguir nominados, para comporem a Comissão Especial, sob a presidência do primeiro, com a finalidade de efetuar a elaboração e execução do inventário patrimonial desta Procuradoria-Geral de Justiça:

- Membro Leandro Ferreira da Silva Analista Ministerial Especializado: Administração;
- Membro Jailson Pinheiro da Silva Auxiliar Ministerial Especializado;
- Membro Aderson Alves de Siqueira Auxiliar Ministerial Especializado;
- Membro Claudenor Pires da Silva Auxiliar Ministerial Especializado;
- Suplente Hamilton Farias Lima Júnior Técnico Ministerial; e
- Suplente Carlos Osmã de Almeida Analista Ministerial Especializado: Administração.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador-Geral de Justiça

PORTARIA Nº 089/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 17, inciso V, alínea "a", da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008,

RESOLVE

RECONDUZIR, a partir de 1° de fevereiro de 2012, o servidor JADER CASEMIRO DE SOUSA ARAUJO, matrícula nº 72107, ao cargo de Oficial de Diligências – Especialidade: Institucional, declarado vago por meio da Portaria nº 764/2011, de 14 de outubro de 2011, por desistência em permanecer no cargo de Analista Ministerial – Especialidade: Ciências Jurídicas, para o qual fora nomeado pela Portaria nº 679/2011, de 13 de setembro de 2011, conforme artigo 29, inciso IV, da Lei 1.818/2007.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas - TO, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 090/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, e com fulcro no art. 17, inciso X, alínea "g", da Lei Complementar Estadual nº 51, combinado com o art. 58, III e Arts. 66 a 76 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

RESOLVE:

Art. 1º – Designar os servidores nominados para, sem prejuízo de suas atribuições normais, exercerem os encargos de Fiscal de Contrato e respectivo substituto, para o caso de impedimento e afastamento legal da titular, do contrato elencado a seguir:

Fiscal de Contrato	Substituto de Fiscal	Contrato	Objeto do Contrato
Roberta Barbosa da Silva Matrícula nº 68507	Jadson Martins Bispo Matrícula nº 102710	007/2012	Contratação de empresa especializada na PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TELEFONIA FIXA COMUTADA - STFC para a sede da Procuradoria Geral de Justiça em Palmas e para as Promotorias de Justiça de Palmas e do interior do Estado do Tocantins, compreendendo as modalidades Local e Longa Distância, de fixo para fixo e de fixo para móvel, para atender as necessidades operacionais de comunicação da Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins, conforme discriminação prevista nos Anexos II, III, IV e V do Edital do Pregão Presencial nº 036/11, Processo Administrativo nº 2010/0701/000434, parte integrante do presente instrumento.

Art. 2º – São atribuições do Fiscal:

- ${\sf I}$ Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento das cláusulas avençadas no contrato;
- II Anotar em registro próprio, em forma de relatório, as irregularidades encontradas, as providências que determinaram os incidentes verificados e o resultado dessas medidas, bem como informar por escrito à Área de Contratos e Convênios sobre tais eventos;
- III Determinar providências de retificação das irregularidades encontradas e incidentes, imediatamente comunicar através de relatório à Área de Contratos e Convênios para ciência e apreciação das providências;
- IV Relatar o resultado das medidas retificadoras, de forma conclusiva ao prosseguimento ou não do contrato;
- V Opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto, com antecedência de 90 (noventa) dias do final da vigência, logo após encaminhar para a Área de Contratos e Convênios para as devidas providências;
- VI Justificar ocorrências e promover o atendimento de diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- VII Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados e/ ou recebimentos dos materiais;
- VIII Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;
- IX Manifestar-se por escrito, mensalmente, em forma de relatório juntado aos autos acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual;
- X Exigir que o contratado repare, corrija, remova, reconstrua ou substitua, às suas expensas, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados, nos termos contidos no contrato e no Art. 69 da Lei Federal 8.666/93.

Art. 3º – Fica designado o Chefe do Departamento Administrativo como o Supervisor do referido contrato, com atribuições para as decisões que competem ao cargo de chefia.

Art. 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 091/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

I - ESTABELECER lotação ao servidor JADER CASEMIRO DE SOUSA ARAUJO, Oficial de Diligências, matrícula nº 72107, na sede das Promotorias de Justiça de Colinas do Tocantins, a partir de 1° de fevereiro de 2012.

II - Revogam-se as disposições em contrário.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justica

PORTARIA Nº 092/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais, considerando o Art. 37 da Lei nº 1.818, de 23 de agosto de 2007, conforme o Ato nº 095/2010, de 07 de dezembro de 2010;

RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA HELENA ROCHA SIQUEIRA, matrícula nº 110511, para em substituição, exercer o cargo em comissão de Chefe da Secretaria do Colégio de Procuradores de Justiça, no período de 09 à 27 de janeiro de 2012, durante as férias do servidor Anderson Yuji Furukawa . titular do cargo.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 01 de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justica

PORTARIA Nº 093/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 17, inciso V, alínea "b", da Lei Complementar nº 51, de 2 de janeiro de 2008, e em conformidade ao disposto pela Lei 1.651, de 29 de dezembro de 2005, que trata da estrutura organizacional dos Órgãos e Serviços Auxiliares de Apoio Administrativo do Ministério Público do Estado do Tocantins, com as alterações determinadas pela Lei 2.055, de 15 de junho de 2009 e Lei 2448, de 1º de junho 2011.

RESOLVE:

NOMEAR o servidor CLAUDENOR PIRES DA SILVA, matrícula 86508, Auxiliar Ministerial Especializado – Especialidade: Manutenção, para exercer o cargo em comissão de Encarregado de Área, retroagindo seus feitos desde 01 de janeiro de 2012.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 01 de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 094/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

CONVOCAR, por necessidade de serviço, o Procurador de Justiça MARCO ANTÔNIO ALVES BEZERRA para permanecer em pleno exercício de suas atividades, no período de 1° a 07 de fevereiro de 2012, 07 (sete) dias, férias referentes ao período aquisitivo do 2° semestre de 2011, assegurando-lhe o direito de usufruir os 07 (sete) dias em época oportuna, já tendo recebido o respectivo adicional de férias.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 1° de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PORTARIA Nº 095/2012

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

CONVOCAR, por necessidade de serviço, a Promotora de Justiça MARIA NATAL DE CARVALHO WANDERLEY para permanecer em pleno exercício de suas atividades, no período de 1° a 07 de fevereiro de 2012, 07 (sete) dias, férias referentes ao período aquisitivo do 2° semestre de 2011, assegurando-lhe o direito de usufruir os 07 (sete) dias em época oportuna, já tendo recebido o respectivo adicional de férias.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 1° de fevereiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

TERMO DE EXERCÍCIO

O PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, no uso de suas atribuições legais e nos termos do artigo 17, inciso V, alínea "a", da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e considerando a Remoção por Merecimento do Promotor de Justiça Luiz Antônio Francisco Pinto, ao cargo de 2º Promotor de Justiça de Pedro Afonso - TO (ATO Nº 051/2011), defere-lhe o exercício, para todos os efeitos legais, determinando que seja consignado em seus assentamentos funcionais a data de 02 de maio de 2011, como termo inicial de assunção ao cargo.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 15 de abril de 2011.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

LUIZ ANTÔNIO FRANCISCO PINTO Promotor de Justiça

105

PROCESSO Nº: 2009/0701/00573

INTERESSADO:. Evilson Dias Pimenta

ASSUNTO: Justificativa para Reconhecimento de Dívida

TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA

Versam os presentes autos de assunção de despesas com locação de imóvel para abrigar a Promotoria de Justiça de Ponte Alta do Tocantins nos termos dos autos em epígrafe.

No intuito de preservar o direito do locador junto à Administração Pública, que tenha realizado os serviços (locação) conforme determinações e especificações previamente estabelecidas e pactuadas no processo acima descrito, RECONHECE-SE a dívida em benefício do locador Evilson Dias Pimenta, no valor de R\$ 26,69 (Vinte e seis reais e sessenta nove centavos), inerente ao mês/competência de dezembro de 2011 período de 14/12/2011 a 31/12/2011 com base na justificativa colacionada à fl. 306, em observância ao preceito legal constante no art. 37 da Lei Federal nº 4.320 de 17 de março de 1964.

Encaminhe-se os presentes autos à Diretoria Geral desta Instituição para as devidas providências.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PROCESSO Nº: 2009/0701/00584

INTERESSADO: Deijacy Barbosa Coelho

ASSUNTO: Justificativa para Reconhecimento de Dívida

TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA

Versam os presentes autos de assunção de despesas com locação de imóvel para abrigar a Promotoria de Justiça de Tocantínia nos termos dos autos em epígrafe.

No intuito de preservar o direito do locador junto à Administração Pública, que tenha realizado os serviços (locação) conforme determinações e especificações previamente estabelecidas e pactuadas no processo acima descrito, RECONHECE-SE a dívida em benefício do locador Deijacy Barbosa Coelho, no valor de R\$ 27,03 (Vinte e sete reais e três centavos), inerente ao mês/competência de dezembro de 2011 período de 14/12/2011 a 31/12/2011 com base na justificativa colacionada à fl. 322, em observância ao preceito legal constante no art. 37 da Lei Federal nº 4.320 de 17 de março de 1964.

Encaminhe-se os presentes autos à Diretoria Geral desta Instituição para as devidas providências.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 30 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PROCESSO Nº: 2012.0701.000043

ASSUNTO: Inexigibilidade de licitação visando a contratação de jornal impresso de grande circulação no Estado do Tocantins para publicação de atos de licitação.

DESPACHO Nº 060/2012 – Na forma do artigo 17, inciso IX, alínea "c", item 01, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, em consonância com o Parecer Administrativo nº 16, de 30 de janeiro de 2012, às fls. 28/31, emitido pela Assessoria Especial Jurídica deste Órgão, com fulcro nos artigos 25, *caput*, e 26, parágrafo único, incisos II e III, da Lei nº 8.666/93, DECLARO INEXIGÍVEL a licitação referente a contratação da empresa J. CÂMARA & IRMÃOS S/A, visto que a mesma detém representação sobre edição, circulação e comercialização do único jornal impresso de grande circulação e tiragem diária em todo Estado do Tocantins, no valor total estimado R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), e determino a emissão da respectiva nota de empenho. Sigam-se os ulteriores termos

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 31 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

PROCESSO Nº: 2010.0701.000221

ASSUNTO: Prorrogação do prazo de execução do contrato nº 09/2011, de instalação do elevador no prédio da Procuradoria Geral de Justiça— 4º Termo Aditivo.

INTERESSADAS: Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins e TEWAL Construtora e Incorporadora LTDA.

DESPACHO Nº 061/2012 - Na forma do artigo 17, inciso IX, alínea "c", item 7, da Lei Complementar nº 51, de 02 de janeiro de 2008, e em consonância com o Parecer Administrativo nº 17/2012, de 30 de janeiro de 2012, às fls. 920/924, emitido pela Assessoria Especial Jurídica deste Órgão; com fundamento no art. 57, §1°, inciso V, da Lei 8.666/93, AUTORIZO a Prorrogação do prazo de execução estipulado no Contrato nº 09/2011, firmado entre a PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS e a empresa TEWAL CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA, inscrita no CNPJ sob n° 04.463.764/0001-74, visando a execução da obra da caixa de alvenaria e concreto armado com fornecimento e instalação de elevador no prédio Sede da Procuradoria Geral de Justiça em Palmas-TO, passando o prazo máximo para 344 (trezentos e quarenta quatro) dias corridos, contados a partir do recebimento da ordem de servico. finalizando o prazo de execução em 15 de março de 2012, bem como o aditivo no valor de R\$ 4.097.03 (quatro mil e noventa e sete reais e três centavos), correspondente a 1,99% (um vírgula noventa e nove por cento) de acréscimo ao contrato original, DEFIRO a lavratura definitiva do Quarto Termo Aditivo.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 31 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

Processo administrativo nº 2011/0701/000268

Assunto: PROCEDIMENTO LICITATÓRIO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONFECÇÃO DE ARRANJOS FLORAIS E DECORAÇÕES COM FLORES NATURAIS

DECISÃO

Trata-se de procedimento instaurado para contratação de empresa especializada na confecção de arranjos florais e decorações com flores naturais, conforme especificações constantes do Anexo I do Edital do Pregão Presencial nº 44/2011, que vem para julgamento de recurso.

O inconformismo da empresa Alves e Lins Ltda. refere-se à decisão do Pregoeiro que a inabilitou e declarou vencedora a empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro e Cia Ltda.

A peça recursal, de fls. 239/248, cinge-se a argumentar que a sua inabilitação fundada na não apresentação das declarações exigidas na forma do item 8.1, alíneas 'c', 'd' e 'e', é mero formalismo da Administração, e fere o princípio da razoabilidade; e que a empresa declarada vencedora não atende ao item 4.1 do edital, porquanto não seja do ramo pertinente ao objeto licitado — confecção de arranjos florais e decoração com flores naturais, haja vista ser a sua atividade principal o comércio varejista de produtos alimentícios em geral ou especializado em produtos alimentícios não especificados anteriormente, conforme declarado à Receita Federal do Brasil.

Ao final, a recorrente requer a desclassificação da empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro e Cia Ltda.; e ser declarada habilitada e vencedora do certame.

Com as razões do recurso, a licitante recorrente trouxe as declarações exigidas nas alíneas 'd' e 'e' do item 8.1 do edital (fls. 255/256.

No prazo legal, a recorrida apresentou contrarrazões, fls. 260/262, alegando que eventual habilitação da empresa Alves e Lins Ltda. iria contrariar dispositivos editalícios e ferir a isonomia entre os concorrentes, uma vez que não apresentou declarações exigidas; e que a recorrida se enquadra como empresa do ramo pertinente ao objeto licitado, demonstrado pelos documentos apresentados, confirmado pela declaração de capacidade técnica anexada aos documentos de habilitação.

O Pregoeiro, às fls. 263/270, negou provimento ao recurso da recorrente nos termos seguintes:

"A recorrente, durante o procedimento licitatório, deixou de atender aos requisitos estabelecidos no edital, não apresentando a documentação exigida nos itens 8.1 alíneas "c", "d" e "e", sendo declarada inabilitada, conforme a lei nº 8.666/93.

No tocante a alegação da Alves e Lins Ltda que a empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro & Cia Ltda não atende aos itens 3.1 e 4.1 do edital em referência, destacamos:

- "3.1. O objeto do presente pregão consiste na fixação de preço dos itens descritos no Anexo I, por meio do Sistema de Registro de Preços, para CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONFECÇÃO DE ARRANJOS FLORAIS E DECORAÇÕES COM FLORES NATURAIS destinada ao atendimento das necessidades da Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Tocantins."
- "4.1. Poderão participar deste Pregão as empresas do ramo pertinente ao objeto licitado que atenderem a todas as exigências, legalmente constituídas e que satisfaçam as exigências fixadas neste edital e apresente os documentos nele exigidos, inclusive quanto à documentação, Edital e seus anexos."

Da análise feita pelo pregoeiro e pela equipe de apoio da documentação apresentada pela empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro & Cia Ltda ficou comprovada através da 2ª Alteração Contratual da referida empresa datada de 20 de setembro de 2011, registrada na Junta Comercial do Estado do Tocantins sob o nº 17541767, que na discriminação do objetivo social consta : "Comércio varejista de plantas e flores naturais e frutos ornamentais" (pág. 159 dos autos administrativo nº 2011.0701.000268) e ratificando essa informação a mesma apresentou atestado de capacidade técnica demonstrando a licitante a prestação de serviços, de maneira satisfatória, compatíveis em características com o objeto desta licitação.

Por todo o exposto, nego provimento ao recurso interposto pela empresa Alves e Lins Ltda no tocante à sua inabilitação e em desfavor da empresa Maria do Socorro Da Costa Reis Monteiro & Cia Ltda, mantendo as decisões anteriores, no que tange à aceitabilidade das propostas e habilitação da empresa Maria do Socorro Da Costa Reis Monteiro & Cia Ltda para o certame em comento."

É o relatório.

Mantida a decisão pelo Pregoeiro, coube-me o lavor.

O recurso é próprio e as razões foram apresentadas tempestivamente.

Pois bem. No que diz respeito aos argumentos de afronta ao princípio da razoabilidade e excesso de formalismo, pela inabilitação da licitante por não apresentar declarações exigidas no instrumento convocatório, razão não assiste à recorrente.

- O art. 41 da Lei 8.666/93 prescreve o dever de obediência, da Administração, às regras insculpidas no edital:
- "Art. 41. A Administração não pode descumprir as normas e condições do edital, ao qual se acha estritamente vinculada."

No dizer de Marçal Justen Filho, in Comentários à lei de licitações e contratos administrativos, 14 ed., São Paulo: Dialética, 2010, págs. 567/568:

"Sob um certo ângulo, o edital é o fundamento de validade dos atos praticados no curso da licitação, na acepção de que a desconformidade entre o edital e os atos administrativos praticados no curso da licitação se resolve pela invalidade destes últimos. Ao descumprir normas constantes do edital, a Administração Pública frustra a própria razão de ser da licitação. Viola princípios norteadores da atividade administrativa, tais como a legalidade, a moralidade, a isonomia." [g.n.]

Desta feita, é certo que a Administração não poderia habilitar a licitante que não apresentou documento exigido, sob o risco de ferir direito da outra concorrente, e de agir de forma ilegal e/ou imoral.

Quanto a alegação de que a licitante Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro e Cia Ltda. não atua no ramo do objeto licitado, também não merece prosperar, pois consta do seu objeto social (fl. 159) o comércio varejista de plantas e flores naturais e artificiais e frutos ornamentais.

Por outro lado, em análise mais aprofundada dos documentos habilitatórios das empresas licitantes, verifico que o atestado de capacidade técnica da empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro e Cia Ltda., fl. 189, não comprova a prestação de serviços compatíveis com as características específicas do objeto, qual seja, a confecção de arranjos florais e decoração com flores naturais, conforme estabelecido no item 8.1, alínea 'a'. do edital.

Necessário, neste momento, estabelecer a diferença entre a exigência de atuação no ramo do objeto licitado, e a de comprovação de prestação de serviços compatíveis com o pretendido. Na primeira, a Administração busca a contratação apenas de empresa que atue no ramo do objeto a ser contratado — o que se verificou. Na segunda, quer aferir se a empresa a ser contratada tem capacidade técnica de prestar os serviços na forma especificada, o que não restou demonstrado, haja vista o atestado, de fl. 189, trazer apenas o fornecimento de "produtos de vasos de flores, flores em geral, adubos, areia em geral, dentre outros produtos."

Diante do exposto, conheço do recurso para, no mérito, NEGAR-LHE PROVIMENTO.

Em vista do disposto na Súmula 473 do STF [A Administração pode anular seus próprios atos, quando eivados de vícios que os tornam ilegais, porque deles não se originam direitos; ou revogá-los, por motivo de conveniência ou oportunidade, respeitados os direitos adquiridos, e ressalvada, em todos os casos, a apreciação judicial.], anulo a habilitação da empresa Maria do Socorro da Costa Reis Monteiro e Cia Ltda., em razão de não demonstrar ter prestado serviços compatíveis com as características do objeto licitado, o que fere o princípio da vinculação ao instrumento convocatório. Deverá ser disponibilizado às licitantes, na conformidade do art. 48, § 3°, da Lei de Licitações, o prazo de oito dias úteis para apresentação de nova documentação.

Encaminhe-se os presentes à Comissão Permanente de Licitações para as providências cabíveis.

CIENTIFIQUE-SE OS INTERESSADOS.

PUBLIQUE-SE.

PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO TOCANTINS, em Palmas, 25 de janeiro de 2012.

CLENAN RENAUT DE MELO PEREIRA Procurador Geral de Justiça

CONSELHO SUPERIOR DO MINISTÉRIO PÚBLICO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a guem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 010/2012, oriundos da Promotoria de Justiça de Pium, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Investigatório Preliminar nº. 002/2011, instaurado no ano de 2011, com o intuito de averiguar o descumprimento da Lei Municipal nº 396/99 pelo Município de Pium e a existência de ato de improbidade administrativa por ofensa a princípios, uma vez que os veículos do município não se encontram devidamente identificados conforme a exigência legal. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 26 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 011/2012, oriundos da Promotoria de Justiça de Pium, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Investigatório Preliminar nº. 003/2010, instaurado no ano de 2010, com o intuito de apurar, de modo preventivo e cautelar, a contratação de pessoal sem a realização de concurso público no âmbito da Prefeitura Municipal de Pium/TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 26 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 012/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório nº. 063/2008, instaurado no ano de 2008, para averiguar o recebimento de salário sem a concentração de serviços por parte de Valdesson Lourenço das Neves, contratado para exercer as funções de gari mo Município de Aliança do Tocantins-TO - "funcionário fantasma". Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 013/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento da Peça de Informação n°. 075/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar possível ligação clandestina de água em imóvel público, mais precisamente na Escola Municipal Pery Marques, no MUNICÍPIO de Crixás do Tocantins-TO, que estaria beneficiando particulares. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 014/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório nº. 024/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar eventual prática de nepotismo no âmbito da Câmara Municipal de Crixás do Tocantins-TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 015/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório nº. 017/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar eventual prática de nepotismo no âmbito da Câmara Municipal de Aliança do Tocantins-TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 016/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório nº. 022/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar eventual prática de nepotismo no âmbito da Câmara Municipal de Aliança do Tocantins-TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 017/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório n°. 010/2009, instaurado no ano de 2011, para apurar possível fraude em procedimento de licitação – carta convite n°. 028/2005 – realizado pelo Município de Aliança do Tocantins-TO no ano de 2005, visando a celebração de contrato de locação de um veículo. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 018/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório nº. 023/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar eventual prática de nepotismo no âmbito da Câmara Municipal de Cariri do Tocantins-TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 019/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório n°. 011/2009, instaurado no ano de 2009, para apurar possível fraude em procedimento de licitação – carta convite n°. 004/2007 – realizado pelo Município de Aliança do Tocantins-TO no ano de 2007, visando a celebração de contrato de locação de um veículo. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 27 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

EDITAL

A Secretária do Conselho Superior do Ministério Público, Dra. Leila da Costa Vilela Magalhães, Procuradora de Justiça, no uso de suas atribuições legais, atendendo ao disposto no artigo 150 do Regimento Interno do Conselho Superior, dá ciência a quem possa interessar que constam os Autos CSMP nº. 020/2012, oriundos da 8ª Promotoria de Justiça de Gurupi, contendo Promoção de Arquivamento do Procedimento Preparatório n°. 025/2011, instaurado no ano de 2011, para apurar eventual prática de nepotismo no âmbito da Câmara Municipal de Dueré-TO. Informa a qualquer associação legitimada ou a quem tenha legítimo interesse que, querendo, poderá apresentar, no prazo de 10 (dez) dias, razões escritas ou documentos, que serão juntados aos autos. Esclarece também que, durante o mencionado prazo, os autos estarão à disposição dos interessados na Secretaria do Conselho.

Palmas, 30 de janeiro de 2012.

Leila da Costa Vilela Magalhães Secretária do CSMP/TO

PORTARIA Nº 014, DE 30 DE JANEIRO DE 2012.

O Diretor Geral da Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais consubstanciadas na Resolução nº 001/2007/CPJ, (Regimento Interno) Art. 52, de 18 de junho de 2007 e no Ato nº. 59/2008.

Considerando a necessidade de serviço a ser desenvolvido junto à 2^a Procuradoria de Justiça desta Procuradoria Geral de Justiça, conforme expressado no Memorando n° 006/2012, subscrito pelo Corregedor Geral, Dr. João Rodrigues Filho, anexo.

RESOLVE:

Art. 1º. Interromper, à bem do serviço público, por interesse da Administração, as férias da servidora Francine Elaine de Lima Martins Benevides Bezerra, a partir do dia 05/02/2012, referente ao período aquisitivo 2010/2011, marcadas para usufruto no período de 09/01 a 07/02/2012, sem prejuízo de gozo futuro, já tendo recebido o terço constitucional de férias. Restando-lhe 03 (três) dias de férias do referido período aquisitivo.

PUBLIQUE-SE. CUMPRA-SE.

Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Tocantins, em Palmas – TO, 30 de janeiro de 2012.

José Maria Teixeira Diretor Geral P.G.J

TRIBUNAL DE CONTAS

Presidente: CONSELHEIRO SEVERIANO JOSÉ C. DE AGUIAR

EDITAL DE CITAÇÃO Nº 001/2012/RELT3-CODIL

Processo nº 1379/2011 e apenso 9881/2011. Assunto: Prestação de Contas de Ordenador de Despesas do Fundo de Defesa Agropecuária FUNPEC, referente ao exercício de 2010. Entidade: Fundo de Defesa Agropecuária - FUNPEC. Nos termos do Despacho nº 1190/2011, fls. 286/287, em atenção ao artigo 204 parágrafo único, combinado com o artigo 205, Inciso V, do Regimento Interno do Tribunal de Contas, com nova redação dada pela Resolução Normativa nº 04, de 05.11.2003 e artigo 28, inciso II, fica, pelo presente Edital, CITADO o Senhor RIVADÁVIA ALVES DE MACEDO JÚNIOR, Diretor de Administração e Finanças - FUNPEC à época, a comparecer à Coordenadoria de Diligências deste Tribunal, situado na Avenida Teotônio Segurado – ACSU – NE 10 – Conjunto 01 – Lotes 01 e 02 – Palmas -TO, no horário das 12h às 18h dentro de 15 (quinze) dias a contar da data de publicação deste Edital, para apresentar sua defesa em relação aos autos acima mencionados, alertando que a ausência de manifestação Implicará em tornarem-se verdadeiros os fatos conforme constam nos autos, sujeitando-se o responsável às sanções previstas em lei e no Regimento Interno deste Tribunal. Palmas, capital do Estado do Tocantins, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012, Coordenadoria de Diligências do Tribunal de Contas do Estado. Eu, Adriana Nunes Tavares, Agente de Serviço, digitei e conferi.

> LEONDINIZ DINIZ Auditor em substituição a Conselheiro

EDITAL DE CITAÇÃO Nº 002/2012/RELT3-CODIL

Processo nº 1396/2011 e apenso 9878/2011. Assunto: Prestação de Contas de Ordenador de Despesas da Agência de Defesa agropecuária - ADAPEC, referente ao exercício de 2010. Entidade: Agencia de Defesa Agropecuária - ADAPEC. Nos termos do Despacho nº 1189/2011, fls. 429/430, em atenção ao artigo 204 parágrafo único, combinado com o artigo 205, Inciso V, do Regimento Interno do Tribunal de Contas, com nova redação dada pela Resolução Normativa nº 04, de 05.11.2003 e artigo 28, inciso II, fica, pelo presente Edital, CITADO o Senhor RIVADÁVIA ALVES DE MACEDO JÚNIOR, Diretor de Administração e Finanças – ADAPEC à época, a comparecer à Coordenadoria de Diligências deste Tribunal, situado na Avenida Teotônio Segurado - ACSU - NE 10 - Conjunto 01 - Lotes 01 e 02 - Palmas -TO, no horário das 12h às 18h dentro de 15 (quinze) dias a contar da data de publicação deste Edital, para apresentar sua defesa em relação aos autos acima mencionados, alertando que a ausência de manifestação Implicará em tornarem-se verdadeiros os fatos conforme constam nos autos, sujeitando-se o responsável às sanções previstas em lei e no Regimento Interno deste Tribunal. Palmas, capital do Estado do Tocantins, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012, Coordenadoria de Diligências do Tribunal de Contas do Estado. Eu, Adriana Nunes Tavares, Agente de Serviço, digitei e conferi.

> LEONDINIZ DINIZ Auditor em substituição a Conselheiro

EDITAL DE CITAÇÃO Nº 003/2012/RELT3-CODIL

Processo nº 3736/2003. Assunto: Apostilamento. Entidade: Secretaria da Infra Estrutura - SEINF. Nos termos da Resolução nº 944/2011, fls. 133/136, em atenção ao artigo 204 parágrafo único, combinado com o artigo 205, Inciso V, do Regimento Interno do Tribunal de Contas, com nova redação dada pela Resolução Normativa nº 04, de 05.11.2003 e artigo 28, inciso II, fica, pelo presente Edital, CITADO o Senhor ANTÔNIO SÉRGIO G. PORTELINHA, Ex-Diretor do Departamento de Obras Viárias, a comparecer à Coordenadoria de Diligências deste Tribunal, situado na Avenida Teotônio Segurado – ACSU – NE 10 – Conjunto 01 – Lotes 01 e 02 – Palmas -TO, no horário das 12h às 18h dentro de 15 (quinze) dias a contar da data de publicação deste Edital, para apresentar sua defesa em relação aos autos acima mencionados, alertando que a ausência de manifestação Implicará em tornarem-se verdadeiros os fatos conforme constam nos autos, sujeitando-se o responsável às sanções previstas em lei e no Regimento Interno deste Tribunal. Palmas, capital do Estado do Tocantins, aos 30 dias do mês de janeiro de 2012, Coordenadoria de Diligências do Tribunal de Contas do Estado. Eu, Adriana Nunes Tavares, Agente de Serviço, digitei e conferi.

> LEONDINIZ DINIZ Auditor em substituição a Conselheiro

PUBLICACÕES DOS MUNICÍPIOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

AVISO DE RESULTADO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 009/2011

Processo nº 2011021388, 2011019969, 2011020347, 2011020418 e 2011020524. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, Objeto: contratação de empresas para construção de apartamentos edificados em blocos de 02 andares e de centros comunitários. Empresa(s) Vencedora(s): TECNORTE PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA, CNPJ 01.773.811/0001-98, Lotes 01 e 05, Valor Total de R\$ 8.119.730,72 (oito milhões, cento e dezenove mil, setecentos e trinta reais e setenta e dois centavos), SO TERRA CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA, CNPJ 01.661.223/0001-62, Lotes 02 e 04, Valor Total de R\$ 8.802.390,93 (oito milhões, oitocentos e dois mil, trezentos e noventa reais e noventa e três centavos), EMPREITEIRA TAGUATINGA DE CONST. CIVIL LTD, CNPJ 00.062.984/0001-35, Lote 03, Valor Total de R\$ 3.892.952,60 (três milhões, oitocentos e noventa e dois mil, novecentos e cinquenta e dois reais e sessenta centavos). Data da realização: 19/12/2011.

Palmas, 01 de fevereiro de 2012.

João Marciano Junior Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALIANÇA DO TOCANTINS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO/ADJUDICAÇÃO

Processo nº 006-2011/PR12 Pregão Presencial n° 006/2011

OBJETO: Locação de um prédio para instalação do Fundo Municipal de Saúde

Tendo em vista o Relatório de Julgamento do Pregoeiro Oficial do Fundo Municipal de Saúde de Aliança do Tocantins, considerando que o processo se formalizou com a observância das disposições legais, RESOLVO HOMOLOGAR/ADJUDICAR a presente licitação ao vencedor do objeto a seguir: item 01: Sr. Gilson Luz de Souza, inscrito no CPF n°642.464.501-20, com o valor mensal de R\$ 600,00 (seiscentos reais), e pelo período é de R\$ 6.832,00 (seis mil, oitocentos e trinta e dois reais), nos termos que será regido pela Lei Federal n° 10.520/02, e subsidiariamente, pela Lei Federal n° 8.666/93.

Aliança do Tocantins - TO, 27 de dezembro de 2011.

Marcus Paulo Dias Presidente do Fundo Municipal de Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2012

A Prefeitura Municipal de Aliança do Tocantins torna público que irá realizar licitação visando à Aquisição de Gás GLP, conforme Especificações Constantes no Anexo I, do Edital 004/2012.

PROCESSO: 004-2012/PR01

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão, Menor Preço por Item

ABERTURA: 13 de fevereiro de 2012, às 09:00hs

ENTREGA DO ENVELOPES: Ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aliança do Tocantins, na Av. Marechal Rondon, nº 214, Centro, Aliança do Tocantins, CEP: 77455-000, conforme data e horários determinados. LEGISLAÇÃO: Lei Federal n. 10.520, de 17 de julho de 2002, e subsidiariamente a Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e alterações posteriores, pela Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006 e suas alterações.

EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos das 08:00 às 12:00 horas, mediante termo próprio, ao Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Aliança do Tocantins. INFORMAÇÕES: Telefone: (0xx63)3377-1592.

Aliança do Tocantins-TO, 30 de janeiro de 2012.

Dourivan Lopes da Silva Pregoeiro

EXTRATO DE CONTRATO PROCESSO Nº 006-2011/PR12 MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL

LOCATÁRIO: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ALIANÇA DO TOCANTINS, pessoa jurídica de direito público, inscrito no CNPJ sob o nº 11.341.025/0001-75, representado no ato pelo presidente MARCUS PAULO DIAS, brasileiro, solteiro, inscrito no CPF sob o nº, 003.343.511-11 e no RG nº. 651213 SSP/TO, residente e domiciliado na Av. Bernardo Sayão, 789, Centro, CEP: 77.455-000, Alianca do Tocantins - TO. LOCADOR: GILSON LUZ DE SOUZA, Brasileiro, casado, portador do CPF sob o nº 642,464,501-20, RG nº 001.779 2ª Via SSP/TO, residente e domiciliada na Av. Marechal Rondon, 1027, Centro, CEP: 77.455-000, Alianca do Tocantins - TO., resolvem celebrar o presente Contrato, que se regerá pelas Cláusulas e condições que seguem: OBJETO: Locação de um Imóvel, para instalação do Fundo Municipal de Saúde de Aliança do Tocantins. VALOR: Mensal de R\$ 600,00 (seiscentos reais), perfazendo um total de R\$ 6.832,00 (seis mil oitocentos e trinta e dois reais). DOTAÇÃO: 03.04.02.10.122.0004.2.025 - Manutenção das Atividades do Fundo Municipal de Saúde: ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.33.99.00 - Outras Despesas Com Locomoção. Data da assinatura do contrato: 20 de janeiro de 2012.

Aliança do Tocantins -TO, 20 de janeiro de 2012.

Marcus Paulo Dias
Presidente do Fundo Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAGUATINS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 02/2012

O Fundo Municipal de Saúde de Araguatins/TO torna público, que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº. 02/2012, do tipo menor preço por lote, cujo objeto é a contratação de empresa para fornecimento de Combustíveis e Lubrificantes destinados ao abastecimento dos veículos automotores da Secretaria Municipal de Saúde, período de fevereiro a dezembro/2012, que será regido pelas Leis Federais nº. 10.520, de 17 de julho de 2002, Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, e demais normas complementares, às 09:00h, (hora de Brasília) do dia 14 de fevereiro de 2012. Demais informações pelo telefone (63) 3474-2140, a partir dessa data, em dias de expediente, das 08:00h às 13:00h.

MARIA DE FÁTIMA G. MATOS Presidente do Fundo Municipal de Saúde

AVISO DE RETIFICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2012

Da matéria publicada no DOE nº. 3.551, de 19/01/2012, pág. 24. Onde se lê: às 09:00h (hora de Brasília), do dia 04 de fevereiro de 2012; Leia-se: às 12:00h (hora de Brasília), do dia 06 de fevereiro de 2012.

MARIA DE FÁTIMA G MATOS Presidente do Fundo Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO OURO

EXTRATO DE TERMO DE ADESÃO À ATA DE REGISTRO DE PREÇO

Processo nº 45621/2010

PROCEDIMENTO: ADESÃO AO PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO Nº 008/2011, DA SECRETARIA DE FINANÇAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS/TO

Empresa vencedora: PORTOAÇO DIST. DE FERRO E AÇO LTDA.

ADERENTE: Prefeitura Municipal de Barra do Ouro/TO

OBJETO: Adesão (carona) a Áta de Registro de preço nº 008-PE/SEFIN, referente ao fornecimento de 30 unidades do item 07, qual seja, conjuntos escolares infantis compostos de seis mesas e seis cadeiras, no formato trapézio, e uma mesa central, no valor unitário de R\$ 1.300,00 (um mil e trezentos reais).

VIGÊNCIA DA ATA: 24 de fevereiro de 2011 a 24 de fevereiro de 2012. VALOR TOTAL: R\$ 39.000,00 (trinta e nove mil reais).

AVISO DE DESISTÊNCIA PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA – PMCMV

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS-TO, representada pelo(a) PREFEITO(A) JOÃO LUIS CIRQUEIRA COSTA CONSTITUCIONAL, torna pública a desistência do(a) beneficiário(a) Andréia Ferreira Lima, portador(a) do CPF nº 013.008.421-21, da inscrição/contratação da operação de repasse de subvenção econômica para produção de casa popular, que havia sido contemplado no PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — PMCMV para municípios com população limitada a cinquenta mil habitantes, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, dos Ministérios das Cidades e da Fazenda.

AVISO DE SUBSTITUIÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS - TO comunica que o(s) beneficiário(s) abaixo relacionados inseridos no PMCMV – Programa Minha Casa Minha Vida, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, editada pelos Ministérios das Cidades e da Fazenda, conforme contrato(s) firmado(s) com a CHB – Companhia Hipotecária Brasileira, renunciaram de figurar como beneficiário(s), consoante distratos efetuados, entrando em seus lugares, os novos pretendentes a seguir:

Beneficiário Anterior	CPF/MF	NIS	Beneficiário Atual	NIS	CPF/MF
Andréia Ferreira Lima	013.008.421-21	16006628390	Cássio Carvalho da Silva	13150572311	005.254.001-41

AVISO DE DESISTÊNCIA PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA – PMCMV

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS-TO, representada pelo(a) PREFEITO(A) JOÃO LUIS CIRQUEIRA COSTA CONSTITUCIONAL, torna pública a desistência do(a) beneficiário(a) Marisvânia Francisco Reges, portador(a) do CPF nº 009.253.871-18, da inscrição/contratação da operação de repasse de subvenção econômica para produção de casa popular, que havia sido contemplado no PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — PMCMV para municípios com população limitada a cinquenta mil habitantes, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, dos Ministérios das Cidades e da Fazenda.

AVISO DE SUBSTITUIÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS - TO comunica que o(s) beneficiário(s) abaixo relacionados inseridos no PMCMV – Programa Minha Casa Minha Vida, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, editada pelos Ministérios das Cidades e da Fazenda, conforme contrato(s) firmado(s) com a CHB – Companhia Hipotecária Brasileira, renunciaram de figurar como beneficiário(s), consoante distratos efetuados, entrando em seus lugares, os novos pretendentes a seguir:

Beneficiário Anterior	CPF/MF	NIS	Beneficiário Atual	NIS	CPF/MF
Marisvânia Francisco Reges	009.253.871-18	16452233980	Maria José Francisco dos Santos	16493818266	02530608180

AVISO DE DESISTÊNCIA PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA – PMCMV

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS-TO, representada pelo(a) PREFEITO(A) JOÃO LUIS CIRQUEIRA COSTA CONSTITUCIONAL, torna pública a desistência do(a) beneficiário(a) Valéria Ferreira Lima, portador(a) do CPF nº 035.744.141-96, da inscrição/contratação da operação de repasse de subvenção econômica para produção de casa popular, que havia sido contemplado no PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — PMCMV para municípios com população limitada a cinquenta mil habitantes, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, dos Ministérios das Cidades e da Fazenda.

AVISO DE SUBSTITUIÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÚ DO TOCANTINS - TO comunica que o(s) beneficiário(s) abaixo relacionados inseridos no PMCMV – Programa Minha Casa Minha Vida, criado pela Lei Federal nº 11.977, de 07 de julho de 2009, regulamentada pelo Decreto nº 6.962, de 17 de setembro de 2009 e Portaria Interministerial nº 484, de 29 de setembro de 2009, editada pelos Ministérios das Cidades e da Fazenda, conforme contrato(s) firmado(s) com a CHB – Companhia Hipotecária Brasileira, renunciaram de figurar como beneficiário(s), consoante distratos efetuados, entrando em seus lugares, os novos pretendentes a seguir:

Beneficiário Anterior	CPF/MF	NIS	Beneficiário Atual	NIS	CPF/MF
Valéria Ferreira Lima	035.744.141-96	16571574927	Tanisleia Cezarino Torres	16668754431	005.942.411

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRACEMA DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÕES Tomada de Preços nº 001/2012

O MUNICÍPIO DE MIRACEMA DO TOCANTINS-TO torna público que às 09:00 horas do dia 17 de fevereiro de 2012, na sede da Prefeitura Municipal, realizará licitação na modalidade Tomada de Preços, tipo Menor Preço Global, tendo como objeto a contratação de empresa de engenharia para construção de um campo de futebol. O Edital poderá ser retirado na Sede da Prefeitura Municipal no setor de Licitações, Travessa João Rodrigues, 703, Centro, de segunda a sexta-feira, no horário de 08h00min às 13h00min. Demais informações poderão ser obtidas pelo telefone (063) 3366-1444.

Miracema do Tocantins-TO, em 02 de fevereiro de 2012.

ELENILDA SILVA MENDES Presidente da Comissão de Licitação

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de MIRACEMA DO TOCANTINS - TO, inscrita no CNPJ 02.070.357/0001-71, torna público que requereu, junto ao Instituo de Natureza do Tocantins, autorização ambiental para atividade de mineração, extração de cascalho.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de MIRACEMA DO TOCANTINS - TO, inscrita no CNPJ 02.070.357/0001-71, torna público que requereu, junto ao Instituo de Natureza do Tocantins, licença prévia, licença de instalação e licença de operação, para pavimentação de ruas públicas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE DO CARMO

AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 002/2012.

O Pregoeiro designado pela Prefeitura Municipal de Monte do Carmo, torna público para conhecimento dos interessados, que no dia 14 de fevereiro de 2012, às 10:00hs, na sede da Prefeitura, será realizada a reunião, com vistas ao recebimento dos envelopes (1 Proposta) e (2 Habilitação), relativas ao PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2011 PARA REGISTRO DE PREÇOS - tipo MAIOR DESCONTO OFERECIDO PARA PEÇAS E MENOR PREÇO POR SERVIÇO HORA/HOMEM, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, mecânica geral, reposição de peças e acessórios originais. Edital e maiores informações encontram-se à disposição na Secretaria Municipal da Administração, através do telefone: (063) 3540-1120 e no endereço: RUA BENÍCIO PINTO CERQUEIRA, S/Nº CENTRO, MONTE DO CARMO – TO.

Monte do Carmo, 30 de janeiro de 2012.

Idelton Gonçalves
Pregoeiro

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MONTE DO CARMO

AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 002/2012.

O Pregoeiro designado pelo Fundo Municipal de Saúde de Monte do Carmo torna público, para conhecimento dos interessados, que no dia 14 de fevereiro de 2012, às 11:00hs, na sede da Prefeitura, será realizada a reunião, com vistas ao recebimento dos envelopes (1 Proposta) e (2 Habilitação), relativas ao PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2011 PARA REGISTRO DE PREÇOS - tipo MAIOR DESCONTO OFERECIDO PARA PEÇAS E MENOR PREÇO POR SERVIÇO HORA/HOMEM, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, mecânica geral, reposição de peças e acessórios originais. Edital e maiores informações encontram-se à disposição na Secretaria Municipal da Administração, através do telefone: (063) 3540-1120 e no endereço: RUA BENÍCIO PINTO CERQUEIRA, S/Nº CENTRO, MONTE DO CARMO – TO.

Monte do Carmo, 30 de janeiro de 2012.

MARCOS AURÉLIO COELHO SOARES
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ROSALÂNDIA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2012

O Fundo Municipal de Saúde de Nova Rosalândia, sito na Rua 22 de Abril, nº 300, Centro Nova Rosalândia/TO - CEP: 77495-000, através do seu pregoeiro designado pela Portaria Municipal nº. 003/2012, de 02 de janeiro de 2012, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar Pregão Presencial visando a Aquisição de Pneus para os veículos lotados no Fundo Municipal de Saúde de Nova Rosalândia-TO, conforme discriminação no Anexo I – Termo de Referencia do Edital 001/2012.

Modalidade – Pregão Presencial nº: 001/2012

Tipo: Menor preço por item

Processo Administrativo nº: 053/2012 Data de Realização do Certame: 14/02/2012. Horário de Realização do Certame: 15h:00min.

Local da Realização do Certame: Prefeitura Municipal, situada na Rua 22 de Abril, nº. 300, centro em Nova Rosalândia/TO.

Fundamentação Legal: Lei Federal nº. 10.520/2002 subsidiada pela Lei Federal nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, bem como a Lei Complementar 123/06, e suas alterações posteriores.

O Edital e seus Anexos estarão disponíveis a todos os interessados na Prefeitura Municipal de Nova Rosalândia-TO – sala de licitações, no horário compreendido entre 08hs às 11hs e das 14hs às 17hs. Mais informações através do Fone: (63) 35201203/35201297 ou no site da Prefeitura Municipal www.novarosalandia.to.gov.br

Nova Rosalandia-TO, 01 de fevereiro de 2012.

Adilton Alves Pereira
Pregoeiro

CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL - Nº 002/2012

A Câmara municipal de Vereadores de Porto Nacional – TO, torna público que fará realizar no dia 14 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012 às 09:00 horas na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação – CPL, situada à Av. Murilo Braga, nº 1847, Centro, nesta cidade, licitação na modalidade Pregão na Forma Presencial, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando a AQUISIÇÃO DE COMBUSTIVEIS, LUBRIFICANTES E FILTROS, DESTINADOS À MANUTENÇÃO DOS VEÍCULOS DA CÂMARA MUNICIPAL.

Mais informação através do fone (63) 3363 1731, junto à Comissão Permanente de Licitação das 08:00 as 13:00 horas de segunda à sexta-feira.

Porto Nacional, 01 de Fevereiro de 2012.

Gilson de Paiva Ferreira Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO NACIONAL

AVISOS DE LICITAÇÃO

PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA Nº 001/2012

O Município de Porto Nacional, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que fará realizar às 08:30 horas (horário de Brasília) do dia 14 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, no sitio www. bb.com.br ou www.licitacoes-e.com.br, Pregão na forma Eletrônica, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, Visando a AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PERMANENTES DESTINADO A ESTRUTURAÇÃO DA FARMÁCIA BÁSICA DO CEME (CENTRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS) DESTE MUNICÍPIO. Mais informação através do fone (63) 3363–6000, junto à Comissão Permanente de Licitação, das 08:00 às 12:00 horas, de segunda a sexta-feira.

Porto Nacional - TO, 01 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Pregoeiro

PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA Nº 002/2012

O Município de Porto Nacional, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que fará realizar às 14:30 horas (horário de Brasília) do dia 14 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, no sitio www.bb.com.br ou www.licitacoes-e.com.br, Pregão na forma Eletrônica, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, Visando a AQUISIÇÃO DE COLCHONETES DESTINADO AO CAPS (CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL E AMBULATÓRIO DE SAÚDE MENTAL) DESTE MUNICÍPIO. Mais informação através do fone (63) 3363–6000, junto à Comissão Permanente de Licitação das 08:00 às 12:00 horas, de segunda a sexta-feira.

Porto Nacional - TO, 01 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO

O Município de Porto Nacional torna público que fará realizar na sala da Comissão Permanente de Licitação, situada à Av. Murilo Braga, nº 1887, Centro – Porto Nacional – TO:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2012 - dia 14 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, às 09:00 horas, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, visando à CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS NA RETIRADA DE DETRITOS DE FOSSA SÉPTICA E TRANSPORTE DA MESMA DESTINADO A ATENDER AS NECESSIDADES DAS UNIDADES PERTECENTES À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA NESTE MUNICÍPIO.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2012 - dia 14 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, às 10:00 horas, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando à AQUISIÇÃO DE PNEUS PARA OS VEÍCULOS QUE TRANSPORTAM E DÃO APOIO NO TRANSPORTE ESCOLAR DO ENSINO FUNDAMENTAL DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DESTE MUNICÍPIO.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2012 - dia 15 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, às 09:00 horas, tipo MENOR PREÇO POR LOTE, visando REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE AVIAMENTOS DESTINADO AO FUNDO MUNICIPAL DESTE MUNICÍPIO.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2012 - dia 16 DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2012, às 09:00 horas, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando REGISTRO DE PREÇOS PARA CONFECÇÃO DE IMPRESSOS (FOLDER'S, CARTAZES E CONVITES) PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL.

O Edital deverá ser retirado junto à Comissão Permanente de Licitação das 08:00 às 12:00 horas, de segunda a sexta-feira. Mais informação através do fone (63) 3363-6000, ramal 214.

Porto Nacional, 01 de fevereiro de 2012.

Wilington Izac Teixeira Diretor de Licitações

EXTRATO DE ADITIVO

a) Espécie: Extrato 51/2011 do Termo Aditivo nº. 529/2011, da Ata de Registro de Preço 002/2010, firmado em 11.10.2011, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e a empresa PSR DE OLIVEIRA b) Objeto:Prestação de serviço na locação de tendas, banheiros químicos e palcos para estrutura de eventos para as unidades administrativas do Poder Executivo Municipal;c) Pregão Presencial 045/2010; d) Processo10-3723; e) Vigência: Fica Prorrogada a presente Ata de Registro de Preço por mais 12(doze) meses,em conformidade com o art. 4° do Decreto n° 3.931/2001; f) No mais permanecem inalteradas todas as demais cláusulas existentes na Ata de Registro de Preço 002/2010,do Processo Administrativo n° 3723/2010.

EXTRATO DE CONTRATO

a) Espécie: Extrato 01/2012 do Contrato nº. 002/2012, firmado em 02.01.2012, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e ADEMILSON DE ALMEIDA MELO; b) Objeto: Prestação de serviço na elaboração de projetos de engenharia para pavimentação asfáltica e sinalização horizonta e vertical em vias urbanas deste municipio; c) Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/1993, art. 61, inciso único; d) Processo 12-220; e) Vigência: será de 30 dias; f) Dotação: 15.451.0087.1.042 4.4.90.51 fonte 10; g) Valor: o valor de R\$ 14.800,00 (quatorze mil e oitocentos reais), pagos apos a execução do serviço.;h) Secretaria de Infraestrutura; j) Signatários: pela Contratante, Srª. Tereza Cristina Venturini Martins e pelo Contratado Ademilson de Almeida Melo.

EXTRATO DE CONTRATO

a) Espécie: Extrato 02/2012 do Contrato nº. 026/2012, firmado em 03.01.2012, entre o (a) Prefeitura Municipal de Porto Nacional e BILACIO FILHO TEIXEIRA DIAS; b) Objeto: Locação de veiculo tipo passeio, Placa KEZ8846,CHASSI 9BFZF16N938109213,PAS/AUTOMOVEL/NÃO APLICA,GASOLINA,MARCA: FORD/FIESTA 1.6,ANO 2003/2003,COR: PRATA, sem motorista, destinado ao transporte de fiscais de posturas e obras para Secretaria Municipal de Infraestrutura,deste município; c) Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/1993, art. 61, inciso único; d) Processo 11-8689 e) Vigência: 12 (Doze) meses; f) Dotação: 15.122.0001.2.206 – Elemento: 3.3.90.36-10;g) Valor: valor de R\$ 1.250,00(hum mil duzentos e cinquenta reais)mensalmente de janeiro a dezembro de 2012, perfazendo um valor total de R\$ 15.000,00(quinze mil reais);h) Secretaria de Infraestrutura; j) Signatários: pela Contratante, Srª. Tereza Cristina Venturini Martins e pelo Contratado Bilacio Filho Teixeira Dias.

PUBLICAÇÕES PARTICULARES

AVISO DE COMUNICAÇÃO

O Matadouro Bovino Paraíso, CNPJ 14.807.225/0001-69, torna público que requereu ao NATURATINS a licença ambiental para atividade do Matadouro Bovino, com endereço na Chácara Paraíso, Zona Sub urbana do município, Lagoa da Confusão – TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 001/86 e 237/97 que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa EDNA OLIVEIRA MACIEL AGNOLIN-ME, CNPJ: 01.749.727/0001-39, torna publico que requereu à Secretária Municipal de Meio Ambiente e Serviços Públicos a Licença Municipal de Operação, para atividade de Comércio Varejista de Combustíveis para Veículos Automotores, com endereço Q 212 sul, Rua SR 11, lote 13, nº 23. Na cidade de Palmas-TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 001/86 e 237/97, Lei Municipal 1011/2011 e Decreto Municipal 244/2002 que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

O Sr. Alex Sander Caetano de Aguiar, CPF 746.233.206-00, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins – NATURATINS, a (s) Licença (S) LP, LI e LO, para Lazer e Turismo (Chácara de recreação) situado na Fazenda Mirindiba, gleba n°08, Zona Rural, município de Lajeado - TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA n°. 237/97 e Resolução COEMA n°. 07/05, que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.



INVESTCO S.A. Companhia Aberta CNPJ/MF nº 00.644.907/0001-93 - NIRE 17.300.000.914

Ata de Reunião do Conselho de Administração Realizada em 15 de Dezembro de 2011.

I. Data, Hora e Local: Aos 15 de dezembro de 2011, às 10:00 horas, excepcionalmente, na Rua Bandeira Paulista, nº 530, 14º andar, Bairro Itaim Bibi, Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo. II. Presença. A reunião do Conselho de Administração foi instalada com a presença do Presidente do Conselho de Administração Sr. António Manuel Barreto Pita de Abreu, e dos Srs. Luiz Otavio Assis Henriques e Rubem Fonseca Filho, todos por teleconferência, III. Mesa: Presidente: Sr. António Manuel Barreto Pita de Abreu; Secretária: Sra. Andréa Mazzaro Carlos De Vincenti. IV. Ordem do Dia: O Sr. Presidente esclareceu que a presente reunião tinha por finalidade deliberar sobre o pagamento de Juros sobre Capital Próprio aos acionistas relativos ao exercício de 2011. V. Deliberações: Os membros do Conselho da Administração, por unanimidade, aprovaram pagar juros sobre capital próprio, relativo ao exercício de 2011, conforme o art. 9° da Lei 9.249/95, no montante total de R\$18.300.000,00 (dezoito milhões e trezentos mil reais) os quais serão imputados ao dividendo obrigatório a ser distribuído pela Companhia referente ao exercício social de 2011, para todos os efeitos previstos na legislação societária. Terão direito ao recebimento do valor correspondente aos juros sobre capital próprio ora aprovados, todos os detentores de ações da Companhia na data-base desta reunião. Os créditos correspondentes serão feitos nos registros contábeis da Companhia em nome dos acionistas com base na posição acionária da data de 31/12/2011. A data de pagamento dos juros sobre o capital próprio será deliberada posteriormente, por ocasião da deliberação sobre o pagamento dos dividendos do exercício a se encerrar em 31 de dezembro de 2011, sem qualquer atualização monetária ou outra remuneração. Encerramento. Nada mais havendo a se tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, lida e achada conforme, foi aprovada por todos Conselheiros. Declaro que a presente ata confere com o original lavrado no Livro nº 03 de Registro das Atas de Reuniões do Conselho de Administração da Companhia, à folha nº 69. António Manuel Barreto Pita de Abreu - Presidente da Mesa. Andréa Mazzaro Carlos De Vincenti - Secretária da Mesa. Registrada na JUCETINS sob o nº 17545965 em 24/01/2012. Secretário Geral: Erlan Souza Milhomem.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa ATTIVA FARMÁCIA DE MANIPULAÇÃO LTDA-ME, CNPJ 08.298.332/0001-06, torna público que requereu à Secretaria Municipal do Desenvolvimento Urbano, Meio Ambiente e Habitação a Licença Ambiental para a atividade de COMÉRCIO VAREJISTA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS, COM MANIPULAÇÃO DE FÓRMULAS, sediada na Qd. 106 sul. Av. JK. nº 08. sala 02. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 001/86 e 237/97, que dispõe sobre o Licenciamento Ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

O Sr. Leonardo da Silva Veras, CPF 814.469.001-00, torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins - NATURATINS, a (s) Licença (S) LP, LI e LO, para Lazer e Turismo (Chácara de recreação). Chácara Good Time, situado no loteamento Água Fria, (parte do lote 19, denominado 19/3), Zona Rural, município de Palmas - TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA n°. 237/97 e Resolução COEMA n°. 07/05, que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental desta atividade.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

Aempresa AGROPECUÁRIA MARÚ S/ACNPJ-24.797.763/0001-73. torna público que requereu ao Instituto Natureza do Tocantins NATURATINS, a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação(LI) e Licença de Operação (LO) para a atividade de Bovinocultura, com endereço na Fazenda Pontal, na cidade de Araguaçu-TO. O empreendimento se enquadra na Resolução CONAMA nº 001 e 237/97, que dispõe sobre Licenciamento Ambiental desta atividade.

AVISO RESUMIDO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

SINDICATO DOS ENFERMEIROS NO ESTADO DO TOCANTINS o Presidente do Sindicato, no uso de suas atribuições, convoca todos os associados do sindicato, para participarem das eleições dos novos membros, efetivos e suplentes, da Diretoria Executiva, Conselho Fiscal, e Delegados Representantes, a ser realizada no dia 05 de março de 2012. A votação ocorrerá perante Mesa Coletora de Votos que funcionará na sede do Sindicato, à qd 110 sul - Al 23 - Lt 03 - sala 02, cidade de Palmas-TO. O prazo para registro de chapa é de 10 dias, contados da publicação deste Edital, cuio requerimento deverá ser protocolado na Secretaria Eleitoral, à qd. 110 sul – Al 23 – Lt 03 – sala 02. cidade de Palmas-TO, no horário de 9 às 17 horas.

Palmas/TO, 01 de dezembro de 2011.

As. Altamir Perpétuo Ferreira Presidente.

PORTARIA Nº 11, de 27 de janeiro de 2012.

A Presidente do Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Tocantins, no uso das atribuições que lhe confere o art. 88, inciso XXX, do Regimento Interno, e,

CONSIDERANDO que é condição dos atos administrativos a forma exigida em lei;

CONSIDERANDO que, no trato da coisa pública, não se admite dúvida quanto à validade dos atos públicos em face de todos os princípios que lhes revestem:

CONSIDERANDO o necessário atendimento do Convênio 2/2011. de 4 de julho de 2011, em Primeiro Termo Aditivo, de 27 de janeiro de 2012, constantes do Procedimento Administrativo 4.641/2011,

RESOLVE

MANTER CEDIDO ao Estado do Tocantins, CLÁUDIO OLIVEIRA NUNES, CPF./MF 548.927.671-15. O.A.B.-TO 1.230-B. Matrícula CREA-TO 260. ocupante do cargo de Advogado, pelos períodos de 1º a 9 de janeiro de 2012 e 30 de janeiro a 31 de julho de 2012, com ônus total para o requisitante.

Palmas, 27 de janeiro de 2012.

Enga Civil ROBERTA MARIA PEREIRA CASTRO Presidente

COMPANHIA DE ENERGIA ELÉTRICA DO ESTADO DO TOCANTINS - CELTINS

CNPJ/MF nº 25.086.034/0001-71 - NIRE 17.300.000.027

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

Aos 21 (vinte e um) dias do mês de dezembro de 2011, às 10:00 horas, na Avenida Paulista nº 2439 - 12º andar - São Paulo - SP, reuniram-se os membros do Conselho de Administração da sociedade, infra-assinados, em número legal para deliberação. Iniciados os trabalhos, assumiu a presidência da reunião o Presidente do Conselho de Administração Dr. Jorge Queiroz de Moraes Junior que convidou a mim Alberto José Rodrigues Alves para secretariá-lo. O Presidente esclareceu que a reunião tem por finalidade deliberar sobre a distribuição de juros sobre o capital próprio referente ao exercício social encerrado em 31.12.2011, nos termos da alínea "h" do artigo 18 do Estatuto Social vigente e parágrafo 7º, do artigo 9º da Lei nº 9.249/95. Dando prosseguimento, após discutidos todos os aspectos relativos à ordem do dia, computando-se os votos dos presentes e o voto recebido por meio de carta, os Srs. Conselheiros, por unanimidade, aprovaram, ad referendum da Assembleia Geral, a distribuição de juros sobre o capital próprio aos acionistas da Companhia no mon-tante bruto de R\$6.500.000,00 (seis milhões e quinhentos mil reais) ao valor de R\$0,01716244 para cada ação. O crédito contábil será efetuado em 30 de dezembro de 2011, com base na respectiva posição acionária registrada nesta data e serão imputados ao dividendo mínimo obrigatório do exercício de 2011, conforme previsto no Estatuto Social, sendo que o pagamento será realizado em data a ser definida na Assembleia Geral Ordinária, pelo valor líquido já deduzido o imposto de renda na fonte de 15% (quinze por cento), ou seja, R\$0,01458807 por ação, perfazendo o total líquido de R\$ 5.525.000,00 (cinco milhões, quinhentos e vinte e cinco mil reais), exceto para os acionistas que estejam dispensados ou isentos da referida tributação, os quais receberão pelo valor bruto declarado. O Presidente informou o recebimento de voto favorável do conselheiro Sr. João Carlos Hopp. Nada mais havendo a ser tratado, foram encerrados os trabalhos e impressa a presente ata, que lida e achada conforme, segue assinada por todos os presentes. São Paulo, 21 de dezembro de 2011. (a.a.) Jorge Queiroz de Moraes Junior - **Presidente**. Alberto José Rodrigues Alves - **Secretário**. **Conselheiros**: Jorge Queiroz de Moraes Junior, Alberto José Rodrigues Alves, Sebastião Bimbati, Kátia Campos Pereira Buzo, Joaquim Guedes Coelho Filho e Alexandre Ubaldo Monteiro Barbosa. A presente ata confere com o original lavrado no livro nº 03 de registro de atas das reuniões do Conselho de Administração da sociedade, às folhas 22 e 23. Jorge Queiroz de Moraes Junior -Presidente; Alberto José Rodrigues Alves - Secretário. JUCESP nº 17545963, em sessão de 24/01/2012. Erlan Souza Milhomem - Secretário Geral.

